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El Lugar Santísimo: El lugar de reposo de Dios
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Mira esto, en la dispensación… Mira, cuando Jesús dijo que 
“el Hijo del Hombre no tenía dónde recostar Su cabeza”1… La 
cabeza: la Edad de la Piedra Angular.
 No tenía dónde recostar Su cabeza, porque estaba llegando 
al final de la Dispensación de la Ley, y la corona de Piedra Angular 
no podía cumplirse ni llevarse a cabo en la Dispensación de la 
Ley; la Edad de Corona era Cristo.
 No tenía, porque no se había cumplido todavía. Dice: “No 
tengo dónde recostar la cabeza - mi cabeza”. Y la cabeza se 
representa en Su Venida, la Piedra de Corona.
 Y la Piedra de Corona en la Segunda Venida no puede ser en 
la Dispensación de la Gracia, tiene que ser en la Dispensación 
del Reino. Por eso es que Él tampoco tenía, en la Dispensación 
de la Gracia, dónde recostar Su Cabeza: la Iglesia no estaba 
terminada, culminada.
 Y en la parte física, como algo tipológico, Él allá…, hasta 
que se cumplió, no había esa tipología que Él iba a llevar a 
cabo: de coronar la Iglesia hebrea con la representación de Su 
muerte, sepultura, que era el bautismo en agua; eso no estaba.
 Acá, en la representación del Lugar Santísimo, para entrar 
a las Aguas de la Palabra en ese poder de la Unción —la unción 

1 San Mateo 8:20
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total en el alma—, y poder la persona recibirla, el Hijo del Hombre 
en Su Venida tiene que tener un lugar que sea tipológico, que 
represente dónde colocar Su Cabeza; en este caso: el cuartito 
de madera.
 Y uno puede hablar ahí: Ahora el Hijo del Hombre, en este 
tiempo, no tiene dónde recostar Su Cabeza. Tienen que tenerle 
un lugar donde la Piedra de Corona entre, llegue y repose; tipo 
y figura de la Piedra Angular en el Lugar Santísimo llegando y 
coronando a la Iglesia.
 ¿Ven lo importante que es el que tuviera bautisterios en la 
Dispensación de la Gracia? Y la Iglesia tenía dónde.
 Ahora se requiere tener un lugar también. La iglesia que 
no tenga eso, pues es una iglesia incompleta. Hay aquellas 
que están pequeñas y no se puede tener. Pero ya eso Dios lo 
resolvió: ya entonces se busca un lugar, que se unan, para que 
se cumpla eso. Pero no es porque la persona no haya querido, 
sino porque no tiene la comodidad; pues es mejor ahí y no estar 
viajando a otro sitio, y en el lugar no cabe.
 Pero cuando tú tienes un lugar donde sí puedes llevarlo a 
cabo, y no lo haces… Hoy Miguel habló algo de lo que es…: es 
mejor la obediencia que el sacrificio2, ¿ve? O sea, la obediencia 
es lo más importante. Si te dicen y tú puedes hacerlo, pues 
hazlo. Ahora, si no puedes hacerlo, pues estás justificado ahí 
ante Dios.
 A Saúl se le dijo: “Espera”, y tamb-…; pero eso que habló 
Miguel era de ese caso de Saúl, cuando se le dijo: “No tomes 
nada de allá”, y cogió y se trajo hasta los bueyes, las vacas más 
gordas y todo: “No, es para sacrificar…, es para sacrificio; nos 
hemos traído todo esto”. Ahí fue que… Hay que leer bien esa 
Escritura, para ver bien cómo fue3.

2 1 Samuel 15:22
3 1 Samuel 15:1-29
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 Pero ¿ve?, ahí es que él le dice: “Es mejor obediencia que 
sacrificio”.
 Se les ha dicho ya desde hace tiempo cómo es que hay que 
hacer para que el Hijo del Hombre no tenga que decir que no 
tiene dónde recostar Su Cabeza. Está el tipo y figura ahí; tiene 
que haber algo que lo simbolice, eso que representa eso de la 
Columna de Fuego reposar. Lo tiene en el mensajero, claro, 
pero tiene que haber algo que lo represente, jejeje.
 Estuvo viéndolo, el hermano Branham, hablando con 
alguien4: ya ahí lo tienes en el hombre; pero después lo vio 
reposar sobre el cuartito5: ahí tienes la tipología, ¡jajaja! ¿Ve? 
Lo tienes en los dos: en el instrumento, y lo tienes ya en algo 
simbólico; porque tiene que tener un simbolismo todo. Ahí está 
completo.
 “EL LUGAR SANTÍSIMO: EL LUGAR DE REPOSO DE 
DIOS”�

4 Los Sellos, pág. 471, párr. 161: [WMB] Entonces me alzó y me 
colocó en un lugar muy elevado, donde había una reunión, y parecía 
una carpa o una especie de catedral. Yo miré, y así a un lado parecía que 
había una cajita, un lugar pequeño. Y esa Luz que ustedes ven sobre la 
fotografía estaba hablando con alguien más arriba. Se fue volando de 
donde yo estaba, y se fue a posar sobre la carpa, y dijo: “Te encontraré 
allí. Esto será la Tercera Etapa, y no se lo dirás a nadie”.
5 Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”: [WMB] “El Ángel del Señor dijo: ‘Esto no será un 
espectáculo público. ¿No está escrito en la Escritura de las palabras 
de nuestro Señor: ‘Mas tú cuando ores, entra en tu cámara, y cerrada 
la puerta ora a tu Padre en secreto; y tu Padre, que ve en secreto, te 
recompensará en público’? No seas como los hipócritas, que hacen su 
espectáculo público de las cosas, mas entra en tu cámara secreta’.
 Entonces el Ángel del Señor y yo descendimos dentro del pequeño 
cuarto. ¡LO QUE ÉL ME DIJO ALLÍ, TENDRÉ QUE GUARDARLO 
CONMIGO EN SECRETO EL RESTO DE MI VIDA!”. [Compilación, 
pág. 308]
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La Palabra Viva
Dr. José Benjamín Pérez Matos

El Señor les continúe bendiciendo grandemente. Y es realmente 
una bendición y privilegio grande poder estar acá en El Salvador, 
junto con el misionero Miguel Bermúdez Marín, y mi esposa 
Sara, y los que me acompañan; también Ruth (también está 
con nosotros); y demás ministros y hermanos de acá de El 
Salvador; y también de Guatemala, Honduras, Nicaragua, Costa 
Rica, Panamá, México, y… [En el público: ¡Costa Rica!]. Sí, 
ajá, Costa Rica; Honduras, y demás lugares de Centroamérica. 
Eh… También de Paraguay hay personas por aquí; y también 
de Colombia… Bueno, algunos de los diferentes países también 
nos acompañan.
 Es realmente un gran privilegio y una bendición para mí, y 
para Sara, estar acá con ustedes, y tener este compañerismo 
alrededor de la Palabra de Dios y Su Programa correspondiente 
a este tiempo final.
 El Salvador, antes… (me mandaron, un hermano…, le 
agradezco la información que me envió), antes le decían la 
“Provincia de nuestro Señor Jesucristo El Salvador…”, algo así 
me mandó, y después lo acortaron a “El Salvador”. O sea que 
tiene un buen nombre: El Salvador. Y también le dieron entrada 
a muchos judíos también. O sea que, aunque es pequeño El 
Salvador, tiene un corazón grande; y de seguro, pues, por eso 
hay muchos descendientes también judíos, hebreos, acá en El 
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Salvador.
 Toda la América Latina está llena de descendientes hebreos. 
Así que todo el Programa Divino se va moviendo para que se 
cumplan todas las Escrituras; aquellas…
 (Hay una alarma por ahí; eso se… “le madrugó a la alarma”.
 [El Dr. JBP se queda esperando a que le pongan silencio a la 
alarma del celular –Ed.].
 Ya… Hay una parte donde se le pone en silencio. Bueno, eso 
es parte de…, del diario vivir).
 Pero le agradecemos a Dios que Él… la alarma nos ha 
tocado a nosotros: de despertar a este nuevo día dispensacional; 
y hemos abierto nuestros ojos espirituales, y Dios ha comenzado 
a sanarnos espiritualmente para poder ver ese nuevo día 
dispensacional.
 Ese es el milagro más grande, esa es la sanidad más grande: 
la sanidad espiritual. Hay aquí un pueblo sano, un pueblo que ha 
visto el Programa Divino para este tiempo y ha identificado a la 
Columna de Fuego.

[Dr. José B. Pérez] Nuestro hermano William nos dice:

EL MISTERIO DEL HOMBRE
QUE SE COMIÓ EL LIBRITO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de diciembre de 2006
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, cuando Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo, el Ángel del Pacto…, el cual vino dos mil años atrás 
a la Tierra en medio del pueblo hebreo, y libertó al pueblo 
hebreo; y luego estuvo a través de los profetas hablándole 
al pueblo hebreo; y luego se hizo carne y llevó a cabo la 
Obra de Redención con Su cuerpo físico; luego resucitó 
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glorificado y está en el Cielo con Su cuerpo glorificado.
 Él regresará: Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo, el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, regresará a la 
Tierra con el Librito abierto en Su mano, clamará que el 
tiempo se ha terminado ([JBP] ya eso ocurrió: ya ese Ángel 
Fuerte descendió, y ya habló y dijo que el tiempo no es más, 
por voz humana), y entregará ese Título de Propiedad a un 
hombre; y —por consiguiente— a la Iglesia del Señor 
Jesucristo, representada en Juan el apóstol. Juan el apóstol 
representa a la Iglesia del Señor Jesucristo y a todos los 
mensajeros que Cristo ha enviado a Su Iglesia.
 Por consiguiente, habrá una Iglesia que será reconocida 
por Dios como la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo, a la 
cual Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, vendrá con 
el Librito abierto en Su mano y lo entregará al mensajero 
que Él tenga en Su Iglesia en el Día Postrero ([JBP] y ya 
ustedes han identificado a ese mensajero. Bienaventurados 
vuestros ojos porque ven, y vuestros oídos porque oyen), y le 
revelará todo el contenido de ese Libro…

 [JBP] Ahora, una de las cosas que le revelará a él ¿sabes 
qué es?, o ¿saben qué es? Él revelará quién es usted. ¿Por qué? 
Porque los nombres de ustedes están escritos allí. Por lo tanto, 
él sabe; él sabe quiénes están escritos en el Libro de la Vida del 
Cordero, y también sabe quiénes están escritos en el Libro de la 
Vida. Y un poquito más: y también sabe quiénes serán borrados; 
porque él tiene el Título de Propiedad.
 Es un Libro abstracto1, es el Libro de la Vida; por eso es que en 
este tiempo podrá ocurrir la resurrección y la transformación. Sin 
el Título de Propiedad en la Tierra no puede haber resurrección 
ni transformación. Por lo tanto, tanto los de la sexta dimensión 

1 Los Sellos, pág. 70, párr. 63
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como los de esta Tierra dependen de ese Libro.
 [WSS] … tendrá ese Título de Propiedad, y hablará del 
contenido de ese Título de Propiedad.
 Vean lo que nos dice aquí [Apocalipsis 10:10-11]:
 “Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo 
comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando lo 
hube comido, amargó mi vientre.
 Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez sobre 
muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes”.
 Y ahora, el que tomará ese Librito en el Día Postrero 
será el mensajero que Dios tenga para Su Iglesia en el 
Día Postrero. Y por consiguiente, al él recibir ese Librito 
sellado con siete Sellos, pero que ya estará abierto y traído 
por Cristo (el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo), la Iglesia 
entonces tendrá también —por consiguiente— el Título 
de Propiedad; para así, en la Obra de Reclamo de Cristo, 
obtener, los muertos en Cristo: la resurrección en cuerpos 
glorificados, y los vivos: ser transformados, juntamente con 
el mensajero del Día Postrero, el cual tendrá el ministerio 
del Día Postrero; ese será el que tendrá el ministerio final 
en la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Si examinamos bien las Escrituras, podemos ver que 
el capítulo que le sigue al capítulo 10 es el capítulo 11 
del Apocalipsis, en donde muestra el ministerio de los 
Dos Olivos, de los Dos Ungidos que están delante de la 
presencia de Dios, que son los ministerios de Moisés y 
Elías; ministerios que estarán manifestados por el Espíritu 
Santo en la Tierra en medio de la raza humana, en medio de 
la Iglesia de Jesucristo y luego en medio del pueblo hebreo, 
que es y que son los ministerios que tienen la profecía 
correspondiente al Día Postrero.
 El ministerio profético para profetizar sobre muchos 
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pueblos, naciones y lenguas, corresponde a los Dos 
Ungidos; y por consiguiente, el que se comerá, el que 
recibirá ese Título de Propiedad de parte de Cristo, el Ángel 
del Pacto que desciende del Cielo con el Librito abierto 
en Su mano, tendrá en él —manifestado por el Espíritu 
Santo— el ministerio de los Dos Ungidos, el ministerio 
de Moisés y Elías, para profetizar sobre muchos pueblos, 
naciones, lenguas y reyes las cosas que han de suceder en 
este tiempo final.
 Él no será Jesucristo, tampoco será el profeta Elías 
literalmente y tampoco será el profeta Moisés literalmente; 
pero en él estará Jesucristo en Espíritu Santo manifestado 
operando los ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús.
 [JBP] Vean cómo hoy se está viviendo esa realidad. Fueron 
tipos y figuras en los mensajeros que Dios envió, pero hoy se 
está viviendo en la realidad. ¡Hoy se ha cumplido esa Escritura 
delante de vuestros ojos!
 [WSS] Pero él dará gloria a Cristo, dará la gloria a Dios, 
porque él de sí mismo no tiene ministerio ni poder. Será el 
ministerio del Espíritu Santo, operado por el Espíritu Santo, 
por Cristo en Espíritu Santo, para bendición de todos los 
escogidos de Dios escritos en el Cielo, en el Libro de la 
Vida del Cordero, para todos los miembros de la Iglesia del 
Señor Jesucristo.
 [JBP] Porque Él, en Su Venida, Él viene para aquellos que 
serán transformados. Su Venida es para aquellos que lo estaban 
esperando.
 El que no lo está esperando —porque, claro, lo están 
esperando algunos de cierta forma—, pues, por consiguiente, 
para ellos no es Su Venida; porque al Dios cumplir Su Venida 
en la forma que ya Él la tenía en Su Programa, y ellos ver que 
no es en la forma que ellos la estaban esperando: “No, eso no 
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puede ser”.
 Y cuando se busca: “Déjame chequear por aquí… ¡Ah!, ¡con 
razón estas personas no lo van a recibir, o no lo han recibido!, si 
es que no están escritos en el Libro de la Vida del Cordero. ¡Ah!, 
pero están escritos en el Libro de la Vida” (algunos, porque otros 
ni están escritos). Ahora, ahí corren el riesgo de ser borrados.
 Y no crean que el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, no está 
pendiente de que todo se cumpla al pie de la letra; y Él va viendo 
cómo nombres van siendo borrados.
 Miren…, y no es algo de alegrarse. ¡Es algo tan triste!, que 
después que llevan tanto tiempo, ver que ya han cruzado la línea 
y que son borrados, y que lo que les espera es algo terrible. 
Eso es algo triste, muy triste; porque uno hubiese deseado no 
conocerlos, hubiese deseado mejor nunca habérselos topado en 
la vida; porque uno le coge cariño, le coge amor.
 Por supuesto que, cuando ya uno ve eso, ya uno no puede 
meter la mano; como tampoco la pudo meter Jesús por Judas 
Iscariote. Le llamaba “amigo”. Mire la confianza que le tenía que 
hasta le besó cuando lo entregó2; o sea que era una persona 
muy amiga de Jesús.

 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Y con el Mensaje que estará hablando el 
Espíritu Santo a través de Él, los escogidos de Dios del 
Día Postrero, la Iglesia de Jesucristo recibirá la fe para ser 
transformados y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 El Mensaje que Cristo estará hablando a través de ese 
mensajero será la Voz de los siete truenos de Apocalipsis, 
capítulo 10…

2 Mt. 26:47-50, Mr. 14:43-46, Lc. 22:47-48
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 [JBP] Y él nos había dicho que los Truenos iban a emitir sus 
voces en una Gran Carpa Catedral. O sea, ese ministerio bajo 
Carpa, ese ministerio mesiánico; el cual para el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa estaría dando a conocer, predicando; 
¿predicando qué?, la fe para ser transformados y raptados, la Fe 
de Rapto; que está ¿dónde?, en los Truenos.
 Ahora vean, ese mensajero es el que trae la Fe de Rapto.
 [WSS] … será la Voz de Cristo como el León de la 
tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en 
Su Obra de Reclamo. Y por consiguiente, será la primera 
ocasión en la historia de la Iglesia del Señor Jesucristo, que 
Jesucristo estará hablando como Rey a Su Iglesia, y a toda 
la humanidad.

[JBP] La única ocasión que Él “está”…; porque él ahí dice “estará”, 
pero ahora podemos decir: “está” hablándole a la Iglesia-Novia.
 ¿Y por qué él dice “a toda la humanidad”? Porque la Tercera 
Etapa es para la Novia, para las fatuas, para los perdidos y para 
los 144.0003. Por lo tanto, es la primera ocasión en la que Él 
como Rey de reyes y Señor de señores le está hablando a la 
Novia y al mundo entero, a la humanidad, como Rey.
 Porque Él viene como Rey en Su Obra de Reclamo. Vino 
como Cordero en la Primera Venida para redimirnos; pero en 
Su Segunda Venida ha venido como Rey, como Rey de reyes y 
Señor de señores, en Su Obra de Reclamo.
 Ahora, miren también (un poquito más), en este mensaje que 
él nos predicó: “LOS ESCOGIDOS SON LA CAUSA”… O sea, ya 
el tema lo dice todo: La causa de todo el Programa Divino, desde 
el Edén hasta este tiempo final, son ustedes.

3 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 49] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 287]
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 Todo lo que Dios ha hecho es para que en este tiempo 
final, ese grupo que sería a imagen y semejanza de Él, los que 
permanezcan vivos: serían transformados. O sea, la finalidad de 
Dios desde el principio, desde la trayectoria del Séptimo Sello, 
que viene desde el Génesis, es por usted.
 Miren lo importante que es usted. Quizás no es importante 
para la sociedad donde usted vive, o no es importante para el 
mundo; pero para Dios… Miren, ¿qué es mejor: ser importante 
para Dios o para los hombres? Para Dios.
 Por lo tanto, usted es tan valioso y tan valioso, que si lo 
ponemos en valor humano: el mundo, los gobiernos, cada vez 
que viera a un escogido, trataría de llevárselo; y mientras más 
tenga, más multi multi multi multi multimillonario sería ese país. 
¿Ustedes ven eso?
 Guardan el oro, guardan diamantes, guardan dólares, o 
guardan lo que sea que para ellos es el valor; pero… (estoy 
poniéndolo en esa forma) si ellos llegan a ver el valor que usted 
tiene como individuo, sea recién nacido o sea anciano, ellos 
estarían capturando todos esos valores y desearían tenerlos 
para ellos.
 Pero como no conocen el verdadero valor, entonces ¿qué 
hace Dios? “A estos me los llevo a Mi Casa; lo demás, ahí se 
queda para la gran tribulación”. Él ha venido a buscar esas perlas 
preciosas, que para Dios son las que realmente valen. ¡Y ese es 
usted, y soy yo!
 Por eso, usted, al saber quién es usted: siempre erguido, 
con la frente en alto. Pase lo que pase: “Yo soy una de las perlas 
preciosas de mi Padre celestial. ¡Yo valgo!”.
 O hay veces que ofenden así a las personas: “No, tú no vales 
nada”. —“¡Jej!, esa persona ni sabe lo que está hablando. ¡Claro 
que valgo! Yo valgo más de lo que tú te imaginas”. Y siguen para 
adelante en la vida cristiana.
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[Dr. José B. Pérez] Él dice aquí, en este mensaje:

LOS ESCOGIDOS SON LA CAUSA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 2 de mayo de 1976
Cayey, Puerto Rico
 Entonces, vemos que cualquier persona que le saque 
la Vida a esa Palabra (¿qué es eso?, sacarle el verdadero 
significado de esa Palabra), y se lo da a cualquiera, ¿qué 
está haciendo? Lo mismo que hicieron las denominaciones 
a través de las edades de la Iglesia: que tomaron la Palabra 
y le sacaron la Vida de esa Palabra.
 ¿Y cuándo vino la Vida de esa Palabra, de esa letra? La 
Vida de esa letra…
 [JBP] Como vino en la Primera Venida del Señor en ese 
joven carpintero de Nazaret: allí vino la Vida de la Palabra que 
había sido traída por los mensajeros en el Antiguo Testamento; 
de lo cual Moisés habló, y los profetas, Isaías y todos los profetas 
que hablaron de la Venida del Mesías.
 Pero ahora no estaba la letra allí nada más. Vean, Jesús 
tenía el rollo (le dieron el rollo), lo abrió, halló el lugar donde 
estaba escrito Isaías 61: “El Espíritu de Jehová está sobre mí, por 
cuanto me ha ungido”4, y esa Escritura. Pero ahora allí estaba la 
Vida de esa letra.
 Y Él nos está hablando aquí ya del tiempo de los apóstoles 
hacia acá; dice:

 [WSS] ¿Y cuándo vino la Vida de esa Palabra, de esa 
letra? La Vida de esa letra vino en forma de Espíritu allá 
[en] el Día de Pentecostés. Pero luego esa Vida de esa 

4 San Lucas 4:16-22
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letra estuvo viniendo a través de labios humanos, siendo 
predicada; y entonces el Mensaje que era predicado, y que 
tenían los apóstoles, esa era la Vida ¿de qué?… La Vida 
de los Evangelios, de los cuatro Evangelios, la Vida de 
eso ¿era qué? Era el libro de los Hechos, las Cartas de los 
apóstoles…; y todo eso era la Vida de los Evangelios. ¿Ve 
usted?
 [JBP] Recuerden que estamos nuevamente en los tiempos 
apostólicos5.
 [WSS] Entonces, vemos que la carne son los Evangelios. 
Y la Vida de los Evangelios ¿son qué? Son las enseñanzas 
traídas en el libro de los Hechos, y por ahí para acá por 
los apóstoles; el apóstol Pablo para los gentiles, y allá el 
apóstol Pedro para los judíos.
 Así que la Vida, entonces, es lo que rechazaron las 
denominaciones; por eso es que las denominaciones dicen: 
“Yo creo lo que dijo el Señor, pero no creo lo que dijeron 
los apóstoles”, ¿ve? Ellos creen y reciben ¿qué? El Cuerpo; 
pero le sacan la Vida a ese Cuerpo, le sacan la Vida: le sacan 
la Sangre al Cuerpo, a la Palabra; y entonces (al sacársela) 
tienen una Palabra, sí, pero sin Vida; entonces no les es 
de provecho, no le alimenta realmente, no le produce vida 
eterna.
 [JBP] Pueden decir: “Tenemos los mensajes del hermano 
Branham y del hermano William”; pero cuando esa Palabra, esa 

5 Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 86-88 (T2): Citas, pág. 4-B, párr. 43: 57- 
0518 “Quedaos quietos”, párr. 50 - [WSS] «Enseñanza apostólica en la 
Carpa». [WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica». / 63-0825E “La 
Fe Perfecta”, párrs. 18-19 - [WSS] «Que la Iglesia llegue al sitio…» «… 
donde pueda ver los tiempos apostólicos. Está a la puerta». / Citas, pág. 
111, párr. 970: 63-0825E “La Fe Perfecta”, párr. 19 - [WSS] «Los tiempos 
apostólicos».
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letra, ha venido a Vida, entonces la rechazan. ¿Y de qué le vale 
tener una palabra, una letra, muerta!
 Ustedes tienen la Palabra, el Mensaje, y también lo tienen 
¡vivo!; por consiguiente, lo tienen todo.
 Y eso es el Título de Propiedad, que ha regresado en medio 
de la raza humana.
 Y de ese Árbol es que usted y yo estamos comiendo. Usted 
está comiendo del Árbol de la Vida, que es el Ángel del Pacto: 
Cristo en Su manifestación final dando a conocer el misterio del 
Séptimo Sello, dando a conocer el misterio de Su Venida.

 [WSS] Por lo tanto, ¿qué están comiendo? Palabra sin 
Vida ([JBP] los que le sacan la Vida a esa Palabra); porque la 
Vida es lo importante de la Palabra, ¿ve? Entonces, para 
creer conforme a como dijo el Señor, había que creer de 
acuerdo a las enseñanzas de los apóstoles.

[JBP] Ahora, vean que para creer todo lo que fue hablado por 
el precursor de la Segunda Venida del Señor, y todo lo que fue 
hablado por el doctor William Soto Santiago, se requiere que la 
persona entonces crea la Enseñanza bajo Carpa. Tan sencillo 
como eso. O sea que ahí es que está la Vida de esa Palabra que 
fue traída.
 Y sin ese Título de Propiedad, sin ese Libro, el cual ha sido 
abierto, y que causó silencio en el Cielo cuando fue abierto ese 
Séptimo Sello en el Cielo… Vean ustedes que con la apertura 
de ese Séptimo Sello en medio de la Iglesia, eso es lo que ha 
causado en este tiempo este avivamiento; este avivamiento que 
va cada vez en aumento, en una forma progresiva, estableciendo 
cada fase de esta Tercera Etapa.
 Y todo va a llegar a esa parte culminante en donde fue 
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llevado el reverendo William Branham en visión6; y él vio allí… 
(Yo estoy aquí… 8… todavía estoy como a 10 pies, faltaría como 
2 pies más). Él fue llevado allí, y él vio así mismo; él vio en ese 
lugar el grupo…
 Ahora, recuerden que también había personas que estaban 
viendo en diferentes países (conectadas); por consiguiente, 
aquello allí muestra también en los lugares donde también 
estarán conectados en ese momento, en esa actividad. O sea 
que ya todo es un ensayo (vamos a decir) de lo que va a ocurrir 
en esa actividad.
 O sea que todo esto ya es algo antes de lo que él vio allí; 
todo esto son actividades que se van llevando a cabo y van 
llegando hasta esa parte culminante, que fue la actividad que él 
vio. Pero ¿cuántas actividades más, después de esas, habrán?, 
¿y cuántas habrán ocurrido antes? Pues muchísimas.
 Ahora, vean ustedes que él fue llevado allí y vio predicación. 
Pues si vio predicación, pues tiene que haber un predicador; 
alguien estaba predicando.
 Y luego, vean ustedes que hay algo allí todavía en que se ve 
la parte humana; de lo cual se va a ir hablando. Pero recuerden 
que la Tercera Etapa, le dijo el Ángel: [WMB] “De esto no vas a 
decir nada”7.
 Y usted se puede imaginar, cuando usted sabe algo y nadie 

6 • [Citas, pág. 10, párr. 87: 56-0101 “¿Por qué la gente es tan 
fluctuante?”, párrs. 43-49] • [Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 
1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-308] 
• [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-
109] [Compilación, págs. 320-321] • [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 
“Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5, 8-9] [Compilación, págs. 
327-328] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párrs. 4-5, 16, 20-26] [Compilación, págs. 313-316] • 
[Citas, pág. 10-B, párr. 87: Febrero de 1956, Revista “Heraldo de Fe”]
7 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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más puede saberlo; uno a veces dice… no sé si le ha pasado en 
alguna situación, que usted sabe algo y usted dice: “Si supiera 
(uno por dentro)8…, si supie- (y uno hace): Ah, si supiera”.
 Pues ese mensajero sabe todo lo que está pasando, todo 
lo que Dios está obrando a través de él; y no dirá nada de las 
cosas que no puede decir, para que no surjan imitadores; porque 
el diablo es un imitador.
 Y usted dice: “El diablo es un imitador”, y lo pone como… 
Recuerden que él tiene sus instrumentos. Así como Dios tiene 
Sus instrumentos, el diablo también tiene sus instrumentos: 
seres humanos.
 Y no es que quieran saber para decirle a la congregación: 
“Mira, esto es así; mira, tal cosa. Vamos a hacer esto, lo otro; 
porque él ya habló claro, y él es el mensajero”. Más bien lo que 
hacen es que tratan de ver para copiarse y jalar o halar para sus 
sectas (como dice el hermano Branham)9 a las personas; en vez 
de enfocarlos en el mensajero que Dios ha enviado.

8 [El Dr. JBP menea la cabeza negando –Ed.]
9 [Mensaje de estudio del domingo, 3 de septiembre, 2023]: RM 
2004-08-26 “Todo depende de la Palabra de Dios”, [PÁG. 31]: [WSS] 
Vean, cuando el reverendo William Branham dio a conocer a los ministros 
cómo el… todo lo que el Ángel le dijo, exactamente igual, más bien les 
hizo daño a ellos [Citas, pág. 12, párr. 97]; les hizo más daño que bien, 
a ellos y a la Obra del Señor, y al mismo reverendo William Branham; 
pero Dios tuvo misericordia de él.
 No lo criticamos, más bien decimos: en su ignorancia en esa parte, 
sin saber las consecuencias negativas que iba a causar, sino porque los 
amaba a todos, quiso que ellos también supieran para que pescaran 
también.
 Y vean, ellos pescaban, pero para echarlos en sus propias cestas: 
en sus propias cestas de canastas y sus propias sectas religiosas; y el 
propósito de Dios es que la pesca sea echada en el Reino de Cristo, en el 
Cuerpo Místico de Cristo. / Estudio “Lo que es perfecto: es la perfecta 
interpretación de la Palabra”, 2024/jun/08 (sábado), págs. 20-21 (f), 
págs. 78-79 (T2)
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 Así pasó en la Primera y Segunda Etapa: él habló 
públicamente y les enseñó cómo operaba ese don, ese ministerio, 
y se pusieron a imitar, sus compañeros ministros; y se levantaron 
un montón de personificadores carnales, dice el Ángel: [WMB] 
“Mira lo que has hecho, has levantado muchos personificadores 
carnales”10.
 Pero para la Tercera Etapa eso será algo bien reservado; 
él sabe lo que tiene que hacer. Y no podrá el enemigo de 
Dios hacer nada, como no podía hacer nada (dice el hermano 
Branham) con Moisés: [WMB] “Nadie podía tocar a Moisés hasta 
que culminara su Obra”11. Y nadie podrá tocar a los Dos Olivos 
hasta que culmine Su Obra.
 Sabemos que Apocalipsis 11 viene, para, en Su ministerio 
final, para llevar a cabo toda esa profecía del libro del Apocalipsis, 
capítulo 11 —lo vemos profetizando ya allí—; pero vean que eso 
es un ministerio adoptado. Y él puede decir: “Nadie me quita la 
vida, yo la pongo por mí mismo para volverla a tomar”.
 Es la segunda ocasión que un hombre, que un líder, puede 
hablar como habló Jesús, y puede profetizar de lo que le va a 
pasar. Ninguno de los mensajeros podía hablar de esta manera 
que yo estoy hablando ahora. Ninguno de los mensajeros podía 
hablar que era el cumplimiento de Apocalipsis 11. ¿Por qué? 
Porque ya…, primero: ya se fueron; y no puede venir un cuerpo 

10 • [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-307] • [Citas, pág. 4-A, párr. 36: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 19]
11 [Estudio Bíblico #296, 2023/abr/07 (viernes), págs. 13-14 (f), págs. 
217-218 (T1) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 29-30 
(f), págs. 179-180 (T4): Citas, pág. 124, párr. 1105: 64-0614M “Develando 
a Dios”, párrs. 130-131 - [WSS] «Moisés era la Palabra para el pueblo, 
nada podía tocarlo hasta acabar la Obra».]
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glorificado para morir nuevamente12. O sea, ya cuando regresen 
en cuerpos glorificados, ya no es para morir.
 Hay una Escritura que habla, no sé si es en Hebreos, que 
dice: “y como está establecido, que el hombre muera una sola 
vez”; eso está establecido. Si una persona muere, va a la sexta 
dimensión (si es un escogido de Dios).
 Ahora vean…, y ahí espera ese llamado para resucitar en un 
cuerpo eterno y glorificado. Ya cuando regresen, ese cuerpo no 
puede morir; aunque uno puede decir que si lo matan: resucita; 
pero eso no va a ocurrir. Solamente el único que estando vivo va 
a dar su vida luego de Jesús, y resucitar al tercer día, son los Dos 
Olivos: Moisés y Elías; los demás, si parten, tienen que esperar a 
la resurrección.
 Ese es un misterio que ha sido abierto completamente en este 
tiempo, y que fue hablado por profetas del Antiguo Testamento, 
y también por San Pablo, los apóstoles…, San Pablo; por el 
reverendo William Branham más claro, y también por el doctor 
William Soto Santiago.
 Pero ahora, todo lo que ellos hablaron, ahora se está dando 
a conocer abiertamente esa revelación de esa Palabra que ellos 
trajeron; o sea, se está colocando bien la Palabra.
 Aquellos que no tienen la Palabra, la Vida de esa Palabra: 

12 [Mensaje de estudio del domingo, 10 de septiembre, 2023]: RM 
2003-02-15 “Vasos separados para Dios” [PÁG. 13]: [WSS] Miren 
ustedes, el cuerpo de Jesús, por cuanto no tenía pecado, no podía morir; 
pero como era un cuerpo que tenía (Jesús) - el cual tenía (Él, Jesús) 
que ser adoptado, luego que fuera adoptado y fuera glorificado ya sería 
inmortal. Pero para hacerse mortal o para morir, tenía que tener pecado; 
y Él se hizo pecado por nosotros tomando nuestros pecados [1 Pedro 
2:24, 2 Corintios 5:21]. Pero ya en el cuerpo glorificado no puede 
morir. Pero en aquel cuerpo que tuvo sí podía morir, si había pecado 
en él. Como Adán: Adán no moriría si no pecaba contra Dios. / Plática 
“La evidencia y seguridad de los escogidos de Dios”, 2024/nov/24-5 
(domingo), págs. 6-7 (f), págs. 102-103 (T5)
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tienen la letra; y como no tienen la Vida de esa letra entonces 
andan todos confundidos, y ponen la vaca arriba en el árbol 
comiendo; ¡todo un despelote! (No sé si acá dicen ‘despelote’. 
[Todos se ríen]. Si hay algún país donde no está bien esa 
palabra…, pero en Puerto Rico es como un desorden, un revolú).

[Dr. José B. Pérez] Era en… Hebreos es que dice:

 Hebreos 9:27
 27 Y de la manera que está establecido para los hombres 
que mueran una sola vez, y después de esto el juicio,

[JBP] Vean, ya ahí se cumple plenamente en esos ministerios 
de Moisés y Elías; porque luego de la muerte de ese ministerio, 
de esos ministerios en ese instrumento, ¿luego viene qué? El 
juicio divino de la gran tribulación. Ahí esa Escritura se cumple 
plenamente.
 Ellos van a resucitar, los que están en la sexta dimensión, 
para nunca jamás morir. ¿O usted va a desear que alguien 
venga de allá para que lo maten? Eso no tiene ni sentido (¡jaj!).
 Pero vean ustedes, ahí es que se ve la verdadera 
revelación de Dios; la cual, le agradecemos a Él que nos va 
guiando en este camino a la tierra prometida del nuevo cuerpo, 
y ha detenido el Sol; se ha detenido y nos está alumbrando 
el entendimiento, las Escrituras; y nos está rejuveneciendo 
desde adentro hacia afuera.
 Así que, pueblo salvadoreño: que Dios les bendiga, 
que Dios les guarde; y conscientes de quiénes somos, 
y conscientes también de que El Salvador estará en el 
glorioso Reino Milenial� Por lo tanto, Dios bendiga a El 
Salvador, Dios bendiga sus habitantes, Dios bendiga a Su 
pueblo, Dios bendiga a los escogidos de El Salvador�
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 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y la Palabra, la letra, la tenemos en Vida. La Palabra, la 
letra, el Mensaje que nos trajo el precursor, y nos trajo también 
las Buenas Nuevas el Arcángel Gabriel, todo eso lo tenemos 
hecho una realidad, lo tenemos en Vida.
 Por eso yo digo que los verdaderos creyentes del Mensaje 
del reverendo William Branham y del Mensaje del doctor 
William Soto Santiago ¿dónde están? [“¡Amén!”]. ¡Aquí están!, 
y en los diferentes países que han visto la Vida de esa Palabra: 
han visto la realidad, han visto la carne de esa Palabra. Y la 
han palpado, la han visto con vuestros ojos; y la han creído y 
la han recibido en su corazón: han visto la Palabra encarnada 
en un hombre.
 [WMB] “Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, y 
será completamente Emanuel —la Palabra de Dios encarnada 
en un hombre”13.
 Eso es lo que el pueblo de Dios ha visto y ha recibido 
de esa Palabra que ha sido traída. Han visto la Vida de esa 
Palabra, de esa letra; y están comiendo de esa Palabra, de 
esa Palabra viva que ha venido en este tiempo final para todos 
los que aman y estaban esperando Su Venida.
 Ha sido para mí un privilegio grande, ¡una grande 
bendición!, estar aquí en El Salvador en estos momentitos 
en la mañana, disfrutando de la Palabra Viva, la Palabra con 
Vida; que puede hablar esa letra, que puede reír esa letra, 
que puede llorar esa letra, que puede orar por el pueblo; ese 
es el verdadero significado de esa Palabra. ¡Oh, eso es algo 
grande! Es el Árbol de la Vida nuevamente en medio de la raza 
humana.

13 Los Sellos, pág. 256, párr. 121
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 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde, porque ya ahí 
hay que entrar entonces… Si eso ocurre con uno, ¡cómo será 
con todos los escogidos de Dios!
 ¿Qué está haciendo Dios en usted? Recuerden que lo que 
Él es, también es la Novia.
 ¡Jum! Cuando usted comprenda, y entienda, que esa 
Palabra también en usted está haciendo esa Obra, y esa Vida 
de esa Palabra en usted está haciendo esa gran Obra que 
Él prometió para este tiempo final…, y pueda colocar bien la 
Palabra: usted verá lo que es el poder de Dios.
 Y eso está a punto de ocurrir.
 Y yo cada vez deseo que sea el día que abro mis ojos por 
la mañana: “¡Este es el día, Señor!”. Así debe [hacer] usted: 
todas las mañanas levantarse y decir: “Señor, que este sea el 
día que Tú me uses a mí, como fue prometido; que yo sea Tu 
instrumento, que yo sea uno de esos vasos que Tú los llenes 
completito; que no quepa nada ahí, y que Tú me uses en este 
día”. Todos los días esperamos en la mañana ese día glorioso 
en donde Dios lo estará usando a usted sin limitaciones.
 Recuerden que lo mismo que ocurre con el mensajero: 
ocurre con el individuo, con el pueblo; y esto es individual.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos; y nos siga 
ayudando a seguir viendo ¡la Palabra Viva!, ¡un mensajero 
vivo!, ¡un pueblo vivo!
 Ahora, recuerden que ellos allí están escuchando y están 
mirando; porque la acción está aquí. Allí todos están en 
silencio.
 Bueno, Dios les bendiga y Dios les guarde a todos; y ya 
estaremos acomodándonos para…, para tener ya la parte 
correspondiente acá y estar conectados con Puerto Rico.
 Recuerden que él habló que se podrían tener actividades 
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en diferentes países [WSS] “si el tiempo da”14, decía él; y 
miren cómo esa Palabra no ha caído en tierra. Se ha tenido 
y se seguirá teniendo actividades, hasta donde Dios nos 
permita, en diferentes países. Y si ese tiempo, en donde está 
por comenzar una fase del Programa Divino en la Tercera 
Etapa, se tenga que estar también así, pues también estaré 
con ustedes en esa fase también. Si en la predicación hemos 
estado, pues en las demás fases, de seguro, también. Bueno, 
hasta ahí lo dejamos.
 La Tercera Etapa recorriendo a la América Latina y el Caribe 
e Israel. Y antes de Israel tenemos por allí a África; por lo tanto, 
Dios tampoco se ha olvidado de los africanos. Amamos los 
africanos y deseamos también las grandes bendiciones sobre el 
África. Y sobre Israel: seguiremos orando por el pueblo de Israel.
 Y también por los que están todavía en esa condición, que 
los han secuestrado y no han sido libertados, liberados todavía: 
que pronto sean liberados todos los que faltan por ser liberados, 
y regresen a sus hogares; y también hay personas ya que están 
muertas, también que entreguen ya esos cadáveres. Eso es algo 
terrible lo que ha pasado allí.
 Pero todo eso tiene un propósito en el Programa Divino 
también; porque vean ustedes, ellos estarán ya en un punto en 
donde lo único que van a tener es a Moisés y Elías. Dice que 
[WMB] “cuando ellos vean la posibilidad de agarrarse de algo…”, 
o sea que no hay para dónde agarrar, dice: [WMB] “allí estará 

14 • [Mensaje de estudio del domingo, 21 de julio, 2024]: RM 2007-
12-22 “José junto a la Fuente”, [PÁGS. 34-35]: [WSS] No sabemos cómo 
va a ser esa Tercera Etapa y el cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
pero lo importante es tenerle a Dios un lugar, y: “Aquí está, está para Ti”, 
lo dedicamos a Dios; y Él, si es el que fue visto, pues lo va a usar; y como 
no sabemos también si se va a repetir lo mismo en diferentes países…, si 
hay tiempo; si no hay tiempo, pues será en un solo sitio; pero desde un 
solo sitio se transmitirá y verán en todos los lugares.
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Moisés y Elías”15. O sea que todo eso lo va a estar llevando, al 
pueblo de Israel, a un rincón…
 Ahora, todo eso, vemos también, por un lado, esa Escritura 
de que “cuando digan paz y seguridad, destrucción repentina 
vendrá”16; o sea que se puede estar moviendo todo para eso, por 
lo que está pasando mundialmente; y de momento se cumpla 
plenamente esa Escritura, para luego venir lo próximo.
 Siempre estén pendientes de todo lo que está ocurriendo en 
el mundo, para así ver todos los ángulos y todas las cosas que 
está Dios llevando a cabo en este tiempo.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos. Y hasta 
[dentro de] unas cuantas horas en donde estaré nuevamente 
con ustedes.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA PALABRA VIVA”�

15 Los Sellos, pág. 359, párrs. 141-143
16 1 Tesalonicenses 5:2-3
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ESTUDIO BÍBLICO #499
DOMINGO, 16 DE MARZO DE 2025

Segunda actividad
Nuevo Cuscatlán, La Libertad, El Salvador

[En el distrito Nuevo Cuscatlán (a 13 km de la capital), del municipio de La 
Libertad Este, en El Salvador, se realizaron los Estudios Bíblicos con la 
presencia del Dr. José Benjamín Pérez Matos de Puerto Rico. Más de 3000 
personas acudieron a las instalaciones del Complejo Corporativo Salamanca, 
quienes estuvieron llegando gradualmente, de 3 a 7 días, antes del evento; 
donde, a su vez, 17 países estuvieron representados. Algunos de ellos también 
asistieron a las actividades realizadas en San Pedro Sula, Honduras –Editor].

[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín; Dios te siga bendiciendo grandemente y te siga usando 
grandemente en la Obra de Dios en este tiempo final. Y le doy 
gracias a Dios que estás acá acompañándome, junto a mi 
esposa y tu esposa, en este viaje acá a Centroamérica.
 Que Dios los bendiga grandemente, y a todos los que están 
aquí presentes en esta mañana de hoy domingo 16 de marzo 
de este año 2025. Que Dios nos hable directamente a nuestras 
almas, a nuestros corazones, por medio de Su Palabra.
 Y también todos los que están conectados a través del 
satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8 en los diferentes 
países, y también allá en Puerto Rico: que Dios los bendiga 
grandemente; y todos los que estarán viendo y escuchando 
en esta ocasión; y los que estarán luego leyendo también esta 
conferencia de esta ocasión (adelante, Miguel).
 En el día de ayer partió con el Señor nuestro hermano 
Roberto Montes de Hostos allí en Puerto Rico; un hermano muy 
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conocido y muy querido por todos, del cual terminaron sus días 
en este planeta Tierra; y se encuentra en la sexta dimensión 
esperando allí la Venida del Señor.
 Miren, en el libro de Las Edades, allí nos habla el hermano 
Branham de esa experiencia; doscientos… vamos a ver, 
doscientos veinti algo por ahí, 228; en donde ahí narra esa 
experiencia que él tuvo cuando fue a la sexta dimensión, en una 
de las ocasiones que fue. Para no leer toda la narración, una 
partecita aquí, dice… (a mitad de ese párrafo que viene ahí) 
[PÁG. 228]:

 [178]. Todos parecían estar tan jóvenes (de 18 a 21 años 
de edad) ([JBP] ¿ve?, allí esa es la apariencia). Entre ellos no 
había ninguno con canas ([JBP] o sea, estaban todos con su 
pelo del color que tienen, o que tenían que tener; no había esos 
rasgos así de… que la vejez ya va llegándole a la persona), 
arrugas ni deformaciones.

[JBP] O sea, si la persona partió con canas o arrugas, o que le 
faltó algún miembro de su cuerpo, o alguna desfiguración en su 
rostro o en sus piernas o lo que sea; allí ya no existe eso.

 [178]. Todas las jóvenes tenían su cabello hasta la 
cintura…

[JBP] Cabello largo. Que Dios bendiga los cabellos de las 
damas; y que Dios les fortalezca ese cabello, y que sea un 
cabello fuerte; y que las que no pueden, por alguna condición: 
que Dios las bendiga y les restaure su cabello. Dios conoce 
el corazón de estas preciosas damas: ellas quieren reflejar y 
desean reflejar la sexta dimensión.
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 [178]. Todas las jóvenes tienen su cabello hasta la 
cintura y los jóvenes eran tan varoniles y fuertes ([JBP] 
allí es hombre: hombre; y mujer: mujer; ahí no hay términos 
medios allí). ¡Oh, cómo me dieron la bienvenida! Me 
abrazaron y me dijeron: “precioso hermano”, y me decían 
repetidamente que estaban contentos en verme. Mientras 
trataba de razonar quiénes eran estas gentes, uno que 
estaba a mi lado me dijo: “Son tu pueblo”.
 179. Estuve tan sorprendido. Pregunté: “¿Son todos 
estos Branham?”.
 180. Él dijo: “No, ellos son tus convertidos”. Entonces 
él señaló a una dama en particular y dijo: “¿Ves esa joven 
que estabas admirando hace un ratito? Ella tenía 90 años 
cuando la guiaste al Señor”.
 181. Dije: “¡Ay, ay, e imaginarme que a esto era a lo que 

yo temía!”.
 182. El hombre dijo: “Aquí estamos 
reposando mientras esperamos la 
Venida del Señor”.

[JBP] Por lo tanto, todavía la Venida del Señor no ha ocurrido 
en la sexta dimensión. Allí están esperando a Moisés y a Elías. 
Y solamente, cuando llegue ese mensajero, solamente estará 
tres días (un paseíto); y luego vendrán todos los de la sexta 
dimensión.
 Ahora, recuerden que es como pasó en la Primera Venida 
del Señor: “Después de la resurrección de Él”1. O sea que hay 
un lapso de tiempo allí, antes de la resurrección de todos, que 
estará primero ese ministerio en medio de la Iglesia; y cosas 
hará y darán lugar en ese momento, en ese tiempo, en ese 
tiempito.

1 San Mateo 27:51-53
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Ahora, él escribe allí al lado: [WSS] «La Venida del Señor al 
Paraíso, a la 6ta dimensión».

[Dr. José B. Pérez] En Los Sellos también nos habla, un 
lugarcito allí; en la página… ese es de “EL QUINTO SELLO”, en 
la 322 también allí nos dice, relatando también en esta ocasión 
[PÁG. 322]:

 220. Pensé: “¡Pero esto es maravilloso! ¡Oh, y yo tenía 
temor de esto! ¿Por qué tenía yo temor de morir para venir 
a esto? Esto es perfección más perfección, más perfección. 
Esto es maravilloso”. Estábamos directamente debajo del 

altar. Allí estábamos debajo del altar, esperando la venida 
([JBP] ¿ve?), esperando que Él fuera a recoger a los cuerpos 
que duermen en el polvo, para resucitarnos de nuevo.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «El Paraíso, lugar de espera».
Y dibuja una Estrella de David a la izquierda.
Y escribe: [WSS] «6ta dimensión».

 [220]. Pasaría y nos resucitaría…

[JBP] O sea, no es que va y se va a quedar allá un rato de años. 
“Él pasaría y nos resucitaría”.
 Vean cómo todo eso ha sido hablado, y se va identificando 
a ese velo de carne. Porque cada uno de los mensajeros que 
se fueron, quizás muchos pensaban: “Oye, pero no se fue de la 
manera que se supone que se fuera; pero vamos a esperar tres 
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días; y si es que él lo va a cumplir…”; pero vean, ninguno de 
ellos resucitó.
 Como decía nuestro hermano Miguel: que él también era 
uno de los que esperaba que el hermano Branham resucitara; 
y también él me decía: “Yo era uno de los que esperaba que 
nuestro hermano William resucitara”. Pero vean, tiene que ser 
conforme al orden divino; y ninguno de ellos resucitó al tercer 
día, vean, en cuerpo glorificado.
 Ahora, hubo una muestra de lo que es la Palabra hablada, 
y fue la resurrección del doctor William Soto Santiago. Fue un 
hombre que oró; y ese hombre resucitó, vino a vida2; tipo y 
figura de la resurrección de todos los que han partido, que en 
este tiempo final serán resucitados.
 Así como en el tiempo de Jesús, Lázaro fue tipo y figura 
de todos los de las edades, y también tipo y figura de los del 
Antiguo Testamento; pero vean, también tipificó los que iban a 
resucitar en este tiempo final. Y fue al cuarto día que Lázaro… 
Él por la Palabra hablada dijo: “¡Lázaro, ven fuera!”3.
 Es en la cuarta vigilia: de 6 a 9 de la mañana.
 Y él nos había dicho: [WSS] “Estamos en la última hora de 
la tercera vigilia”4. Identificó de 5 a 6 la hora en que se estaba 
viviendo bajo su ministerio; por lo tanto, no era el mensajero 

2 [“Palabras del 13 de junio de 2024 por el Dr. José Benjamín Pérez”, 
2024/jun/13 (jueves), Estudio completo (T3)]
3 San Juan 11:43
4 [Estudio Bíblico #440, 2024/ago/23 (viernes), pág. 70 (f), pág. 136 
(T4)]: 2007-09-22-2 “Los jóvenes trabajando con la visión de las cosas 
que deben suceder pronto”: [WSS] Israel está dando señales de que 
están despertando; es que ya estamos en la última hora de la tercera 
vigilia judía o cuarta vigilia romana, que corresponde a la hora última, 
que viene a ser de 5:00 a 6:00 de la mañana.
 [JBP] De 5:00 a 6:00 de la mañana, vean, ahí se encontraba nuestro 
hermano William cuando estaba en medio del pueblo.
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para llevar a cabo esa Obra y ese Programa Divino. Tan sencillo 
como eso.
 Ahora, vean cómo en él Dios permitió que la Tercera Etapa 
se manifestara: por la Palabra hablada de un profeta vino a vida 
ese hombre.
 Ahora, todo eso lo vamos a ir viendo cada vez más y más; 
y vamos comprendiendo el poder de la Palabra hablada, el cual 
en este tiempo final hará en cada uno de ustedes un cuerpo 
eterno y glorificado; porque es por medio de la misma Palabra.

 [220]. Pasaría y nos resucitaría, como sucedió cuando 
Jesús pasó por el Paraíso y trajo a Abraham, Isaac y los 
demás que estaban esperando la primera resurrección.

[JBP] ¿Ve? Porque es paralelo en todo. ¿Cuánto se tardó Él 
allí? 72 horas, dice el hermano Branham5, y él escribe en un 

5 • [60-0518 “Adopción #2”, párr. 98]: [WMB] Pero cuando Él 
se levantó en la Pascua, no era posible que ese cuerpo fuera a ver 
corrupción, porque David el profeta lo vio anticipadamente: “Yo no 
dejaré Su alma en el Hades, ni permitiré que Mi Santo vea corrupción. 
Aun Mi carne descansará en esperanza, porque Él no dejará Mi alma 
en el Hades, ni Él permitirá que Mi Santo vea corrupción”. Y setenta y 
dos horas antes de que la corrupción pudiera entrar, esa teofanía, ese 
cuerpo que fue y predicó a las almas que estaban encarceladas, que no 
se arrepintieron en la paciencia de los días de Noé, resucitó de nuevo, 
y lo mortal se vistió de inmortalidad, y Él se paró y comió, y Él nos dijo 
que Él era un Hombre. ¡Aleluya!
• 1991-03-31-2 “La resurrección del Hijo de Dios” [PÁG. 15]: [WSS] 
“No dejarás Su alma en el infierno, ni Tu Santo que vea corrupción” 
[Salmos 16:10; Hechos 2:27, 13:35]. // A las 72 horas, la corrupción ahí 
comienza en el cuerpo en una forma que nadie la puede parar. Antes 
de 72 horas, el Señor Jesucristo había resucitado. Y el Señor Jesucristo 
conocía todo el Programa, así que Él fue consciente del Programa que se 
estaba llevando a cabo.



Estudio Bíblico #499 37

lugar6. Vean…, ponle tres días (no llegó a tres días), fue ese 
tiempito que Él pasó allí.
 Y hubo una predicación; hubo una predicación también, 
antes de eso, en la quinta dimensión; de lo cual, por ahora 
no vamos a hablar de esto, pero vemos todo ese trayecto 
que Él llevó a cabo en ese tiempo: desde la muerte hasta la 
resurrección.

 [220]. Ellos entraron en la ciudad y aparecieron a muchos. 
Es algo perfectamente de acuerdo a las Escrituras.

[JBP] O sea que todo tiene que ser conforme a las Escrituras.
 Por lo tanto, a nuestro hermano Roberto Montes de 
Hostos lo vamos a volver a ver; y a todos los que vendrán 
en la resurrección. Dios consuele los corazones allá en la 
congregación en Cayey, Puerto Rico, y toda la familia de nuestro 
hermano Roberto Montes de Hostos.

[Dr. José B. Pérez] Para esta ocasión leemos en Habacuc, 
capítulo 2, verso 2 en adelante; dice:

 Habacuc 2:2
 2 Y Jehová me respondió, y dijo: Escribe la visión, y 
declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella.
 3 Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas 
se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, 
espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará.

[JBP] Ahora vean, la Visión no se ha tardado. ¡La Visión está en 
cumplimiento! Ya es una Escritura ¡viva!, en cumplimiento.

6 • Estudio Bíblico #501, 2025/mar/23-1 (domingo): 53-0608A 
“Demonología, reino físico”, párr. 79 - [WSS] «72 horas».
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SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 3 de enero de 2016
Cayey, Puerto Rico

Escrituras: Habacuc 2:1-3 / 2:13-14 / Éxodo 25:8-9

[Dr. José B. Pérez] Ya no es decir: “Si la visión se tardare”; 
ya la visión está en proceso, cumpliéndose, en las fases 
correspondientes a su cumplimiento.
 Estamos en la etapa de la Enseñanza, de la predicación de 
esa Fe de Rapto que el pueblo necesitaba. “Necesitamos…”, 
dice el hermano Branham en el libro de Los Sellos, en la página 
104; dice:

 [37]. Luego vienen siete truenos misteriosos que ni 
están escritos. Correcto. Y yo creo que por medio de los 
Siete Truenos será revelado en los últimos días lo que se 
necesita para aparejar la Novia para tener la fe del rapto; 
porque con lo que tenemos ahora no podríamos subir. Hay 
algo que tiene que venir para aparejarnos, porque como 
estamos ahora apenas podemos tener suficiente fe para la 
sanidad divina. Tenemos que tener suficiente fe para ser 
transformados en un momento 
y ser sacados de esta Tierra 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «Fe de 
Rapto» ([JBP] a la derecha). Y veremos más adelante (Dios 
mediante), dónde está esto escrito.

[JBP] Ahora, vean ustedes que eso es lo que la Iglesia-Novia 
necesitaba: esa Fe de Traslación.
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[Dr. José B. Pérez] En la 212 también nos habla…, de los 
Truenos también; miren, dice [Los Sellos] [PÁG. 212]:

 104. Y esa es la misma razón por qué los avivamientos 
que debemos tener hoy… Ahora, hemos tenido 
avivamientos denominacionales, pero no hemos tenido una 
verdadera sacudida. No, no, señor. No piense que tenemos 
avivamientos, porque no los tenemos. Tienen millones y 
millones de miembros de iglesias, pero no hay nada de 

avivamiento. La Novia todavía no ha tenido 
un avivamiento; todavía no ha habido allí 
ningún avivamiento, ninguna manifestación 
de Dios para sacudir a la Novia. Estamos 
esperando eso. Se necesitarán esos Siete 
Truenos misteriosos para despertarla. Él los 
mandará, lo ha prometido.

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades.

Y para manifestar y para cumplir ese avivamiento, Dios entonces 
envía a un mensajero, a un profeta.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, nuestro hermano Branham nos dijo 
en este mensaje… nuestro hermano William ahí está leyendo 
la cita de la página 22 del libro de Citas, párrafo 183; y él está 
leyendo; dice:



Estudio Bíblico #49940

AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 29 de septiembre de 2014
Valencia, Carabobo, Venezuela
 En la página 22, párrafo 183, dice [Citas]7 ([JBP] y la 
lee):

 183 - “[24] El Hijo del Hombre está siendo ahora 
revelado desde el Cielo. ‘¿Vendrá después de un tiempo, 
hermano Branham?’. Es ahora. Y yo deseo no hacer esto 
tan personal en esta reunión, espero que su espíritu dentro 
de usted, que es dado por Dios, pueda leer lo que estoy 
hablando. El Hijo del Hombre ha venido de Su gloria y se 
está revelando a Sí mismo por unos cuantos años pasados 
a Su Iglesia en Su misericordia; enseñándoles Su gran 
presencia, haciendo las mismas cosas que Él hizo cuando 
estuvo aquí en la Tierra; revelándose a Sí mismo como Él 
lo hizo a Abraham antes de la destrucción”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «Hijo del Hombre - Gracia y 
Juicio» (ahí en ese párrafo). Y había escrito también, ahí a la 
derecha, [WMB] “siendo ahora revelado desde el Cielo”, y ahí 
escribe: [WSS] «con Elías»; o sea, bajo el ministerio de Elías 
en su cuarta manifestación.

7 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 9]
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 183 - “[24] Él ha venido ahora en misericordia 
revelándose a Sí mismo a la Iglesia. Se han reído y lo han 
escarnecido. La siguiente vez ([JBP] ahí dibuja 
una Piedrita Angular) que Él se revele a Sí mismo 

([JBP] y escribe): [WSS] 
«en la 3ra dispensación», será 

en el juicio al mundo y a las naciones que se olvidaron de 
Dios y pecaron Su manera de gracia… Su Día de Gracia, 
más bien”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «Elías y Moisés».

Y encima escribe: 
[WSS] «Apoc. 19:11-21».

[Dr. José B. Pérez] En ese escrito o en ese extracto de esa 
cita, en un estudio bíblico…, y también aquí en el libro de Citas 
(vamos a ver si es aquí), él nos escribe, aquí en la página 7 del 
libro de Notas, escribe:

[WSS] «El Hijo del Hombre tiene que tener a través de 
quién revelarse, manifestarse».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William; luego que lee ese párrafo, dice [“AÚN HAY LUGAR EN 
LA CASA DE DIOS”]:
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 [WSS] O sea que se reveló el Hijo del Hombre a través 
del reverendo William Branham en la Dispensación de la 
Gracia, y muchas personas se mofaron, se rieron de esa 
manifestación.

[Dr. José B. Pérez] En la página 2-A del libro de Citas, párrafo 
13, dice:

 138 - “[70] Allí están, los Dos Testigos en los últimos 
días.
 71 Yo sé que la enseñanza moderna es que eso es el 
Viejo y Nuevo Testamento. ¡Eso está mal! ¡Eso está mal!
 72 Aquí están los Dos Testigos, es 
absolutamente un regreso de Moisés 
y Elías. Y ustedes notaron allá atrás, 
ninguno de ellos… Moisés murió, 
pero ¿a dónde fue? Él tiene que 
ser levantado otra vez. Y Elías fue 
trasladado aún sin haber muerto. 
Él tendrá que morir, porque todo 
mortal tiene que morir, así que él tendrá que regresar otra 
vez. Y ahí están los Dos Testigos”.

[JBP] Y ahí encima escribe:
[WSS] «Moisés y Elías. Apoc. 11:1-7».

Y ahí, en ese párrafo hacia abajo, va escribiendo:

8 [Cita 13, pág. 2-A: 54-0103M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 
70-72] [Compilación, pág. 120, párrs. 70-72]
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[WSS] «Moisés y Elías. Los Dos Testigos no son el A. T. y 
N. T. (abreviado); son Moisés y Elías».

O sea, escribe: [WSS] «Moisés y Elías, los Dos Testigos, 
no son el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento; son 
Moisés y Elías».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la página 12-A también nos dice, 
el párrafo 126 [Citas] [antigua revisión]:

 1269 - “[71] ¿Por qué Él no fue reconocido como 
Hijo del Hombre? El Hijo del Hombre era la revelación 
espiritual de profeta. Hijo del Hombre significa ‘profeta’.
 72 Ahora, si ustedes tornan sus Biblias a Ezequiel, 
capítulo 2 y versículo 1, ustedes encontrarán que Ezequiel 
era el profeta, la Palabra de Dios para aquel día. Y el 
mismo Jehová lo llamó Hijo del Hombre. Jehová llamando 
a un hombre ‘Hijo del Hombre’, tal como Jesús se reveló 
a Sí mismo como Hijo del Hombre”.

[JBP] Arriba escribe:
[WSS] «Hijo del Hombre = profeta».
«(La revelación, espíritu de profeta)» (otra línea).
(Y otra línea): [WSS] «La Palabra de Dios para ese día, 
edad o dispensación».

9 [Cita 126, pág. 12-A: 64-0419 “El Juicio”, párrs. 71-74, 76-78] 
[Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 20-22 (f), págs. 
210-212 (T1)]
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 126 - “[72] ¿Qué era eso? La Palabra prometida de 
aquella hora siendo manifestada. ¡El mismo Dios! El 
Dios del tiempo de Ezequiel, el Dios del tiempo de Jesús. 
¡Hijo del Hombre! Él no fue en aquel tiempo…
 73 Él fue el Hijo del Hombre porque Él había venido 
para revelarse a Sí mismo a Israel como un profeta, y 
ellos lo rechazaron. Y esa era la profecía, que ellos le 
recibirían a Él en el Nombre del Hijo del Hombre, un 
profeta, porque eso estaba de acuerdo a la Palabra. En 
Deuteronomio 18:15 dice: ‘El Señor tu Dios levantará 
un profeta como yo’. Y cuando Él vino se identificó a Sí 
mismo en Su ministerio como hombre; no como Hijo de 
Dios, sino como Hijo del Hombre. Dios es Espíritu. Y Él 
se reveló a Sí mismo como Hijo del Hombre, lo que Él 
declaraba ser. Y ellos estaban ciegos, y no lo pudieron ver.
 74 Pero ahora a los gentiles Él se revela a Sí mismo 
como el Hijo de Dios, el cual es el Espíritu Santo”.

[JBP] Ahí arriba escribe, encima de ese párrafo: 
[WSS] «Hijo del Hombre = La Palabra prometida 
manifestada en carne, en un profeta».

 126 - “[76] A través de las edades la Iglesia ha cumplido 
su tiempo, en el bautismo del Espíritu Santo. Pero Jesús 
dijo aquí, para hacer que Malaquías 4 y el resto de estas 
Escrituras sean reales para ustedes (¿ven?), que ‘en los 
últimos días, justamente antes de la Venida, la condición 
mundial sería como la de Sodoma, y el Hijo del Hombre 
se revelaría a Sí mismo como el Hijo del Hombre, tal y 
como lo hizo en los días de Sodoma’.
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 77 Acusadores ciegos, ¿no pueden ver eso? ¡Sus 
palabras son verdaderas! Sin clavos, sin cicatrices, ni 
huellas, sin espinas”.

[JBP] Ahí hacia arriba escribe: 
[WSS] «Sin cicatrices».

 126 - “78 Es el Hijo de Dios 
personificado en Su Iglesia como 
Hijo del Hombre. Tiene que 
cumplir Malaquías 4 y el resto 
de las Escrituras ([JBP] ahí a la 
izquierda escribe): [WSS] «Hijo 
del Hombre». (…) El Hijo del 
Hombre revelado entonces, como 

profeta; Hijo de David, el Rey; 
y ahora el Hijo de Dios para las edades de 
la Iglesia ([JBP] ahí dibuja una Piedra Angular, 
y la flecha hacia la Piedra Angular). Como 
Dios no es hombre, Dios es Espíritu, y el 
Espíritu Hijo es el Espíritu Santo, el cual 
está revelando la edad de la Iglesia. Pero 
está prometido aquí que ¡en los últimos 
días el Hijo del Hombre sería revelado!”.

[JBP] Y a la izquierda escribe: [WSS] «Hijo de David».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, nuestro hermano William continúa 
aquí diciendo, y vuelve a leer esa parte final de la página 22, el 
párrafo 183 [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:
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 [WSS] Dice:
 183 - “[24] (La próxima vez que se revele), será en el 
juicio al mundo y las naciones que se olvidaron de Dios y 
pecaron Su manera de gracia… Su Día de Gracia…”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] O sea que habrá otra revelación del Hijo del 
Hombre en el Día Postrero…

[Dr. José B. Pérez] En la 102 del libro de Citas, párrafo 886, nos 
dice [PÁG. 102] [antigua revisión]:

 88610 - “190 Jesús dijo: ‘Como fue en los días de Lot, así 
será en la Venida del Hijo del Hombre’. Los mensajeros 
estarán en Sodoma; y la Iglesia llamada recibirá una 
señal, ¿de qué? Dios manifestado en carne humana. 
¡Gloria! Jesucristo ([JBP] y ahí pone): 
[WSS] «E.S.» ([JBP] o sea, Espíritu Santo) 
es el mismo ayer, hoy y para siempre. Es una señal para 
la Iglesia gentil”.

[JBP] ¿Cuál es la señal de la Iglesia? Es el Espíritu Santo; y 
tiene que estar en el Lugar Santísimo: en el alma.

Miren, él escribe arriba: [WSS] «La señal para la Iglesia = 
Dios manifestado en carne».

[JBP] Y ahí vemos al Espíritu Santo encarnado; por consiguiente, 
vemos la señal más grande, la cual es un profeta. Esa es la 
señal más grande que en la Tierra se puede ver.

10 [Cita 886: 63-0627 “Jesucristo es el mismo ayer, hoy y siempre”, 
párr. 190] [Compilación, pág. 73] [Estudio Bíblico #374, 2024/ene/05-2 
(viernes), pág. 10 (f), pág. 64 (T1)]
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Ahí encimita de esa que leímos, también escribió:
[WSS] «Como en los días de Lot = Dios en carne».
Y ahí abajo, o sea, debajo de ese escrito, que es encima del 
párrafo 886, escribe: [WSS] «La señal para la Iglesia = 
Dios manifestado en carne».

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”11, 
en la página 46 nos dice:

 [321] “Pero ahora estáis ciegos. Ahora ya habéis sido 
reprendida, y vuestro tiempo ha llegado a su fin”. Y así fue. 
Correcto. “¡Si solamente hubierais conocido el tiempo!”.
 322 Ahora fíjense bien, cuando Jesús habló esas 
palabras, el mundo continuó como si nada. Todo continuó 
normal. ¿Por qué? Porque no conocieron su hora.
 323 Cuando Noé entró al arca, el mundo continuó como 
siempre.

[JBP] Vean, hemos entrado a la Edad de la Piedra Angular, al 
Lugar Santísimo, y el mundo sigue como siempre: normal. Los 
únicos que se han dado cuenta el paso que han dado y dónde 
están, son los escogidos. El mundo sigue igual.

 323 Cuando Noé entró al arca, el mundo continuó como 
siempre. Todos los burladores en aquel día continuaron 
con sus fiestas carnales de sexo. Continuaron comiendo, 

11 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 321-327] [Estudio 
Bíblico #445, 2024/sep/08-3 (domingo), págs. 52-54 (f), págs. 244-246 
(T2)]
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bebiendo, casándose, y las demás cosas que hacen hoy 
día, todo igual, no hubo cambio. [Y decían]: “¡Ja-ja! Ah, 
qué cosa, aquel fanático, religioso, cerró la puerta”.

[JBP] En este tiempo así podrán decir: “Mira, ese está diciendo 
que la puerta de la Dispensación de la Gracia se cerró (jej); ese 
fanático sale diciendo eso”. Vean, es igual; porque Jesús dijo 
que sería como en los días de Lot y como en los días de Noé12.

 [323] “… aquel fanático, religioso, cerró la puerta. ¿Has 
oído tú de tal locura? ¡Ja-ja! ¿Sabes lo que ha dicho? 
Dice que todos nos vamos a ‘ahogar’”.

[JBP] ¿Y sabe lo que hoy ha dicho, el Hijo del Hombre? Que 
todo aquel que no entre al lugar seguro, que es la Edad de la 
Piedra Angular, van a estar en la gran tribulación; pero no se van 
a ahogar con agua, sino será fuego atómico.

 [323] “Dice que todos nos vamos a ‘ahogar’. ¡Qué 
barbaridad! ¿Y dónde está el agua?”.

[JBP] Porque así hacen: “Mira, nos ha dicho eso, ¿y qué pasó? 
¡Yo estoy bien aquí!”.
 El castigo vendrá, tranquilo; sigue trabajando y luchando 
para todo lo que vas a recibir. Cada uno trabaja y lucha para lo 
que va a recibir.

12 San Mateo 24:37-39, San Lucas 17:26-30
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 El hermano William nos habló en una ocasión, que [WSS] 
para la gran tribulación hay que luchar13; pues aquellos que van 
para allá están haciendo bien el trabajo: están luchando para ir 
allá.
 ¡Pero nosotros estamos luchando para ir a la Casa de 
nuestro Padre celestial, a la Cena de las Bodas del Cordero! 
Eso es lo que nos toca a nosotros: ¡luchar por esa bendición!, 
que nadie la podrá quitar de nuestro ser.

 324 Esos fueron los burladores en los días de Noé. “Y 
así será en la Venida del Hijo del Hombre”. Bien. Noé 
conocía la señal.

[JBP] Ahora vean, él dice que “en la Venida del Hijo del Hombre 
sería igual”. Por lo tanto, tenemos que ver, y estar viendo, el 
paralelo a lo que fue allá en ese tiempo: Si allá hubo creyentes, 
pues acá tiene que haber creyentes; si allá hubo burladores, 
pues acá tiene que haber burladores.
 Y ahí es que usted se identifica en qué lugar está, a qué 
grupo usted pertenece, a qué grupo pertenece usted. Y si usted 
ya sabe a qué grupo pertenece, y ese grupo es el que va a ser 
raptado, pues usted dice:

13 • Estudio “La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 23-24 (f), 
págs. 49-50 (T1): Citas, pág. 115, párr. 1016: 63-1124M “¿Qué haré de 
Jesús, llamado el Cristo?”, párr. 60 - [WSS] «no es fácil irse al infierno 
una persona / 5ta dimensión».
• 1978-04-02 “Tratando de ayudar a Dios”: [WSS] ¿Sabe lo que dice 
el hermano Branham? Dice: “Nadie va al infierno así porque sí”, dice: 
“Para ir al infierno hay que pelear, hay que luchar, hay que ganárselo; 
es lo más difícil para una persona ir al infierno” [Citas, pág. 115, párr. 
1016: 63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, párr. 60]. La 
persona siempre estará luchando y peleando para ganarse ese lugar, para 
ir para ese lugar. ¿Ve? Luchando en contra ¿de qué? En contra de la 
Palabra, actuando en contra de la Palabra.



Estudio Bíblico #49950

 —“¡Yo soy uno de ellos! ¡Yo soy uno de los que será 
transformado y raptado!”.
 Cada uno, en este tiempo, se estará identificando en el 
grupo que le corresponde por la actitud frente a la Palabra.

 [324] Fue igual en los días de Lot, y también lo mismo 
en los días de Jesús. Y es igual hoy. Se burlarán por última 
vez.
 325 Fue igual allá en Sodoma, ellos nunca conocieron. 
Cuando el mensajero estaba allí —con el Mensaje de 
Dios— ellos solamente se rieron de ellos y trataron de 
pervertirlos a sus propias malicias ([JBP] o sea, trataron 
de convencerlos). Correcto. Decían: “Vengan y únanse a 
nosotros. Sean uno de nosotros”. Correcto. “Vengan y 
únanse a nosotros. Sean uno de nosotros. Ustedes serán 
uno del grupo. Vengan, únanse con nosotros”. ¿Ven? 
Ellos nunca reconocieron la señal.
 326 Ellos no sabían que cuando estaba corriendo el 
Mensaje ([JBP] jeje, y el Mensaje y el mensajero son uno), que 
el propio… Ellos no lo podían ver, que al mismo tiempo 
la ira del juicio ardiente de Dios, el fuego ardiente y el 
azufre, estaban siendo preparados en los cielos. Ellos no 
lo podían ver, pero los mensajeros sí lo veían. Y también 
Lot lo sabía. Él sabía bien que allí estaba. Ciertamente.
 327 Y es igual hoy, igualito. La ira está ardiendo, las 
bombas atómicas están listas, y todo ha llegado al final. 
¡Es igual hoy!

[JBP] Y ahí escribe, a la izquierda hacia arriba: 
[WSS] «Las bombas atómicas».
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[JBP] Que una de ellas, dice el hermano Branham: [WMB] “Una 
de ellas lleva el nombre: Estados Unidos de América (USA)”14.
 El cuarto Elías, cuando Dios le mostró esa séptima visión, 
él miró… (recuerden que era el ministerio de Elías en su cuarta 
manifestación), pero cuando él miró: ahí estaba mirando el 
ministerio de Elías en su quinta manifestación. Y él volteó y 
dice: [WMB] “Y cuando me di la media vuelta, vi a los Estados 
Unidos de América en cráteres y humo”15. Eso es desastre, 
tanto natural, de terremotos, de volcanes haciendo erupción y 
bombas atómicas.

Ahí encima de esa página (que les leí) escribe:
[WSS] «La señal del fin de/para Jerusalén:
la 1ra Venida entre los judíos».
«La 2da Venida, entre los gentiles, es la señal del fin de 
los gentiles».

[JBP] O sea, la señal del fin, allá en medio del pueblo hebreo, 
fue la Venida del Mesías en el cumplimiento, en la Persona de 
Jesús de Nazaret; ese joven sencillo carpintero, ¡para honra de 
los carpinteros!

[WSS] «La señal del fin de/para Jerusalén:
la 1ra Venida entre los judíos».
«La 2da Venida, entre los gentiles, es la señal del fin de 
los gentiles».

14 Los Sellos, pág. 64, párr. 43
15 Las Edades, pág. 361, párr. 14
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] O sea que habrá otra revelación del Hijo del 
Hombre en el Día Postrero, otra manifestación de Cristo en 
Espíritu Santo en medio de Su pueblo, otra manifestación 
grande, un despertamiento grande para la Iglesia; pero 
para el mundo habrá un testimonio del juicio que ha de 
venir sobre la humanidad.

[Dr. José B. Pérez] En la página 117 del libro de Citas, párrafo 
1036, dice:

 103616 - “[40] La señal principal de Dios es un profeta. 
Ahora voy a hablar unos minutos acerca de eso. Ellos 
son la Palabra de Dios manifestada para esa edad, y esa 
es la razón que la señal principal de Dios es un profeta. 
Él nunca ha enviado un juicio sobre la Tierra sin enviar 
antes un profeta”.

[JBP] Y ahí escribe, enseguida ahí: 
[WSS] «Apoc. 11:1-14, 11:15-19».

Y encima escribe: [WSS] «La señal principal de Dios es un 
profeta antes del juicio». 
Y ahí escribe: [WSS] «[Nacional o internacional]».

16 [Cita 1036: 63-1129 “La súper señal”, párr. 40] [Compilación, pág. 84] 
[Estudio Bíblico #324, 2023/jul/14-2 (viernes), pág. 30 (f), pág. 34 (T3) / 
Estudio Bíblico #376, 2024/ene/12 (viernes), pág. 12 (f), pág. 62 (T2)]
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[JBP] Porque cuando hay un juicio local, luego que el mensajero 
se va, vean, eso es algo local en una edad; pero cuando es un 
mensajero dispensacional cubre todo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, también en la página siguiente, la 
118, párrafo 1045, dice [Citas] [PÁG. 118] [antigua revisión]:

 104517 - “[74] Dios no hace nada fuera del hombre. 
Todo el tiempo trabaja por medio del hombre, porque 
Él tuvo que usar al hombre para exponer Su atributo de 
Salvador. (…) Y siendo que tiene que hacer esto, voltea a 
Su alrededor y hace al hombre Su socio; y no hace nada 
Él, sino por medio del hombre”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «Dios hace todo a través de 
profeta, que es Su socio».

[Dr. José B. Pérez] También en la página 67, párrafo 582, nos 
dice [Citas]:

 58218 - “[437] Sus 
bombas atómicas y 

cosas que estos científicos inteligentes y demás destruirán; 
destruirán la raza entera. Ellos tienen partículas 

17 [Cita 1045: 63-1222 “Los dones de Dios siempre encuentran sus 
lugares”, párr. 74] [Estudio “Viendo a Dios cara a cara”, 2023/mar/04 
(sábado), pág. 52 (f), pág. 120 (T1) / Estudio Bíblico #401, 2024/abr/07-
2 (domingo), pág. 46 (f), pág. 224 (T1)]
18 [Cita 582: 62-0401 “Sabiduría contra fe”, párrs. 437-438]
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radioactivas ahora mismo, que pueden quemar sus ojos 
totalmente, les da cáncer, de todo. Ellos soltaron bastante 
de ello en el océano; ellos aún no pueden ni hallarlo. 
Ellos dicen que cuando sea suelto, ello destruirá el mundo 
entero. La gente se quemará en su propia carne.

[Dr. José B. Pérez] Ahí ¿Zacarías es que habla?… Zacarías, 
capítulo 14, verso 11, dice:

 Zacarías 14:11
 11 Y morarán en ella, y no habrá nunca más maldición, 
sino que Jerusalén será habitada confiadamente.
 12 Y esta será la plaga con que herirá Jehová a todos 
los pueblos que pelearon contra Jerusalén: la carne de 
ellos se corromperá estando ellos sobre sus pies, y se 
consumirán en las cuencas sus ojos ([JBP] ¿ve?), y la 
lengua se les deshará en su boca.

[JBP] Eso es radioactividad.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo ahí el párrafo [Citas] [PÁG. 
67]:

 582 - “[437] La gente se quemará en su misma carne.
 438 No es extraño que la Biblia dijo: ‘Y las aves del cielo 
comerán sobre la carne de capitanes’, etc., al pudrirse 
por las partículas radioactivas y todo eso”.

[JBP] Arriba escribe: [WSS] «Las bombas atómicas».
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[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 368 
también nos habla allí, a mitad de página, dice:

 188. Y eso no es solamente en este país, sino por todo 
el mundo. Todo está contaminado, el mundo, toda la 
naturaleza. ¡Dios tenga misericordia! El mundo entero está 
con dolores de parto. El mundo está haciendo el esfuerzo, 
está en angustias, como dijo Isaías. Pero ¿por qué? Es que 
está tratando de dar a luz un mundo nuevo para el Milenio, 
donde no existirá el pecado; está tratando de dar a luz un 
mundo nuevo para un pueblo nuevo que no pecará ni lo 
corromperá. Correcto. Todo está en angustias.
 189. Por eso nosotros también estamos en angustias. La 
Novia está en angustia para dar a luz a Cristo Jesús ([JBP] 
o sea, la Segunda Venida). Todo está en angustia gimiendo, 
porque algo está a punto de acontecer. Y este Sexto Sello 
da lugar a todo eso. ¡Oh, hermano! Será un tiempo cuando 
acontecerán todos los terremotos, las estrellas caerán del 
cielo, habrá erupciones volcánicas, y en eso la Tierra se 
renovará. La lava volcánica brotará del centro de la Tierra 
y entonces se regará por todos lados mientras la Tierra 
gira.
 190. Y les aseguro esto: Un 
amanecer…

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «4ta vigilia».

[JBP] Ahora miren, él ahí escribe… No sé si esta cita la hemos…, 
creo que sí la hemos leído, o sea, el escrito, donde dice:

 190. Y les aseguro esto: Un amanecer de estos…
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[JBP] Dice: [WSS] «4ta vigilia».

[JBP] Ahora, vean que la Hora de Su Venida…
 Ahora, estoy viendo si aquí es el momento para leer esto 
aquí; porque miren… Vamos a ver, yo creo que… no estoy 
seguro si yo lo he leído esto; pudo haber sido en el 2022.
 Verifiquen si… antes de seguir; porque todo tiene que llegar 
a un momento.
 Hay tres cosas aquí que quizás, de ellas, hay dos que no 
he leído; pero quiero corroborar si ahí (al lado de [WSS] «4ta 
vigilia») yo llegué a leer lo que hay ahí al lado. Si me confirman, 
por favor. Porque si fue hablado, y quizás nadie captó allí, es 
que toca ahora. Eh… pero todo tiene que ser en su momento.
 Dios nos ayude a hacer lo correcto siempre. Yo, por eso, 
cada vez que Miguel dice que “estoy orando por él, para que 
Dios lo dirija en todo”, yo esa palabra la recibo; y veo cómo Dios 
me guía en todo, para llevar a cabo todo lo correspondiente a 
esta Tercera Etapa.
 Ahora, eh… las cosas de la Tercera Etapa, y todo lo que va 
ahí en esa Tercera Etapa, lo más importante para los escogidos 
de Dios es que reciban esa Fe de Rapto.
 Ahora, ¿cómo es que está obrando la Columna de Fuego 
para que eso sea una realidad? Pues ya eso le corresponde 
a la Columna de Fuego con el instrumento. Al escogido le 
corresponde creerlo.
 Y cuando tiene toda esa Palabra en su ser encarnada —
porque la ha creído, la ha hecho parte de él—, entonces produce, 
esa Palabra, aquello para lo cual es enviada. Y después va a 
decir: “Oye, ¡con razón!, si es que mira cómo fue”.
 Ahora, solamente una cosa sí sabrá, o sí saben: es que el 
que está llevando a cabo eso es la Columna de Fuego, es el 
Ángel del Pacto. Ahora…
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 [190]. … Un amanecer de estos, cuando Jesús y Su 
Novia vengan de nuevo a la Tierra, encontrarán un Paraíso 
de Dios, tan perfecto.

[JBP] Ahora, vean ustedes cómo todo lo que el hermano Branham 
profetizó, de lo que en este tiempo final estaría llevándose a 
cabo, y todo lo que la Iglesia-Novia estaba esperando: ya hoy lo 
estamos viendo siendo cumplido.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] Eso será la Tercera Etapa, que será para la 
Iglesia-Novia, para darle la fe para ser transformados y 
raptados; y para las vírgenes insensatas: para que tengan 
fuerza y den sus vidas por Cristo en la gran tribulación; y 
para el mundo.

[JBP] En la página 90… Vamos a dejar eso quietecito ahí, por 
ahora. Pero vean, todo tiene que ser hablado, todo tiene que 
ser enseñado.
 Pero vean ustedes que todo tiene que ser en su debido 
momento. No se puede adelantar ni atrasar tampoco. Porque si 
es en la Hora de Su Venida…; y la Hora de Su Venida: una hora 
es 41 años con 8 meses.
 De la Hora de Su Venida, y en Su Primera Venida, usó 33 
años.
 Ahora, recuerden que hubo un silencio en el tiempo de 
Noé, que dice que… el hermano Branham dice que [WMB] eso 
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representa ese silencio de media hora19. Y en “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL” él nos dijo que [WMB] “no fallará ni por 
un minuto”20.
 Por lo tanto, ¿ven lo que envuelve esto?
 Y es algo que, si la persona sabe el día…, lo cual él dijo que 
[WMB] “nadie sabrá cuándo ni cómo (dice); y es mejor que no 
se sepa”21, y allí estaba hablando era del Séptimo Sello.
 Pero vean, el cumplimiento de esa promesa, dice: [WSS] “Si 
logramos identificar cuándo comienzan los tres años y medio 
de la gran tribulación”22, sabremos entonces cuándo sería el 
rapto, cuándo serían los 30 o 40 días, cuándo sería la 
resurrección, o la transformación, cuándo sería la resurrección, 
y cuándo serían todos esos eventos; vean que llegaría ya a un 
momento de entrelace, en donde estaríamos viendo cuánto 
tiempo faltaría de hoy a ese día.
 Pero vean, Dios lo mantiene así para que el escogido de 
Dios se vaya basando por fe, y agarrado de la Palabra con y 
por fe, perseverando hasta ese momento. Porque si no, pues 

19 • [Estudio Bíblico #465, 2024/nov/17-3 (domingo), pág. 32 (f), pág. 
150 (T3): Las Edades, pág. 424, párr. 39 - [WSS] «7 días de silencio».] • 
[Estudio Bíblico #465, 2024/nov/17-3 (domingo), págs. 39-40 (f), págs. 
157-158 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párr. 300 - [WSS] 
«silencio por 7 días».]
20 [61-0730M “Las instrucciones de Gabriel a Daniel”, párr. 105] [Libro 
LGCC: Pág. 29, párr. 111]
21 [Citas, pág. 106, párr. 923: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párrs. 105-107] [Compilación, pág. 208]
22 1976-08-08 “¿Quién es ese hombre?”: [WSS] Así que sabemos, 
entonces, que antes de empezar la tribulación hay una bendición de 
tres años y medio para Dios obrar a través de Moisés y Elías, y ser de 
beneficio para los escogidos. // Si supiéramos cuándo empiezan los tres 
años y medio de la gran tribulación, entonces también sabríamos cuándo 
empezarían o cuándo empiezan los tres años y medio del ministerio de 
Moisés y Elías. / Estudio “El Año 50 del Jubileo”, 2023/sep/09 (sábado), 
págs. 4-5 (f), págs. 94-95 (T2)
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entonces dice: “Espérate, que es en este tiempo, o es en tal 
fecha; déjame irme por ahí a esconderme en una esquina, y 
no pagarle los biles [facturas] ni nada”; lo cual está incorrecto, 
usted deber ser responsable.
 Él dijo que [WMB] “si el rapto era mañana (dice el hermano 
Branham, algo así), lo va a encontrar ([como se diría en el 
común]) sembrando papas (si es que trabaja en eso)”23, ¿ven?; 
porque si no, se va entonces lejos y se encierra por allá hasta 
ese día.
 Dios nos ayude a estar preparados ¡todos los días! Porque 
si dice que de momento…: “Oye, pero ¿y qué pasó aquí? (los 
que se van a quedar), ¿no se supone que habrá venido un 
rapto?”. [¡Clip!] O sea que será algo que no se dará cuenta el 
mundo.
 Por eso hay que estar todos los días listos, preparados.
 Y más cuando deseamos continuar siendo instrumentos de 
Dios. Pero queremos ser instrumentos de Dios en una escala 
más arriba, más arriba. Nosotros no nos estancamos ahí:
 —“Señor, Tú me estás usando, pero yo quiero que Tú me 
uses más. Y Tú me estás usando más…, estoy viendo que me 
estás usando más, ¡yo quiero que me uses más!”.
 Y queremos llegar a ese momento en que Él nos use de una 
manera sin limitaciones, estando en estos cuerpos.
 Miren, lo vemos allí con Felipe (que hemos tomado ese 
ejemplo): había que hacer una obra rápida; y miren, desde allí 
el Espíritu Santo: ¡fun!, lo mandó a otro lugar; era lejitos24.
 O sea que eso nos muestra que en estos tiempos apostólicos 
eso es una realidad; y quizás hasta eso ya está funcionando en 
cierta forma, y va a ser algo común entre nosotros.
 Por lo tanto, es bueno estar listos en todos los lugares, 

23 Los Sellos, pág. 391, párrs. 48-57
24 Hechos 8:26-40
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todas las congregaciones; tener todo… que se ¿“atempere”, se 
dice?, o sea, que esté apropiado el ambiente, para todo lo que 
Dios está y estará llevando a cabo en este tiempo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren, en la página 90 del libro de 
Los Sellos nos dice:

 144. Esto sí que fue un jubileo y un tiempo muy 
tremendo cuando aquel Cordero salió. ¿Ve usted? El Libro 
de los misterios aún en el Cielo está sellado. Usted dice: 
“¿Está mi nombre?”. No sé, ojalá. Y si su nombre está es 
que fue escrito allí antes de la fundación del mundo. Pero 
la primera cosa que representaba aquella redención fue 
el Cordero que fue inmolado desde antes de la fundación 
del mundo. Y Él tomó el Libro (¡GLORIA!), lo abrió y le 
quitó los sellos y lo envió a la Tierra a Su séptimo ángel, 

para revelarlo a Su pueblo ([JBP] 
y escribe): [WSS] «7mo Ángel 
dispensacional» ([JBP] fue 

reflejado en el séptimo ángel de la séptima edad de la Iglesia: 
en el reverendo William Branham). Allí lo tiene usted. ¿Qué 
sucedió? Los gritos, las alabanzas, los aleluyas, los glorias 
a Dios, porque uno fue hallado digno…

[JBP] Ahora vean, todo esto tiene que ver con todas esas profecías 
que estarían cumpliéndose en este tiempo final; lo cual produce 
ese Libro en medio de la raza humana.
 O sea, vean ustedes, todo lo que fue mostrado en esas visiones 
—la cual le fue mostrado al reverendo William Branham—, todo 
eso que no se cumplió en su tiempo, en este tiempo es en donde 
se estará cumpliendo; porque es el tiempo en donde el Título de 
Propiedad está en medio de la raza humana.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [“AÚN HAY 
LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] Lo mismo que sucedió con la Primera Venida 
de Cristo: que dio testimonio en la Tierra, luego a Sus 
discípulos y con Sus discípulos; luego murió y fue al 
infierno y dio testimonio a los que ya no podían ser salvos, 
y luego resucitó con los creyentes en Dios del Antiguo 
Testamento.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”25, en la página 57, nos dice…, ya 
terminando él el mensaje, dice:

 412 (413) Ahora con nuestros corazones 
inclinados. La Biblia dice que cantaron un himno 
y salieron. Recuerden, cuando hicieron eso allá 
en las Escrituras, fue porque habían crucificado 
la Segunda Etapa del ministerio de nuestro 
Señor, y la Tercera Etapa estaba lista para entrar. 
A las pocas horas después de eso, Él descendió al 
infierno y predicó a los perdidos, quienes habían 
rechazado la misericordia.

[JBP] Y él hacia arriba, ahí a la izquierda escribe:
[WSS] «La 2da Etapa y Su Crucifixión, y después 
el Tercer (Pull) (o sea, halón o jalón) Etapa».

25 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 412, 416]
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Y encima, ahí en la página 57, encima escribe:
[WSS] «Las 3 partes de la 3ra Etapa en Moisés y Elías:
1. Con los escogidos».

[JBP] Y aquí estamos. Porque hay que identificar: La Palabra 
que fue hablada y escrita, hoy está viva. Lo que hablamos esta 
mañana26: hoy Moisés y Elías está con los escogidos. ¿Ve cómo 
se cumple en una forma tan sencilla?

[WSS] «1. Con los escogidos».
«2. Con los gentiles de Apoc. 7».

[JBP] Vean que la Tercera Etapa es para la Novia, para las 
fatuas, para los perdidos y los 144.00027.

[WSS] «2. Con los gentiles de Apoc. 7».
«3. Con los 144.000 judíos de Apoc. 7».

[JBP] Ahora, ahí hemos visto esas etapas y esas tres partes de 
ese ministerio de Moisés y Elías.
 Ahora, más abajito aquí, él canta ahí (hay un canto), y 
después más abajito dice:

 415 (416) Si este es aquel tiempo, y hemos [en verdad] 
llegado a ese lugar, no estoy avergonzado de lo que he 

26 [Plática “La Palabra Viva”, 2025/mar/16-1 (domingo), Estudio 
completo (T3)]
27 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]



Estudio Bíblico #499 63

predicado. Y si cada ministro tiene que pararse 
con su congregación para ser juzgado (como 
vi en la visión)…

[JBP] Y dibuja una Estrella de David al lado.
Y él escribe hacia arriba:
[WSS] «Cada ministro con su congregación será juzgado».

[JBP] Por lo tanto, tiene que, cada ministro, estar preparado con 
su congregación, para eso que está ya en entrelace.
 Porque si allá dice que el Ángel o esa Voz le dijo, cuando él 
le preguntó:
 — [WMB] “Yo quiero ver a Jesús”.
 —“Él está más arriba”.
 — [WMB] “Yo lo quiero ver”.
 —“Él está más arriba. No te preocupes, Él vendrá a ti y te 
juzgará”.
 — “(¡Ándale!)”.
 Dice el hermano William cuando habla de esa anécdota… 
Lo pueden buscar en los mensajes, cómo él lo relata: [WSS] 
“Ya como… (dice) ya como que no tenía tantas ganas”28, o…: 
[WMB] “Espérate, ¿cómo que…?, ¿cómo que seré juzgado?”.

28 • [Mensaje de estudio del viernes, 29 de noviembre, 2019]: 1998-
08-21-2 “El tiempo de la Cosecha” [PÁG. 14]: [WSS] Y ahora le dicen: 
“Pero Él vendrá a ti y tú serás juzgado, Él te juzgará”. Y ahí él, que 
quería ver a Jesús, y cuando le dicen que Él vendrá a él y lo juzgará, ahí 
se asusta (¡cualquiera se asusta!), y ya entonces no estaba diciendo: “Yo 
quiero ver a Jesús”, sino: “¿Cómo va a ser eso?, ¡¿que yo tengo que ser 
juzgado?!”.
 Entonces averiguó acerca de qué, de cómo él sería juzgado y por 
qué sería juzgado. Y pregunta: “¿Y los demás mensajeros?”. Y le dicen: 
“También ellos van a ser juzgados”.
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 Ahí en esas dos citas que les leí a principio, pueden leer 
todo eso: [WMB] “Él vendrá a ti y serás juzgado”. —[WMB] 
“¡Pero es que yo prediqué lo mismo que Pablo! Si Pablo entra, 
pues yo también entro”. Y todos allí dijeron: “En eso estamos 
confiando”29.
 Ahora vean, si allí, que ya están seguros (vamos a decir), 
están allí, van a ser juzgados, ¡cuánto más los vivos!
 Ahora, recuerden que todo es en simplicidad.
 Les pasó allí, en ese tiempo de juicio que vino sobre los días 
de los apóstoles, donde hubo un tiempo en donde cada uno 
tuvo esa oportunidad de presentarse ante el Espíritu Santo, que 
estaba en Pedro. Ellos pensaron: “Pues, si es Pedro [¡Bah!]. 
Eso es Pedro, olvídate. Eso es… No nos va a decir nada; él no 
sabe nada”.
 Vean, no conocían…, por lo que se ve, no conocían que la 
Obra que estaba llevando a cabo Dios era a través de Pedro 
y de los apóstoles; o no entendían bien ese misterio de cómo 
Dios obra a través de seres humanos. Quizás pensaron que Dios 
obraba de otra forma; pero allí estaba el Espíritu Santo; por lo cual 
no fue a Pedro, sino fue al Espíritu Santo, que hicieron eso30.
 Ahora, recuerden que siempre viene la advertencia, para 
que después no digan: “A mí no me dijeron nada”.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] Las tres etapas por las cuales pasó Cristo dos 
mil años atrás, volverá a suceder con la Tercera Etapa 
correspondiente a este tiempo final. La Tercera Etapa será 

29 Los Sellos, pág. 320, párrs. 198-220
30 [Hechos 5:1-11] [Estudio Bíblico #494, 2025/feb/28 (viernes), págs. 
17-22 (f) (T5)]
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para la Iglesia-Novia, para las vírgenes insensatas o fatuas, 
y para el mundo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 39 del libro…, de este mensaje 
que estoy leyendo, “ALMAS ENCARCELADAS”31, dice el 
hermano Branham:

 [272] La Primera fue cuando la sanidad llegaba a todo el 
mundo. La Segunda fue cuando decían: “Puede ser de los 
de ‘Solo Jesús’, puede ser Beelzebú, puede ser…”. Es lo 
mismo que hacían allá. Son los mismos espíritus viviendo 
en la misma clase de gente; gente condenada, que nunca 
podrán ser salvos, porque fueron condenados desde antes 
([JBP] ¿ven?); como Judas Iscariote, que nació como el 
hijo de perdición.

[JBP] Escribe: 
[WSS] «Judas y su espíritu».

 [272] Usted me pregunta: “¿Judas?”. Sí, señor.
 273 Recuerden, él fue muy religioso, pero no podía seguir 
el Mensaje hasta el fin ([JBP] y escribe al lado): [WSS] «los 
Judas». Él podía tomar una parte, pero la otra parte no le 
cabía. Ellos pueden tomar la sanidad y cosas semejantes, 
pero cuando se trata de Dios trayendo ardillas a 
existencia por 
la Palabra…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los Sellos — la 3ra Etapa».

31 [63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 272-281] [Estudio 
Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 28-32 (f), págs. 84-88 (T2)]
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[JBP] O sea, cuando se trata de esto que está haciendo Dios 
en este tiempo, trayendo la Enseñanza bajo Carpa: hasta ahí 
llegan.
 “Trayendo a existencia ardillas”: eso es Alimento, trayendo a 
existencia ese Maná escondido; que ya no es escondido; ya para 
los escogidos de Dios es abierto, y tenemos el conocimiento de 
esa revelación.

 [273] … pero cuando se trata de Dios trayendo ardillas 
a existencia por la Palabra, entonces eso es demasiado 
profundo. Dicen: “¡No puede ser!”. 
Así fue Judas. Su espíritu puede 
vivir hasta ese punto, pero más allá 
([JBP] y dibuja una Piedra Angular y 
las edades, y la flecha hacia la Piedra 
Angular) no puede.

[JBP] ¿Ven?, llegan hasta cierto punto, y de ahí no pueden 
pasar.

 274 Podían aceptar a Moisés cuando les abrió el Mar 
Rojo, y esas cosas. Pero cuando les dijo que no podían 
hacer esto y aquello ([JBP] o sea, cuando empieza entonces 
el Espíritu Santo a corregir: “Esto así, esto así, esto así”), 
[entonces decían]: “Él se hace un Dios sobre nosotros”. 
Coré y los demás no soportaban eso, tenían necesidad de 
una organización; y por eso Dios hizo que la tierra se los 
tragara.
 275 En el ministerio de Jesús, cuando Él andaba 
sanando a los enfermos, Él era maravilloso. Decían: 
“¡Aquel joven, el Profeta de Galilea! Le da la vista a los 
ciegos. Aun levanta a los muertos, ya hemos visto tres 
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casos donde realmente levantó a los muertos”.
 276 Pero un día Él dio media vuelta, y dijo: “¡Generación 
de víboras! Por fuera dan la apariencia de limpieza. Y 
parecen ser tan santos, 
pero por dentro no son 
sino serpientes”.

[JBP] El hermano William escribe…, hay un escrito, que escribe: 
[WSS] «sepulcros blanqueados: las denominaciones»32.

[JBP] Ahí escribe al lado: [WSS] «Hijos de la serpiente».

 [276] ¡Oh, cuando salió esa profecía, condenando esas 
organizaciones, entonces la cosa cambió! ([JBP] Ah, ¡ahora 
no era tan bueno nada!). Ellos se volvieron en Su contra. 
Correcto. Y finalmente, después de haberlo rechazado, le 
crucificaron.
 277 Pero usted no puede matar el ministerio, eso sigue 
viviendo. Pueden poner a dormir al mensajero, pero no 
pueden callar el Mensaje. Correcto. Él siguió viviendo. Y 
noten bien: cuando vino la Tercera Etapa de Su ministerio: 
Primero fue la sanidad de los enfermos.
 278 La Segunda fue la condenación de las 
organizaciones, y el profetizar de lo que habían hecho, lo 
que eran, y lo que estaba por venir. Eso es lo que Él hizo. 
¿No es verdad? [La congregación dice: “Amén”].
 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados.

32 Las Edades, pág. 401, párr. 134
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[JBP] Ahora, ya saben a dónde van las que se pintan los ojos, 
o dónde están los que reflejan a las que se pintan los ojos, y 
se ponen maquillaje y todo. ¿De dónde es eso? De la quinta 
dimensión. Por lo tanto, la persona que lo haga, pues está 
reflejando de donde esa persona pertenece. Tan sencillo como 
eso. O las que se visten con ropa de hombre.

 279 Pero Su Tercera Etapa fue cuando predicó a los 
perdidos, que no podían ser salvos jamás. Estaban allá 
donde también están aquellas con los ojos todos pintados. 
Predicó a las almas en el infierno, las cuales no aceptaron 
la misericordia sino que más bien estaban eternamente 
separados de la presencia de Dios. Sin embargo, tuvieron 

que reconocer lo que Él era, porque Dios le 
hizo lo que era.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David ahí a la izquierda.

Y arriba escribe:
[WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».

 280 Ahora, lo que yo me pregunto es esto: ¿Se repite 
igualmente Su ministerio en los últimos días? Él a la 
verdad dijo: “Como el Padre me ha enviado a Mí, así 
mismo os envío a vosotros. Las obras que Yo hago también 
vosotros las haréis”.
 281 Aquellos estaban perdidos, sin ninguna esperanza 
de ser salvos. Habían rechazado la misericordia. Esa fue 
Su Tercera Etapa.
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[JBP] Ahora, sigue ahí hablando nuestro hermano Branham de 
todo lo relacionado a ese ministerio de Moisés y Elías.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] ¿Cómo se manifestará esa Tercera Etapa? 
Recuerden que los Sellos son la Tercera Etapa siendo 
manifestados, siendo revelados. Y en la Visión de la 
Carpa, dijo el reverendo William Branham que el Ángel 
le dijo: “Eso será la Tercera Etapa”.

[Dr. José B. Pérez] Eso está en el libro de Los Sellos (para 
que lo tengan allí), donde Él le dijo: “Esto es la Tercera Etapa”. 
En la cuatrocientos…, vamos a ver aquí, donde el Ángel le 
está mostrando…, donde él está relatando lo de la Visión de la 
Carpa; 467… (¡ah!, es que tengo la página aquí doblada), en 
donde él dice [PÁG. 467]:

 [148]. Pero acuérdese de cuando Él me elevó y me dijo: 
“Esto es la Tercera Etapa y nadie lo conocerá”.

[JBP] O sea, la Tercera Etapa él la relaciona con la Visión de la 
Carpa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, aquí mismo también hay un lugar: en 
la 471, donde está relatando la Visión de la Carpa, también ahí 
le dice [Los Sellos] [PÁG. 471]:

 [161]. “Te encontraré allí. Esto será la Tercera Etapa 
([JBP] ¿ve?), y no se lo dirás a nadie”.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] “Eso será la Tercera Etapa”. O sea que en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, esa Tercera Etapa 
estará manifestada para la Iglesia-Novia, para las vírgenes 
insensatas, y para el mundo entero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, [WMB] “se necesita un profeta (como 
dice el hermano Branham) para manifestar esa promesa (miren, 
en el libro de Citas…) o para manifestar toda promesa”.
 En el libro de Citas, en la página 117, párrafo 1042, allí nos 
dice el reverendo William Branham [antigua revisión]:

 104233 - “[133] Él está esperando que se levante un 
profeta en la escena, para manifestar la promesa que Él 
hizo de acuerdo a Malaquías 4. Así será. No importa qué 
tan simple lo vea la gente…”.

[JBP] No importa lo tan simple que lo vea la gente.

Arriba él escribe: 
[WSS] «Un profeta: para manifestar la promesa».

 1042 - “[133] Así será. No importa qué tan simple lo 
vea la gente, ¡será hecho de todas maneras! ¡Dios lo 

33 [Cita 1042: 63-1214 “¿Por qué la pequeña Belén?”, párr. 133] 
[Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), págs. 6-7 (f), págs. 132-
133 (T4) / Estudio Bíblico #375, 2024/ene/07-4 (domingo), págs. 16-17 
(f), págs. 254-255 (T1)]
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dijo! ¡Él puede de estas piedras…! Si nuestros credos no 
lo reciben, ni nuestras iglesias, 
Dios se puede ir otra vez al 
establo, a donde Él quiera. Pero 
habrá alguien quien se alimente de esa Palabra hablada 
de este día [quien se parará por esta Palabra hablada 
para este día]. Algo lo tiene que manifestar. Pero no será 
un grupo, nunca lo ha sido”.

[JBP] O sea, nunca ha sido un grupo.

Y arriba escribe: 
[WSS] «Alguien…».

Ahora, ¡qué hermoso cuando uno lee eso que dice!: “¡Pero 
habrá alguien quien se alimente de esta Palabra hablada!”. 
¡Aquí están!, y los que están a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat, y en todo lugar donde llegue mi voz: ¡Es 
un pueblo que se está alimentando de esa Palabra!, de esa 
Palabra que está siendo manifestada por voz humana.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] O sea que será una manifestación a nivel 
mundial desde el lugar que vio el reverendo William 
Branham, en donde la presencia de la Columna de Fuego: 
Cristo, estuvo y se movió al lugar pequeño, de ese cuartito 
pequeño…
 [JBP] Él en un mensaje (nuestro hermano William) dice que 
[WSS] esa Columna de Fuego estaba allí, que ya estaba allí, y 
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se movió hacia ese lugar34.

 [WSS] … y el Ángel que acompañaba al reverendo 
William Branham también se movió a ese cuartito 
pequeño, y llevó al reverendo William Branham.

[Dr. José B. Pérez] En la página 11 del libro de Citas, párrafo 
90, nos dice…
 Ahora, recuerden que ahí estaba…, en donde el hermano 
Branham estaba mirando, estaba ahí ese instrumento en el 
cual se estaba llevando a cabo todo lo correspondiente a esa 
actividad; por lo tanto, él supo de quién era esa Carpa, él vio 
el ministerio que había allí, ¡conoció hasta su nombre! [antigua 
revisión].

 9035 - “271 (295) Ahora pensaríamos, si 
tal ungimiento estaba en Él, que había sido 
profetizado 800 años antes que ello viniere, y 
aquí Él estaba con ese tipo de ungimiento, la 
plena bendición y ungimiento del Señor sobre 
Él; nosotros desearíamos correr por todo el 
edificio, gritando y voceando.
 (296) Pero la Biblia dice ([JBP] estoy en la 
página 11, párrafo 90): ‘Y enrollando el libro se 
sentó, y preciosas palabras procedieron de su 
boca’. Eso es lo que Él hizo bajo el ungimiento. 

34 [Mensaje de estudio del domingo, 3 de marzo, 2024]: [2014-
08-31 “El pueblo esforzándose para culminar la Obra que le ha sido 
encomendada en cada tiempo”, pág. 17] [Estudio Bíblico #203, 2022/
may/15 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 37-38 (T2)]
35 [Cita 90: 56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párr. 271] 
[Estudio “Dios cambiando de Pilar de Fuego a hombre”, 2023/jun/10 
(sábado), págs. 5-6 (f), págs. 77-78 (T2)]



Estudio Bíblico #499 73

El ungimiento no es emoción. El ungimiento es poder 
supremo en control, sabiendo exactamente qué y cómo. 
(297) Y eso es lo que está aquí”.

[JBP] Y arriba escribe: 
[WSS] «El Ungimiento».

Y a la izquierda también, hacia arriba escribe: 
[WSS] «El Ungimiento».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] Él vio todo eso. Y lo que vio adentro, luego… 
Porque estuvo dentro y vio lo que estaba pasando dentro 
y cómo operaba todo ([JBP] o sea que estaba viendo todo); 
pero le fue dicho que no podía decir nada de lo que él vio 
dentro. Él buscaba un nombre que él vio o que escuchó 
allá adentro y le fue prohibido hablar…
 [JBP] Él dice en varios…, en un lugar de los que relata la 
Visión de la Carpa, dice: [WMB] “Un humano en este mundo 
nunca lo sabrá”36; y en otro momento dice que [WMB] “me lo 
llevaré a la tumba”37.
 [WSS] … pero no hay Nombre más importante y más 
grande que el Nombre de Dios. De seguro escuchó lo que 
era el Nombre Nuevo del Señor.

36 [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-0219 “Siendo guiados por el 
Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, pág. 316]
37 [Citas, pág. 15, párr. 103 al final: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, 
párr. 109] [Compilación, pág. 321]
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[Dr. José B. Pérez] Eso él lo dice en la 216, en donde… el 
párrafo 216, que dice que [WMB] Dios estaría manifestando Su 
Nombre en una manera nueva. Párrafo 216 dice [Citas] [PÁG. 
26] [antigua revisión]:

 21638 - “[4] Eso ha sido prometido 
que vendría en existencia en el 

tabernáculo aquí, antes de llegar a la carpa. Bueno, ahora 
a lo más que yo sé, allí no había nada, no más que solo… 
tan pronto como entré allí, el Espíritu del Señor entró; y 
solo comenzó discerniendo los espíritus, y diciéndole a la 
gente de sus problemas (…).

 [9] Y parecía como que quizá continuaría 
por un tiempo, hasta que esa carpa llegue, 
arriba, bajo el mismo ministerio que he 
tenido, porque ([JBP] o sea, bajo el ministerio 
de Elías pero en su quinta manifestación) en las 
entrevistas hoy hubo cuatro visiones grandes, 
afuera de lo establecido, que tomaron lugar en 
las entrevistas. Así que parece, quizás, que yo 
continuaré adelante hasta que la carpa empiece, 
o lo que sea que ÉL HAYA ESCOGIDO PARA 
PRINCIPIAR A DECLARAR SU NOMBRE EN 
UNA MANERA NUEVA. PERO CUANDO LO 
HAGA, SERÁ SOLO TAN PERFECTO COMO 
LOS OTROS, SERÁ TAN… Y estoy confiando 
en Dios que será más grande que los otros 

([JBP] o sea, que la Primera y Segunda Etapa)…”.

38 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párrs. 4, 9] 
[Compilación, pág. 328] [Estudio “La Estrella de la Mañana”, 2024/
may/25 (sábado), págs. 12-16 (f), págs. 138-142 (T4)]
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[JBP] Él escribe ahí, a la izquierda hacia arriba:
[WSS] «El Nombre [Nuevo] = en la Carpa».

 216 - “[9] … no a causa de nuestro ministerio, sino 
a causa de los enfermos y gente necesitada. Hay tanta 
necesidad en la Tierra hoy”.

[JBP] Arriba escribe también: [WSS] «La Carpa», al principio 
del párrafo.

[JBP] Él en un estudio bíblico que le colocaron ahí, en ese 
estudio bíblico…; lo cual fue en el mensaje de hoy, que aquí 
lo tengo (este es el estudio de ese día): “SERÁ SEGÚN LA 
VISIÓN…”, aquí está todo: será según la Visión.
 Ahora, yo digo: “Con razón Él me dice: [W] ‘Busca, estudia, 
escudriña, que todo está ahí. Dios te va a dirigir en todo’”.
 Ahora miren, hay un lugar aquí, donde él escribe, al lado de 
ese párrafo 216… Este estudio se lo preparé; o sea que ya es 
familiar. Y todo lo que está aquí, hasta las medidas y todo…, que 
ya el hermano Branham lo había hablado, que es una oficina; 
él dice, más o menos… (él en un lugar dice: [WSS] “No es que 
se haya ido a medir allí con una cinta”), pero él en la proporción 
dice que [WMB] “es un cuartito de 12 x 20”.
 Por lo tanto, no va a hacer usted un cuarto de (si es 12 x 
20)…, no va a hacer de 4 pies de ancho, como por 8, ¿ve? 
Eso no está bien. Está tratando de acomodar algo. Porque, 
para empezar, la puerta debe tener 4 pies para que quepa una 
camilla, y tiene que tener otra salida, y tiene que tener adentro 
dónde girar las personas que vayan entrando. O sea, hay que 
hacer las cosas bien: SEGÚN LA VISIÓN DIVINA.
 Y ya hemos hablado de que los lugares donde no puedan: 
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no se preocupen, que se buscará un lugar39. Y en ese momento 
que haya que tener algo en donde se estará llevando a cabo 
esa fase, pues se prepara, y se va y se tiene, todos los de ese 
lugar.
 Como acá, miren: estamos en un lugar que adquirieron, y 
pueden estar todos, y caben todos, ¿ve? Así se puede hacer en 
los lugares donde no puedan tener todas esas facilidades. Pero 
no trate de hacer algo como que: “¡Ah, ya lo cumplí!”; haciendo 
algo que no es conforme a la Visión.

Ahora miren, en esa página…, de ese párrafo 216, ahí al final, 
él escribe: [WSS] «Por la grande necesidad de la gente, la 3ra 
Etapa».

[JBP] O sea, vean, ahí el hermano Branham…; porque como 
al final él dice: [WMB] “Hay tanta necesidad en la Tierra hoy”, y 
ahí él escribe: [WSS] «Por la grande necesidad de la gente, la 
3ra Etapa».

 O sea, la Tercera Etapa, vean, es por la necesidad que hay 
en el mundo.
 Y vean cómo aún, conscientes de que la etapa del 
cumplimiento de la Tercera Etapa es para toda esa necesidad 
mundial, todavía uno no puede concebir que haya personas que 
no deseen que la Tercera Etapa se cumpla, y que la ataquen; 
cuando la Tercera Etapa es para bendición de todo el planeta 
Tierra, de todos los seres humanos; en donde no habrá lugar para 
dónde ir, sino que solamente bajo ese ministerio mesiánico…, 

39 [Estudio “El Lugar Santísimo: El lugar de reposo de Dios”, 2025/
mar/15 (sábado), Estudio completo (T3)]
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que en esa etapa estará ya en una etapa de milagros físicos, 
pero que no se estará viendo cómo.
 Ahora, todo comienza en el campo espiritual, y se va a ir 
entrelazando; porque el milagro más grande —como lo habló 
nuestro hermano Branham y nuestro hermano William, y este 
servidor—, el milagro más grande es sanidad espiritual. Y ese 
es el milagro con el cual Dios está sanando a Sus escogidos, a 
Su pueblo.
 Vean, comienza con ellos. Ya después, para ese tiempo, ya 
en esa etapa de ese momento, ya no se necesitará la fe de la 
persona, sino que con la fe de ese instrumento es suficiente.
 Ahora miren, ahí pueden leer también en la página 39, el 
párrafo 321, que es uno de los relatos del hermano Branham en 
relación a la Visión de la Carpa; y ahí pueden estudiar y leer del 
libro de Citas ese párrafo. También pueden leer la página 10, 
párrafo 87; pueden leer la página 12, ahí el párrafo 97 y 98; la 
página 13, párrafo 100; la página 14, párrafo 10340.
 Hay otra por aquí también, para que la tengan… Ahí nos 
está mostrando diferentes detalles que en algunos no está, pero 
en esos sí. También en la página… ¿ya les dije la 25?, párrafo 
21141. La 37 también la pueden leer (esa página), párrafo 31242. 

40 • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 4-5, 16, 20-26] [Compilación, págs. 313-316]
• [Citas, pág. 10, párr. 87: 56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, 
párrs. 43-49] [Compilación, pág. 310]
• [Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-308]
• [Citas, pág. 14, párr. 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párrs. 15-18, 28] 
[Compilación, págs. 319-320]
• [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-
109] [Compilación, págs. 320-321]
41 [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, 
párrs. 4-5, 8-9] [Compilación, págs. 327-328]
42 [Citas, pág. 37, párr. 312: 60-0522E “Adopción #4”, párrs. 75-88]
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Y la que les estaba hablando, que es la 39, párrafo 321. Y si se 
me queda alguna, pues ahí también la anexan. Son porciones 
que él habla de esa visión.
 Y la página 471, que fue la que hablamos de Los Sellos, 
ahí él relata…; en esa es en la que él dice que [WMB] “estaba 
hablando con alguien más arriba de donde yo estaba”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] Así que podemos ver que hay algo grande 
preparándose para ocurrir en el Día Postrero. Lo más 
grande que está prometido para Iglesia del Señor Jesucristo 
es la promesa de la Visión de la Carpa, para ser cumplida 
en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Siguiendo los pasos de Cristo en Espíritu Santo, 
pasando de Asia Menor… de Israel a Asia Menor, de 
Asia Menor a Europa, y de Europa a Norteamérica…; 
pero no se cumplió en ninguna de esas etapas la Visión 
de la Carpa. Entonces hay que seguir los pasos para ver a 
dónde, para dónde ha caminado Cristo en Espíritu Santo. 
Porque para donde haya ido, ahí Él cumplirá la Visión de 
la Carpa; para donde se haya movido (que corresponde al 
Lugar Santísimo de Su Templo espiritual, y donde formará 
el Lugar Santísimo de Su Templo espiritual con piedras 
vivas), será donde Él se manifestará en toda Su plenitud.
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[Dr. José B. Pérez] En la página 138 del libro de Citas, párrafo 
1236, dice [antigua revisión / trad. oficial]:

 123643 - “‘Y entonces Él enviará sus ángeles, y juntará 
a sus elegidos de los cuatro vientos, desde el cabo de la 
tierra hasta el cabo del cielo’. [San Marcos 13:27]
 262 Eso está hablando de la resurrección, el 
arrebatamiento, subiendo. Él enviará a Sus Ángeles para 
juntar. ¿Ustedes alguna vez pensaron qué son los ángeles? 
¿Eh? Mensajeros. Él los juntará, los congregará (¿ven?), 
trayéndolos, juntándolos de las partes extremas de la 
Tierra hasta las partes extremas del Cielo; la Palabra 

que fue  ([JBP] y escribe): [WSS] «Elías», y 
ha sido hecha [WSS] 

«Moisés» manifiesta en la Tierra. 
¿Ven? ¿Lo captan? La Palabra ha sido hablada; aquí 
se manifiesta [WSS] «con 
Moisés»”.

[JBP] Arriba escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías = Resurrección y Rapto».

[JBP] Recuerden el lugar donde él dice que [WMB] “Elías llama 
a Moisés con él”. ¿Qué cita es?, para dejársela ahí. [WMB] 
“Elías llama a Moisés con él”.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo [“AÚN HAY LUGAR EN LA 
CASA DE DIOS”]:

43 [Cita 1236: 64-0830M “Preguntas y Respuestas #3”, párrs. 261-262] 
[Compilación, págs. 146-147] [Estudio Bíblico #362, 2023/nov/24-2 
(viernes), pág. 25 (f), pág. 139 (T4)]
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 [WSS] Porque el Lugar Santísimo es el lugar de 
morada de Cristo…

[Dr. José B. Pérez] La cita…: página 57 (para que 
anoten esa cita); párrafo 494 dice [Citas] [Ajustado 
con la traducción oficial]:

 49444 - “[171] El Espíritu de Elías [fuera] 
de esta Iglesia gentil simplemente continuará 
en esa Iglesia judía; entrará y llamará; Moisés 
juntamente con él. ¡Aleluya! ¿Lo ven ustedes? Y 
él ([JBP] ahí “y él” lo circula. “Y 
él”; porque es un ministerio: los 
ministerios de Moisés, Elías y de Jesús en un hombre) 
predicará el mismo Mensaje de Pentecostés 
a los judíos 
[WSS] «Año 
del Jubileo. Lev. 25», los cuales rechazaron al 
Mesías. ¡Amén! ¿Lo ven ustedes? Será el mismo 
Mensaje de Pentecostés que estos judíos les 
predicarán a ellos”.

[JBP] Ahí él escribe hacia arriba:
[WSS] «La Edad Judía = Dispensación del Reino 
y Edad de la Piedra Angular».
[WSS] «La Edad Gentil».

44 [Cita 494: 61-0806 “La Semana Setenta de Daniel”, párr. 171] [Libro 
LGCC: Pág. 143, párr. 178] [Compilación, pág. 132] [Estudio Bíblico #310, 
2023/may/26-2 (viernes), págs. 62-63 (f), págs. 188-189 (T4) / Estudio 
“La Edad Judía”, 2023/sep/02 (sábado), págs. 38-39 (f), págs. 64-65 (T1)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] Porque el Lugar Santísimo es el lugar de 
morada de Cristo, así como en el Antiguo Testamento el 
lugar de morada de Dios en la Columna de Fuego fue el 
lugar santísimo, en el tabernáculo que construyó Moisés 
y el templo que construyó el rey Salomón; y era desde ahí 
que Él le hablaba a Moisés.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el mensaje “VELO ADENTRO” 
o “¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN FLUCTUANTE?”45 (es el 
tema que también le tienen en algunas versiones), en la página 
17, nos dice…
 Ahora, presten atención a esto que voy a leerles aquí; y 
espero que el Espíritu de Dios le muestre aquí, en esta parte… 
Es (podemos decir) la continuación de ayer, de lo que Él nos 
estuvo mostrando ayer [antier]46.
 Ahora miren, dice:

 152 (162) Por eso es que [esta gente espera]… estas 
personas caminaron humildemente ante la presencia de 
Dios. Dios por Su gracia les dio el Espíritu Santo, y esa 
es la razón por la cual viven de la manera que viven. Ellos 
están consagrados, ellos aman al Señor, ellos creen en Él, 
ellos están viviendo todos los días y en todas las formas en 
Su presencia. No importa lo que suceda, o si el río crece, 
o si las nubes están bajas; no importa lo que suceda, ellos 
continúan viviendo en la presencia del Rey. ¿Qué es?

45 [56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 152-156]
46 [Estudio Bíblico #498, 2025/mar/14-2 (viernes), págs. 56-57 (f), 
págs. 194-195 (T2)]
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 153 —“Oh, usted no fue sanado. Eso es tan solo 
creyentes manufacturados [un fingimiento]”.
 154 (163) El velo ha caído; ellos ni siquiera oyen. Ellos 

están adentro, y están despertando a la Vida 
([JBP] ahí escribe a la izquierda): [WSS] «Rey» 
(amén), dando brotes. Hábleles por un rato, 

y usted verá que están rodeados de un agradable olor 
de santidad. Su conversación está sazonada con sal. No 
hablando de su vecino o discutiendo de algo que ha sido 
hecho de esta o aquella forma, sino que su conversación 
gira alrededor de Cristo y Su Gloria.
 (164) Allí es donde ellos permanecen, manando 
refrigerios de sus vidas [dando frescura], dando sus 
aromas de la nueva Vida, la flor, y produciendo el fruto 
diariamente.

[JBP] Ahí está hablando de ese grupo que está frente al Rey, 
frente a la Shekinah.
Ahora miren, sigue diciendo:

 155 (165) Otros diciendo: “Usted sabe, yo sé que ella 
fue sanada; yo sé que él fue sanado; entonces, ¿por qué 
no puedo ser sano yo?”.
 Ciertamente usted puede, hermano. Lo único necesario 
es obtener la unción del Espíritu Santo.
 —“¿Qué es eso, hermano Branham?”.
 156 (166) ¡Tomar a Dios en Su Palabra!

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en la 139 (aquí mismo, en 
donde estamos), párrafo 1245 (en la próxima página), dice 
[Citas] [PÁG. 139] [antigua revisión]:
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 124547 - “[88] Esa no fue la oración de Jesús, de ningún 
modo; que todos nos congregáramos juntos y todos 
tuviéramos cierto credo y así sucesivamente. Cada vez 
que ellos lo hacen, van más y más lejos de Dios.
 89 Él quiere que nosotros seamos uno con Dios, y Dios 
es la Palabra. Cada individuo, en su corazón, tiene que 
ser ese uno con Dios”.

[JBP] Ahora, vean dónde… Es tomar a Dios en Su Palabra.

Ahora miren, él escribe arriba: [WSS] «Ser uno con la Palabra 
de su edad, es ser uno con Dios».

¡Uissh! ¡Eso es tremendo! [WSS] «Ser uno con la Palabra 
de su edad, es ser uno con Dios».

¡¿Usted escuchó eso?!
 Si usted ha tomado a Dios en Su Palabra, en Su 
manifestación final: ¡usted es uno con Dios! [“¡Amén!”].
 ¡Oh, bendito sea el Señor para siempre! ¡Usted es uno 
con Dios! ¡Es Dios fundiéndose en usted!

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo, en el mensaje 
“VELO ADENTRO” o “¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN 
FLUCTUANTE?”48:

47 [Cita 1245: 64-1212 “El tiempo de la siega”, párrs. 88-89]
48 [56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párrs. 156-174]
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 156 (166) ¡Tomar a Dios en Su Palabra! [Porque] “Por 
fe usted es salvo, y eso por gracia, no por obras”. No 
por emociones mentales, no por alborotos, no por hablar 
en lenguas, no por griterías, nada de eso. Por fe, camine 
hasta la presencia de Dios, y diga: “Señor Dios, yo vengo 
únicamente en el fundamento de Tu Palabra, yo creo en 
Ti”.
 157 (167) Usted dice: “¿Hermano Branham, no cree 
usted en hablar en lenguas y aclamación [gritar]?”.
 158 Sí, señor. Pero usted está poniendo la carreta antes 
de los bueyes.
 (168) Venga a Cristo primeramente ([JBP] o sea, venga 
al Ungido). Permítale al Espíritu Santo hacerse cargo 
[tomar control], comience a comer Maná ([JBP] y para 
comer Maná tiene que estar dentro del Lugar Santísimo). Y 
es bueno hoy, mañana, todo el 
tiempo, todos los días.

[JBP] Escribe: [WSS] «Maná».

 159 (169) [Ahora], quiero que noten otra cosa acerca 
de esto: lo peculiar de la Luz a la cual entra el creyente 
[en la que camina] cuando está en Cristo, la peculiaridad 
de ello.
 160 (170) Ahora, hay tres atrios. El hombre justificado, 
aquí afuera, él camina mediante la luz del día. Algunas 
veces tiene días lóbregos [tristes]. ¿Lo han captado? 
Ah, yo espero que ustedes vean esto. Dios les bendiga. 
Algunos días son lóbregos. Algunos días usted no sabe 
si vale o no la pena servir a Dios. Usted está caminando 
en el atrio exterior. Claro que usted 
está comiendo del Maná, claro que 
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usted es un creyente, seguro que tiene vida eterna ([JBP] 
escribe): [WSS] «Maná» ([JBP] al lado), y es seguro que si 
usted llega a morir irá al Cielo. ¡Verdaderamente! ¿Pero 
qué clase de vida está usted viviendo?
 161 (171) Usted se levanta cada día: “¡Oh! Hoy sí 
tengo el mal genio. Yo se los dije y los maldije (no pude 
evitarlo). Perdóname, Dios”.
 162 (172) Seguramente que Él lo perdonará, ciertamente 
que lo hará, usted es Su hijo. ¿Pero qué clase de vida está 
usted viviendo? ¡Oh, Dios! ¿No odia usted vivir esa clase 
de vida? Los continuos problemas, las subidas y bajadas, 
día y noche; se extravía, y después regresa a la iglesia; 
se extravía, y de nuevo regresa a la iglesia; cayéndose y 
levantándose, excusándose aquí y excusándose allá.
 (173) Y, sin embargo, a este otro individuo no le 
ocurre así; simplemente él sigue floreciendo sin que nada 
le moleste.

[JBP] Ahí está comparando a los dos.

 163 (174) ¿En qué clase de [vida] luz está caminando 
usted? De acuerdo al pronóstico del tiempo. Aquí afuera 
brilla la luz del sol, luego se oscurece; después vuelve a 
brillar el sol, luego una nube lo tapa. Esa es la forma 
en que vive un hombre regenerado y justificado. Eso es 
correcto. Esa es toda la luz en la que él tiene que caminar 
cuando solo puede caminar por ella.
 164 (175) Usted dice: “Yo vengo a Cristo, hermano 
Branham, y me uní a la iglesia, puse mi nombre en el 
libro. Estoy tratando de vivir lo mejor que puedo”.
 165 (176) ¡Bien, Dios bendiga su corazón, hermano! Yo 
aprecio eso; Dios también lo aprecia, si usted cree. “El 
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que oye Mi Palabra y cree al que 
me ha enviado, tiene vida eterna” 
([JBP] y dibuja una Estrella de David 

a la izquierda). Usted es mi hermano, yo le amo.
 166 (177) —“Pero hermano Branham, mis caídas y mis 
arrepentimientos. ¡Oh! Soy la persona más miserable. 
Tengo que luchar todo el día [para poder vivir]”.
 Pero eso es donde usted está caminando. Eso está 
bien.
 Luego usted dice: “Yo quiero ir más profundamente”.

 167 (178) Bien, él entra al atrio. Ahora, 
¿qué hay allí? Hay siete candeleros de oro 
en ese Lugar Santo, y están dando luz ([JBP] 
y escribe ahí): [WSS] «El Lugar Santo con 
los 7 candeleros en el candelabro». Los 
candeleros están dando luz. Eso es para el 
hombre que ha dejado de beber, de fumar, 
de mentir, de robar, trata correctamente 
a su vecino, es bueno con su 

esposa ([JBP] bueno con su esposa) [levanta su 
dedo –Ed], o ella bondadosa con su esposo 
([JBP] ella bondadosa con su esposo), es lo mismo 
para hombre o mujer, cualquier creyente. Él 
ha venido a un lugar donde ha dejado todo su 
temperamento [su maldad], lo cual se logra 
mediante la Sangre, para santificación. Ha sido 
llamado a una nueva vida, y allí camina él. Él 
no tiene que caminar por esa luz de allá afuera; 
él tiene una luz mejor: él camina iluminado por 
la luz de los siete candeleros de oro, que están 
quemando aceite de oliva.
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[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «Aceite de oliva = Espíritu Santo».

Y dibuja una Estrella de David.

 168 (179) Y el aceite de oliva representa el Espíritu 
Santo. El fuego era el bautismo, que lo 
trajo al bautismo… o aun siendo bautizado 

para sacarlo fuera con el Espíritu Santo; pero aún no se 
ha escondido, usted no está tras el velo todavía ([JBP] 
¡Miren! O sea, todo esto en el Lugar Santo). Él está aquí. Él 
camina en estos siete candeleros de oro. Hay mucha luz 
allí, pero hay días en que esas luces se debilitan. Algunas 
veces las lámparas echan humo y la luz no es tan buena. 
Hay ocasiones en que hay que reencender esas luces, y 
usted tiene que tomar prestado un poquito del vecino para 
con su vela prender la de usted. Aún no es una buena luz. 
Damos gracias por ella, pero aún no es la luz correcta. 
¡Oh, hermano! ¿Lo ve usted? Aún no es la luz correcta.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en Las Edades él nos habla, en la 
página… de este libro es la 266 (del rojo es la 268); él dice: 
[PÁG. 266]:

 98. Si en alguna ocasión alguna gente ha tenido 
necesidad de una promesa de una tierra donde 
no hubiese noche, fue la gente de la Edad del 
Oscurantismo. Y por eso es que el Espíritu les 
está prometiendo la Estrella de la Mañana. Él les 
está diciendo que la Estrella Mayor, Jesús, Quien 
mora en una Luz a la cual ningún hombre puede 
llegarse, en el reino futuro los iluminará por medio 
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de Su presencia personal. Él ya no estará utilizando las 
estrellas (mensajeros) para dar Luz en la oscuridad. Será 
Jesús mismo hablando con ellos cara a cara, mientras Él 
comparte Su Reino con ellos.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Cara a cara».

 99. Es la estrella de la mañana que se ve 
cuando la luz del sol empieza a brillar. Cuando 
venga nuestro Sol (Jesús), no habrá más 
necesidad de mensajeros; Él mismo nos traerá 
Su Mensaje de Regocijo ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Año del Jubileo»; y a medida que Él gobierna 
Su Reino ([JBP] ¿y Su Reino es qué? Su Iglesia), 
y nosotros vivimos en Su presencia, la Luz de 
la Palabra llegará a ser más y más brillante en 

nuestro día perfecto.

[JBP] Y dibuja una Piedrita Angular ahí al final de “perfecto”.

Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular, 
las edades; divide las últimas tres, y le 
escribe: [WSS] «5», «6», «7»; y en la 
Pirámide le escribe «8».

Y encima de “nuestro día perfecto” escribe: [WSS] «7mo 
milenio y 7ma dispensación, y la Edad de la Piedra 
Angular».
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 [99]. … la Luz de la Palabra llegará a ser más y más 
brillante en nuestro día perfecto.
 100. ¿Qué más podríamos desear que a Jesús mismo? 
¿No es Él el todo, el Todo Perfecto?
 101. El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a 
las iglesias. Amén. Y así, Señor Dios, por medio de Tu 
Espíritu, déjanos oír Tu Verdad.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en este 
mensaje que estamos leyendo: “Usted dice…”; está hablando 
del Lugar Santo todavía [“¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN 
FLUCTUANTE?”]:

 169 (180) Usted dice: “Hermano, yo hablo en lenguas, 
yo he glorificado [gritado]”.
 170 Maravilloso, pero permítame decirle algo diferente.
 (181) Muy bien: él está caminando en esta luz, es una 
luz artificial; no es la luz del sol ([JBP] y ya vimos cuál es la 
Luz del Sol: es el Señor en Su Venida), ni de la luna, ni de las 
estrellas.
 (182) El hombre en los atrios de justificación, cuando 
llega la noche tiene una luz muy débil: las estrellas y 
quizás una pálida luna, un montón de nubes encima. Él 
está en una situación desagradable.
 171 (183) Pero el hombre aquí en el altar, que está en 
expectación y se vigila a sí mismo, y es consagrado, dice: 
“Señor, yo voy a vivir de acuerdo a Tu deseo. Soy diácono 
en la iglesia (o alguna otra cosa). Voy a ser bondadoso 
con el vecino. Trataré de vivir una mejor vida, Señor”. 
Bien, él está viviendo una mejor vida [en una mejor luz]. 
Su luz rara vez se apaga, algunas veces echa humo, y 
tienen que darse luz unos a otros.
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 172 (184) Empero el hombre que ya pasó de eso y 
entra, dejando el mundo afuera cuando el velo cae a 
su alrededor, bajo las alas cubridoras del Querubín, la 
gran Gloria de la Shekinah; ¡nunca se debilitará esa Luz, 
nunca se apagará!

[JBP] Él escribe allí (hacia arriba):
[WSS] «La Luna = la Iglesia.
Las estrellas = los 7 ángeles.
Los 7 candeleros = las 7 edades.
El Querubín = Moisés y Elías, el Ángel de Jesús».

[JBP] Ahora vean, cuando usted pasa ese velo, y ese velo cae 
detrás y entra ahí, ¿a dónde está? Bajo la cubierta de esas Alas: 
de Moisés y Elías.
 ¡Ahora pueden comprender por qué en el templo que 
construyó Salomón fue colocado esos dos querubines gigantes 
de madera de olivo cubiertos de oro?49.
 ¿Y por qué eran gigantes? La punta tocaba esa pared; la 
otra llegaba hasta el centro; y de ahí comenzaba la otra ala del 
otro querubín hacia el otro lado.

49 1 Reyes 6:23-28; 2 Crónicas 3:10-13
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 Miren, vamos a decir que este es el centro [el micrófono] (ve 
parándote ahí, porque me voy a salir) [le indica al camarógrafo].

 Y… va aquí [un querubín], y el ala de este querubín queda 
aquí en el medio (ahí al micrófono, el medio); esta otra ala en la 
punta de la pared.
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Y acá el otro [el otro querubín].

Ahora, aquí [en el centro]:

¡Ahí entra usted! [“¡Amén!”] 

¡Ahí debajo de esas Alas!
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¡Y usted está protegido en el Lugar Santísimo: debajo de las 
Alas!, debajo de las Alas del Omnipotente revelándose a Su 
Iglesia en misericordia para los escogidos. ¡Y ahí usted está 
seguro!
 Es como la gallina con sus pollitos, o el águila con sus 
aguiluchos, que los cubre con sus alas. Y cuando se escapa 
uno… “¡ijj!”: le da un picotazo, y: “¡Métete para acá!”.
 Vemos en la naturaleza siendo Dios… mostrando, lo que es 
con Sus hijos.
 Ahora miren:

 [172] ([184]) … ¡nunca se debilitará esa Luz, nunca se 
apagará!
 173 (185) Y el hombre que vive en la presencia de Dios, 
bajo el velo, vive en la Gloria de la Shekinah. No me 
importa si rugen las tormentas o hay nubes, o no brilla 
la luna, o no brillan las estrellas 
[WSS] «mensajeros», cuando se 

apagan los candeleros; eso no importa, porque 
él está viviendo en la Gloria de la Shekinah de 
Dios, bajo el poder del Espíritu Santo. No se 
apaga por la noche. Es como una Luz mística, 
una Luz de suave brillantez.
 174 Y el creyente, en reposo, camina dentro de 
ese velo, la Gloria de la Shekinah, donde estaba 
la urna del maná, de donde come diariamente y 
no se acaba.

[JBP] Como aquella mujer: que nunca escaseo la harina de la 
tinaja, ni el aceite de la botija50; comía tres buenas comidas: 

50 1 Reyes 17:10-16
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[WMB] “Revelación pura”51, decía el hermano Branham.

Ahí escribe, hacia arriba: [WSS] «La Gloria de la Shekinah».
Escribe: [WSS] «Lugar Santísimo. La Gloria de la 
Shekinah».

Y también escribe: [WSS] «El Maná».

 [174] ([185]) … donde come diariamente, no se acaba. 
Él come del Maná ([JBP] ¿dónde? En el Lugar Santísimo).
 (186) Él no tiene de qué preocuparse. Todo ha sido 
resuelto. Dios está por encima de él, oyendo y contestando 
su oración.

[JBP] ¡Pues si estás ahí dentro! ¿Qué mejor compañerismo 
tiene usted día a día con Ese que lo está cuidando?
 No sea temeroso en esa parte de hablarle a Él. ¡Usted está 
adentro!, ¡usted está en comunión con Él! Por lo tanto, donde 
usted vaya, Él va con usted; y Él lo escucha.

[Dr. José B. Pérez] “Clama a mí”, dice Jeremías… Vamos a 
leerlo tal cual:

 Jeremías 33:3
 3 Clama a mí, y yo te responderé, y te enseñaré cosas 
grandes y ocultas que tú no conoces.

51 [61-0319 “La religión de Jezabel”, párrs. 107-113] [Estudio 
“Recibiendo el poder vivificador por medio de la Enseñanza bajo Carpa”, 
2022/ago/16-2 (martes), págs. 8-12 (f), págs. 58-62 (T2) / Estudio Bíblico 
#493, 2025/feb/23-2 (domingo), págs. 28-31 (f), págs. 152-155 (T4)]
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[JBP] Porque es ahí donde Dios nos está revelando, mostrando, 
el misterio del Séptimo Sello, que no era conocido en tiempos 
pasados.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso…, en las primeras etapas a él 
lo debilitaban; pero en la Tercera Etapa él dijo que [WMB] “no 
sería debilitadora”. Pues si era nada más y nada menos que la 
Columna de Fuego, que estaba obrando allí en medio de ese 
pueblo; por consiguiente, no sería debilitadora.
 ¿La cita…? Esa está en la 15, el párrafo 104; pero todo ese 
párrafo ahí nos habla de muchas cosas; pero… solamente una 
partecita aquí; al final, casi al final [Citas] [PÁG. 15] [antigua 
revisión]:

 10452 - “[121] … solo recuerde 
lo que yo le estoy diciendo: una 
bendición viene en camino”.

[JBP] Y escribe a la derecha: [WSS] «La Carpa».

[JBP] “Una bendición viene en camino”: La Carpa.
 Y ya esa bendición llegó: ¡La Carpa está aquí!, ¡la Tercera 
Etapa está aquí! Por consiguiente, ya están recibiendo esa 
bendición. Ya hemos estado recibiendo esa bendición; no tan 
solo en este lugar, sino en todo lugar que ha recibido la Tercera 
Etapa; y está bajo la cubierta de esas Alas.

52 [Cita 104: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 121-122] [Estudio 
Bíblico #321, 2023/jul/02-2 (domingo), págs. 45-47 (f), págs. 127-129 
(T1) / Estudio Bíblico #421, 2024/jun/16-2 (domingo), págs. 73-75 (f), 
págs. 107-109 (T4) / Plática “La predicación del Evangelio del Reino en la 
Edad de la Piedra Angular en la esfera física”, 2024/ago/25-1 (domingo), 
págs. 20-21 (f), págs. 178-179 (T4)]



Estudio Bíblico #49996

 104 - “[121] … una bendición viene en camino. Eso es 
correcto. ¡Ahí viene! Y no será debilitadora, nunca más 
me debilitará; y ello será ([JBP] ahí dibuja una Estrella de 
David a la derecha) más allá de cualquier cosa que jamás 
haya acontecido, aquí o en cualquier tiempo. Es solo algo 
que el Señor ha dado.
 122 Eso me haría un creyente en gracia. Después que 
he hecho… y las cosas que he hecho y la manera en que 
he actuado, y condenado ante Dios, y aun cuando Dios 
habla alguna cosa y hace un… Él lo va a hacer, de todas 
formas”.

[JBP] De todas formas Él lo iba a cumplir.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, donde estoy, 
en el “VELO ADENTRO” o “¿POR QUÉ LA GENTE ES TAN 
FLUCTUANTE?”:

 [174] (186) Él no tiene de qué preocuparse. Todo ha sido 
resuelto. Dios está por encima de él, oyendo y contestando 
su oración. No tan solo…

[JBP] Recuerde, ¿la 259 es?, que dice…, o 269 a 270, donde 
habla que [WMB] las oraciones fueron hechas muy tarde53, 
para esas personas que rechazaron la misericordia de Dios por 
última vez; rechazaron estar bajo la cubierta de esas Alas.

 [174] ([186]) No tan solo eso, sino que él está viviendo 
justamente en la presencia del Rey…

53 Los Sellos, pág. 369, párrs. 194-195
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[JBP] Del Rey: el mismo Rey que el Ángel le dijo al hermano 
Branham: [WMB] “Esa es la Espada del Rey”54.
 O sea que en este tiempo final, el pueblo de Dios, los 
escogidos de Dios, están en el Lugar Santísimo, debajo de esos 
Dos Querubines, en la presencia del Rey; la presencia del Rey 
de reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo.

 [174] ([186]) … Dios, en la Gloria de 
la Shekinah.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Rey» (a la derecha).
Y escribe: [WSS] «Apoc. 19:11-19».

 [174] ([186]) Cada vez que algo 
comienza a levantarse, a él no puede 
tocarlo ([JBP] y dibuja una Estrella de David 
a la derecha). Él no oiría eso; no podría. El estrépito del 
mundo ha quedado afuera.

[JBP] ¿Por qué? Porque está dentro del Lugar Santísimo. Eso es 
un lugar antiruidos. Solamente se escucha —para el escogido 
de Dios— la Voz de Dios.
 “Jehová está (o sea, YHWH) en Su Santo Templo”55.
 ¿Cuál es Su Santo Templo? El que está ungiendo Él en este 
tiempo final: ¡es Su Iglesia!
 “Ungir el Santo de los santos”56: ¡son ustedes!
 “El Santo de los santos” es Su Iglesia y Su Ungido�
 Ungir al Santo de los santos. ¡Calle delante de él toda la 
Tierra!

54 Los Sellos, pág. 54, párrs. 4-7; pág. 470, párrs. 157-158
55 Habacuc 2:20
56 Daniel 9:24
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]:

 [WSS] O sea que el Mensaje que recibirá - recibirán los 
Dos Olivos, será desde el Lugar Santísimo; y el Mensaje 
será el Mensaje del Lugar Santísimo, que corresponde al 
Día Postrero en la Iglesia del Señor Jesucristo. Ese será el 
Mensaje que podrá llevar el ministerio de Moisés y Elías 
a Israel…

[Dr. José B. Pérez] En un escrito aquí, en la 471, él nos deja 
escrito allí lo que se refiere a eso que habló el hermano 
Branham en esa página; luego de hablar lo de la Visión de la 
Carpa (ese pedacito allí) y lo que acompañaba la Tercera Etapa, 
vean, arriba escribe, en ese párrafo - en esa página 471 arriba, 
escribe [Los Sellos]:

[WSS] «La 3ra Etapa».
«La Palabra creadora hablada creando».
«La Palabra creadora hablada revelando los 7 Sellos».
«La Palabra creadora hablada por los Dos Olivos en la 
Carpa».

[JBP] Vean lo que es la Tercera Etapa.

¿Más claro lo quieren? Hablada por los Dos Olivos, por ese 
instrumento, en el cual Dios está llevando a cabo y cumpliendo 
Su promesa, Su profecía, Su visión. Y ese instrumento tiene un 
nombre, y es el nombre que a Él le plació para manifestar ese 
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poder divino en una Gran Carpa Catedral; lo cual comienza con 
la Palabra, la revelación, que es lo más importante.

 [“AÚN HAY LUGAR EN LA CASA DE DIOS”]
 [WSS] … lo que Dios esté hablando en el Lugar 
Santísimo de Su Templo espiritual, donde hay lugar para los 
escogidos del Día Postrero que estarán viviendo y estarán 
escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero 
([JBP] ¿ve que es para ellos? La promesa de Su Venida es 
para ellos: para los que estaban esperando Su Venida); ahí es 
donde se reunirán, donde serán congregados los escogidos 
del Día Postrero, del Cuerpo Místico de Cristo nuestro 
Salvador.

[JBP] “Ahí” es ¿dónde? Ahí: en la Edad de la Piedra Angular y en 
la Dispensación del Reino, en el Lugar Santísimo. Y ya hemos 
visto dónde: ahí debajo; y ahí cabemos toditos. [“¡Amén!”].
 Todo eso mostrado así, en esa forma, para que entiendan y 
vean dónde usted está.
 Por eso cuando usted vea tantas situaciones que le pasan 
[con tono ansioso]: “Oye, pero esto, lo otro. Pero… ¡ay!, es 
que yo esto, es que me ha pasado esto, es que tengo tantas 
situaciones”. Él dijo, aun con todas las cosas que estuvieran 
sucediendo, dice: “Levantad vuestras cabezas al Cielo”57. Pues 
si usted está ahí [con tono de tranquilidad]: “¡Ah…!, si estoy aquí 
debajo de las Alas; y yo ahogándome en un vaso de agua”.
 Cada vez tírele una miradita, y deje de estar mirando tanto 
el teléfono; y mirando lo que postean y lo que dicen, y lo que… 
¡Sálgase de esas cosas!
 “Levantad vuestras cabezas del Cielo”, las cosas del Cielo. 

57 San Lucas 21:28
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Si va a bajarlo: baje la cabeza a orar, o baje la cabeza a leer, a 
meditar.
 Verdad que tiene que usar el teléfono para llamar; pero me 
refiero a ciertas cosas que no le aprovecha en nada en su vida; 
más bien permite que esos espíritus le entren ahí a donde está 
la batalla, y le trate de poner la parte de la razón, para ponerse 
a razonar. Mejor no le dé cabida.
 Si va a inclinar su cabeza… a no ser que sea para algo. No 
vaya a ser que haga así para amarrarse los zapatos [mirando 
hacia arriba]…, no estoy hablando de eso, no se vaya a los 
extremos. Estoy refiriéndome a cosas que no edifiquen su vida.
 Dios nos ayude a todos.
 Hay un lugar donde dice que “son duros - eran duros de 
cerviz” 58, ¿era? El cerviz es esta parte aquí, ¿verdad? [la nuca].
 Bueno, que Dios nos ayude en este tiempo final; y que nos 
permita seguir caminando a la Luz de Su rostro, a la Luz de la 
Shekinah, a la Luz de la Columna de Fuego; y no a la luz de 
linternas o resplandores; sino a la Luz directa del Rey, del Rey 
de reyes y Señor de señores.
 “SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA”�
 Todo se está cumpliendo conforme a la Visión. Todo 
culminará en la resurrección y nuestra transformación. Porque él 
dijo: [WMB] “Miren cómo se mueve allí”: [WSS] «La Resurrección 
en la Carpa»59.
 Vean, todo eso será cumplido en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa; lo cual ya se está cumpliendo, en las fases 
correspondientes.

58 Ex. 32:9, 33:3, 33:5; Dt. 9:6, 9:13; Is. 48:4
59 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 318] [Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), 
pág. 59 (f) (T2): [WSS] «La Carpa y la Resurrección». [WSS] «En la 
Carpa = la Resurrección». [WSS] «Observa la Resurrección».]
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 “SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA”�
 Nos ponemos en pie, y dejamos ya así, inmediatamente con 
nosotros, en este tema: “SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA”, 
a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.



Notas
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(Tercera actividad)

Nuevo Cuscatlán, La Libertad, El Salvador

La prosperidad en el pueblo y nación que recibe al Ungido
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Bueno, como nos decía nuestro hermano Miguel: que en José, 
vean, fue representada la Primera y la Segunda Venida; y lo que 
nos leyó allí, que nuestro hermano William nos habló:

[Mensaje de estudio de hoy, domingo, 16 marzo, 2025]
SERÁ SEGÚN LA VISIÓN DIVINA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de enero de 2016
Cayey, Puerto Rico
 [WSS] [PÁG. 8] José es el hijo de bendición: 
dondequiera que iba prosperaba la familia que lo recibía…

[JBP] La familia, la más importante es la Familia celestial.
 Él le dijo a Ruthy, su hija, cuando ella le dijo: “Papi, mira, a 
Benjie le sale eso bien, le salió bien” (algo…), él le dijo: [WSS] 
“A él todo le sale y le saldrá bien, porque él tiene la Bendición de 
la Primogenitura”; se lo dijo a su hija1.

1 [Plática “La Puerta en la Segunda Venida”, 2025/ene/05-1 
(domingo), pág. 16 (f), pág. 122 (T1)]
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 [WSS] … dondequiera que iba prosperaba la familia 
que lo recibía, el pueblo que lo recibía, la nación que lo 
recibía también.

[JBP] Por lo tanto, ¡El Salvador ha recibido a José, al Ungido!; 
por consiguiente, ¡la bendición del Altísimo repose sobre El 
Salvador y sobre todos los escogidos!
 Que Dios les bendiga, les guarde y les prospere 
espiritualmente y materialmente también, y siga preparándolos 
para su transformación.
 Ha sido una gran bendición y privilegio estar acá en El 
Salvador.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
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Lunes, 17 de marzo de 2025
(Primera actividad)

El Salvador

La apertura de todos los misterios bajo el Séptimo Sello
Dr. José Benjamín Pérez Matos

[WMB] “… a Sí mismo en misericordia (dejándole la señal a 
usted); se han burlado y lo han escarnecido”. El mismo hermano 
William dice: [WSS] “en el hermano Branham”, dice: [WMB] “La 
siguiente vez es en juicio”1. O sea, ya no hay misericordia ahí, 
cuando se revele como Hijo de Hombre.
 Por lo tanto, ahí —automáticamente— puedes ver, si tú 
tienes la percepción profética de… - que Dios le abre: entonces 
queda fuera el ministerio del hermano William, en un punto 
donde tenían que verlo dónde fue ese ministerio allá, en el 
tiempo de Jesús.
 Si no vino en juicio, más bien vino en misericordia…; y si 
hubiese venido en juicio, y lo hubiese cumplido totalmente: ya 
la gran tribulación hubiese comenzado y ya estuviéramos en el 
Milenio. O sea, por sentido común (mira, es que es por sentido 
común), no es ninguno de allá.
 Si se dijera que todavía estuviéramos en los dos años que 
él allá había partido, o un año (que aún así no es), pero vamos 
a decir que… vamos a darle ese [tiempo] …; pero está bien: 
“Vamos a esperar a que se cumplan tres”. ¿Cuánto ese tiempo? 
Donde Él se está revelando en juicio es ahora.
 Pero si tú te fijas, como no puede venir en juicio para los 
escogidos, entonces Él extiende la misericordia exclusivamente 

1 [Citas, pág. 22, párr. 183: 58-0109 “Los llamados fuera”, párr. 24] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 9]
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para ellos.
 Por eso dice: [WSS] «El que recibe Su Mensaje…»2. O sea 
que el Mensaje que viene trayendo es lo que ya fue hablado, 
pero de una manera clara.
 Como la hermana… una de las hermanas…, ¿quién fue 
que me dijo…? Ah, la esposa de Isaac Bámaca de San Lucas; 
que después se fue para… está ahora en una congregación en 
Ciudad Vieja. La esposa fue la que me dijo: “Es que la forma en 
que nos hablas es una forma del común…, del común. Es una 
forma que es tan cómodo escucharte y entender todo de esa 
manera así tan… como es”. Estaba hablando de las palabras, 
creo, que se hablan: “No, pero es que así es que es, así es 
que… No…, esa manera del común del pueblo”.
 Entonces, claro, de la forma en que él hablaba era una 
forma celestial, en cierta forma, y era una forma en que quizás 
muchas veces no se entendía. Y él se quedaba y… No es que 
era algo místico; pero era algo que, como estaba oculto lo que 
él hablaba, todo el mundo se enfocaba en él.
 Pero a él mismo le decían: “Este señor tiene algo divino” 
(los de afuera). O sea que a…, ¿ve?, que mostraba ese… ¡Y 
claro! que el ministerio que tenía era un ministerio como el que 
tuvo Gabriel allí.
 Como yo les decía: Juan no comentó nada de Gabriel; Juan 
el Bautista no dijo nada. El que habló y abrió ese misterio de 
Gabriel allá, fue el hermano Branham: [WMB] “Mira, tocaste la 
Trompeta allá. Anunciarás la Trompeta…”3.

2 Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 (f), pág. 25 (T3): Los Sellos, pág. 369, párr. 194 - [WSS] 
«Elías y Moisés, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia».
3 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida”, 
párr. 20 / Citas, pág. 33, párr. 282: 60-0311 “La creencia de María”, párr. 
18] [Compilación, pág. 25]
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 Pero ahí salió esta mañana4 lo de: [WMB] “Él vino en 
misericordia y en…”.
 El hermano Branham, como tenía que abrir los Sellos, pero 
no pudo abrir el Séptimo… De los primeros Sellos él no habló 
de… De Gabriel fue: que [WMB] iba a sonar la Trompeta, la 
Segunda Venida, pero no dijo más nada; y que en los cambios 
de dispensación siempre está - aparece Gabriel5, y que cuando 
aparece Gabriel algo significativo sucede6; pero más nada.
 Viene el cumplimiento de Gabriel: tampoco abre ese 
misterio. Dice: [WSS] “Algún día vamos a hablar de Gabriel. 
Algún día van a saber lo grande que es ese misterio”7.
 Y ese misterio fue abierto con el Séptimo Sello; porque el 
Séptimo Sello tenía que abrir ese misterio de Gabriel también; 
no podía abrirlo él mismo. Es algo bien tremendo eso.

4 [Estudio Bíblico #499, 2025/mar/16-2 (domingo), págs. 12-24 (f), 
págs. 40-52 (T3): 2014-09-29 “Aún hay lugar en la Casa de Dios”]
5 RM 2004-10-09 “El tiempo está en las manos de Dios”: [WSS] 
Y cuando es un entrelace dispensacional, entonces la manifestación 
de Dios es mayor; y los que no entienden, pues se confunden, y tildan 
de fanáticos y de locos y de algo erróneo a lo que Dios está trayendo 
para hacer un entrelace dispensacional. Y ahí están los Ángeles y los 
Arcángeles de Dios en esa labor de ese entrelace. / Estudio Bíblico #329, 
2023/jul/30-2 (domingo), págs. 40-41 (f), págs. 230-231 (T5)
6 [Compendio de “ÁNGELES”, pág. 2 / 50-0115 “¿Creéis esto?”, párr. 23]
7 • [Mensaje de estudio del domingo, 27 de agosto, 2023]: RM 2010-
09-25 “Habla, Señor, que tu siervo oye”: [WSS] [PÁG. 11]: Algún día 
vamos a conocer el misterio de Gabriel y Miguel, y nos vamos a 
gozar grandemente.
• 2004-07-25 “El misterio de Dios, de Cristo y Sus Ángeles”: [WSS] 
Algunas veces digo “Miguel” primero, otras veces digo “Gabriel” 
primero, pero lo importante es que esos son los Arcángeles más 
importantes de Dios. Y ahí hay un misterio tan grande que por 
muchos años lo he conocido y no he podido dárselos a conocer a 
ustedes, pero algún día lo daré a conocer a todos ustedes. / Estudio 
“En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 (jueves), pág. 
10 (f), pág. 20 (T3)
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 Entonces ahora se abre completamente ese misterio 
de quién es él; pero vino en misericordia también. Pero una 
manifestación que no era contada (vamos a decir) como: 1, 2…, 
este, este; sino que de ahí brincó al precursado.
 ¿Ve? Es la manifestación del Hijo del Hombre nuevamente, 
pero entonces en juicio; y aun así, Dios lo cumple en simplicidad, 
o más simple todavía.
 Porque el hermano Branham cuando hablaba era… 
regañaba, o decía algo, o…; un hombre… él era muy sumiso, 
manso; o sea… Y no era el tiempo para cumplirlo en él; lo que 
pasa es que como todo se reflejaba en él…
 Y al venir ahora, en la manifestación… Por eso, lo que va 
a pasar…, ¿ve?, llegará hasta el punto ya, al límite; pero es 
que la paciencia de Dios está también siendo extendida. Porque 
cuando comience a hablar ya los juicios divinos, ya ahí no hay 
break [oportunidad]; ya será eso ahí…
 Por eso es que los gobernantes van a ver y van a decir: 
“Espérate, este… mejor tenerlo de mi lado”. Van a pedir hasta 
consejo, van a tratar de buscarlo para su lado; como lo tenía allá 
el rey… Nabucodonosor tenía a Daniel, y a ellos. Faraón tenía 
a José. ¿Ve? No crean que eran bobos, ya sabían.
 En el tiempo de allá buscaron a Micaías8:
 —“¿Hay profeta?”.
 —“Sí, hay uno”.
 —“Ah, pero ese siempre lo que hace es hablar mal”.
 Pero, o sea, lo tenían, contaban con él. Entre tantos ahí, 
¿por qué tienen que buscarlo?
 Le dice la verdad, y viene y le mete un bofetón; ¡tss!, ¡una falta 
de respeto ahí! O sea que lo tenían más bien para su propio…
 Pero ya en este tiempo, ya van a ver que… Y una de las 

8 1 Reyes 22:1-28, 2 Crónicas 18:1-27
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cosas que se está hablando y se va diciendo es: “¿Tú quieres 
ser parte del glorioso Reino Milenial? Pues tienes que alinearte 
a esto, y a esto, y a esto, si quieres que tu pueblo entre”.
 Si dice que “vendrán de año en año a Jerusalén a llevar…”9; 
y el que no lleve: no va a mandarse lluvia. Tú puedes pensar: 
“Pero es que yo no puedo mandarle un juicio así a un escogido”. 
En el Milenio va a ser algo tan normal.
 Ahora, si no hay transporte, y no hay aviones y no hay 
carros ni nada10, ¿cómo de El Salvador van a llegar los bienes 
allá? (Buena pregunta, ¿aah?).
 O sea…, dice: “De año en año vendrán a Jerusalén”, y 
llevarán sus ofrendas y eso. Y no hay aviones en el Milenio. 
Entonces…, si no hay avión - no hay aviones, no hay carros, no 
hay nada. Eso es algo que…
 Acá, pues… Por poco digo dos cosas ahí, y me frenaron ahí: 
¡Yiii-jiii! Sí… Se vio ¡wup!: [W] “No, eso…”. Y traté de quedarme 
un ratito a ver ahí…: [W] “No, eso no se puede decir todavía”.
 ¿Ve?, que cada cosa… Ahí es donde se ve…; y yo le doy 
gracias a Dios por eso: lo que se ve del siervo fiel y prudente.
 Porque ¿de qué vale tú…?: “Bla, bla”, hablarlo. No. Hay 
una dirección divina, donde cada cosa cae en su sitio para que 
produzca ese efecto.
 Tanto así que después, al final, para llevar a cabo lo que 
va a llevar: lo mete en un cuarto. Ahora, para que… ahí nadie 
puede ver.
 Porque uno como humano ¿qué desea? Que todo esté 
rápido; de: “Sí, vean eso”, para que se preparen rápido.
 Pero también, como es un tiempo de prueba, pues no se 

9 Zacarías 14:16-19
10 Estudio Bíblico #393, 2024/mar/10 (domingo), págs. 72-73 (f), 
págs. 192-193 (T2): 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, 
párr. 545 - [WSS] «No aviones y autos en el Milenio».
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puede dar todo ahí; para que el que… al final va a decir (los 
que están todavía reguindados, que van hasta a ver que…): 
“¿Qué puedo ver para…?”, unos para criticar y otros para…; 
pero también a ver hasta dónde…
 ¿No le dijeron al hermano Branham? “Ah, sí, hermano 
Branham, tú sabes mucho. Enséñame, muéstrame”.
 ¡Hipócritas! Y después se fueron, y se fueron a hacer lo 
mismo. Lo usaron.
 Y él tan sano, él quería enseñarles todo, ¡imagínate! Amaba 
al pueblo. Y cogió un regaño: [WMB] “Lo que te dije que no 
hicieras…”11. ¿Ve? Ya se lo había dicho.
 No aparece ahí antes que le haya dicho: [WMB] “No digas 
esto”. O, yo creo que sí, al principio (hay que ver)12. Después sí, 

11 • [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. 
IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-307] • [Citas, pág. 4-A, párr. 36: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 19]
12 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”: [WMB] 97 - “Entonces desde mi lado derecho, detrás de mí, vino 
la misma Voz del Ángel del Señor, quien me había hablado desde que yo 
era un niño, diciendo: ‘Yo te enseñaré cómo pescar; pero tienes que 
guardar silencio –no digas nada acerca de ello’.
 Yo contesté: ‘Yo lo haré’.
 Él dijo: ‘Asegura tu señuelo’. Esto lo hice.
 Entonces Él dijo: ‘Ahora, para atrapar esos peces grandes tienes 
que ir más allá, hacia lo profundo del agua’. Yo giré y arrojé con toda 
mi fuerza, y la línea se fue hacia su distancia plena. Él dijo: ‘¡Eso estuvo 
bien!’.
 Al hundirse el señuelo casi hasta el fondo del agua cristalina, Él 
dijo: ‘Ahora, primero dale un estirón lento, y atrae la atención de los 
peces pequeños. Después dale un estirón rápido y hala el señuelo lejos de 
ellos, y los peces grandes lo seguirán cuando vean a los peces pequeños 
perseguirlo. Recuerda, quédate quieto y no digas nada acerca de esto a 
nadie.
 Para el tercer halón fija tu línea tirante –¡estás listo para la 
captura!’.
 Yo dije: ‘Entiendo’”.] [Compilación, pág. 307]
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en la Tercera Etapa: [WMB] “De esto no vas a decir nada”13; pero 
de las primeras, como le estaba mostrando, no sé si aparece: 
[WMB] “No digas nada”.
 Bueno, si el Ángel le dijo: [WMB] “Te dije que no dijeras”, es 
porque Él le había dicho; pero en el relato, no sé si el hermano 
Branham lo dice.
 Se puso a mostrar las cosas, cómo eran… Y la cosa es que 
al mostrárselo…, o sea, funcionaban: esa Primera y Segunda 
Etapa.
 Como él decía…: “Tal cosa”, y va y fue sano.
 ¡Claro!, yo no dudo que fuiste sano. ¡Claro que sí! ¿Ve? Pero 
todo eso fue en el Lugar Santo, en el espíritu. Ahí parece que 
sí funciona de esa forma, puede obrar; pero eso mismo puede 
causar un engaño; que ahí puede… por eso es que dice que 
[WMB] “engañará, si fuera posible, a los escogidos”14. Porque, 
bueno… Pero no es posible.
 Ellos saben que hay algo más allá, que es lo que se estaba 
enseñando ahora. Estamos en la etapa, ahora, de la Enseñanza 
de dónde es que está.
 ¿Y cómo ha venido? Desde Puerto Rico estábamos hablando 
de esa línea; y de Argentina se vino hablando… ¡Cómo se ha 
abierto todo esto en estos mensajes!, ha sido…, esa línea ahí 
va… Quizá en Plaza de Toros se hable un poco más de eso 
también.
 Pero ¿ve?, cómo todo va llegando a esa parte culminante.
 Y como no va a ser un espectáculo público15… El espectáculo 

13 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
14 [Los Sellos, pág. 154, párr. 20] [San Mateo 24:24, San Marcos 13:22]
15 • [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A 
“¿Qué es una visión?”, párrs. 105-109] [Compilación, págs. 320-321] 
• [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu 
Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, págs. 315-316]
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público que está habiendo en las narices del mundo entero es la 
revelación del Séptimo Sello; y nadie…, ni los de adentro mismo, 
no van a ver, ni se han dado cuenta.
 Estaba bueno ese sitio ahí para…, estaba fresco, para volver; 
estaba… el ambiente estaba bueno; bien receptivos los her-…
 ¿Ve cómo se va preparando todo?, y cómo se va enseñando 
al pueblo a cómo comportarse. Se va poco a poco, poco a poco; 
y la paciencia de Dios, y el amor de Dios ahí: “Hagan esto, hagan 
lo otro”.
 Y ahí es que tú ves al pueblo que ya va… Ya este pueblo no 
es el mismo… ¡El domingo!, búscatelo cuatro meses atrás. ¿Ves 
cómo va cambiando el pueblo mismo? Va…
 Pero si no se instruye… En todo es así; si se instruye… ¿Ve? 
“Instruye al niño en su camino”16. Lo va instruyendo hasta que es 
una Iglesia ¡ahí!, como Él la quiere: una Iglesia pura, santa; como 
Dios la quiere. Eso es algo… que vamos para eso.
 Todavía tenemos unas cositas: acomodándose, 
acomodándose, acomodándose; sin ningún bullicio, sin ningún 
revolú (“alboroto”, dije yo ayer ahí)17, sin ningún alboroto, sin 
gritería. No, todo en una quietud.
 El Lugar Santísimo es algo quieto, sereno, está la presencia 
de Dios. Es lo que está ahí ahora en ese silencio: todo quieto. No 
hay algarabía, no hay ese alboroto de cuando nacía alguien de 
nuevo: había gozo en el Cielo; eso no es así ya.
 El avivamiento es en el alma, el regocijo es en el alma; y el 
mundo sigue igual.
 Él… Hay dos o tres lugares donde…, he estado viendo ahí, 
apuntándolo, donde él decía de eso, de esa etapa que iba a venir. 
Pero no se daba cuenta el pueblo. En ese momento no entendían. 

16 Proverbios 22:6
17 [Estudio Bíblico #499, 2025/mar/16-2 (domingo), págs. 56 (f), pág. 
84 (T3): 56-0101 “¿Por qué la gente es tan fluctuante?”, párr. 147]
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Y él siempre tiraba la de…: [WMB] “Tengo que llevar a mi esposa 
adentro, y ver allí qué pasa”18. ¿Ve?, que él sabía que había algo 
que iba a venir. Pero ya eso sería en otro ministerio: un ministerio 
de juicio.
 Por eso dice: “El juicio empieza por la casa”19. Por lo tanto, 
antes del juicio de la gran tribulación, que empiece esa etapa que 
va a venir…, como un cedazo.
 Y como yo decía: “Ah, si ese es Pedro”. Porque, uno lo dice 
así, de esa forma; porque los hay; los hay que todavía piensan 
así, bien liviano: “¡Nada…!, si este es Benjie”.
 Como somos Sus socios…, el profeta y el mensajero es Su 
socio, de Dios, en ese negocio final, pues ahí sale en toda Su 
plenitud.
 Por eso en la… La presencia de Dios allí donde estaba, en el 
tabernáculo de Moisés, cuando entraron los hijos de Aarón, había 
un momento clave para entrar: el día diez del mes séptimo de 
cada año; no en todo tiempo20.
 Ese día, ¿por qué era acepto ese día? Porque se entraba con 
el sacrificio. Y era el día en que la persona entraba, los sacerdotes, 
alguien entraba todo chueco, y todas las cosas que hizo mal; pero 
Dios no lo veía…; lo veía limpio.
 Al entrar fuera de lugar, fuera de tiempo, y sin el sacrificio, 
con un fuego extraño…; fuego extraño: pues con… no con lo que 
tenía que entrar.
 Acá pasa lo mismo. Y es algo bien importante lo que va a 
pasar, y lo que está pasando desde… Todo se va entrelazando. 
Tiene que ser en el momento justo ahí.
 Pero ahí, cuando se entra, ahí es donde va - queda entonces 

18 [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, 
párrs. 8-9] [Compilación, págs. 327-328]
19 1 Pedro 4:17
20 Levítico 16:1-2
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marcado y cumpliéndose lo de Pedro, los días de Ananías21, los 
días de los hijos de Aarón22. Ya ahí la persona quedará identificada, 
si en ese momento, o algo, ha tenido algo que no ha sido sincero. 
O sea, es como una limpieza completa ya, bien definitiva.
 Ya de ahí en adelante ya… No es que si la persona no parte 
ni nada, porque estarían…; pero sí vas a ver que va a haber la 
inclinación a que no va a seguir haciendo algo, o va a dejar de 
hacer algo, o va a…; porque ya es un paso nuevo, sincero, que lo 
ha tomado la persona.
 Pero hay otros que no lo van a tomar así. Lo van a tomar 
liviano: “¡Ah, ese…! Vamos a dejarlo a ver qué… No ha pasado 
nada, mira…”. Porque tiene que haber de los dos. Allá hubo de 
los dos grupos, tenía que haber aquí de los dos.
 Él dice que Ananías y Safira eran importantes, personas 
pudientes; parece que ayudaban bastante a la Obra23. Pero 
vuelvo y le digo: “¡Ah!, si ese es Pedro”; planearon todo.
 Ahora, si eso va a hacer allá en la sexta dimensión, acá será 
primero. ¿Ve?, el juicio ocurre aquí primero, y después entonces 
pasa a hacerlo allá.
 Porque como quizás hay personas que…; eso, de seguro, 
hay personas que partieron de momento, si fueron creyentes 
y todo, partieron de momento, sin confesar algún pecado o 
algo, queda todavía esa persona con esa cosita ahí; o no tuvo 
chance de arrepentirse porque quedó en coma; o un accidente 
de momento, y murió; y a lo mejor iba camino a la casa a orar 
para pedirle perdón a Dios por lo que había hecho. O estaba en 

21 [Hechos 5:1-11] [Estudio Bíblico #494, 2025/feb/28 (viernes), págs. 
17-22 (f) (T5)]
22 Levítico 10:1-2
23 [Estudio Bíblico #193, 2022/abr/10 (domingo), págs. 18-20 (f), págs. 
162-164 (T): 1976-12-26 “Dios juzga el corazón” / Tomo “La Apretura”, 
págs. 49-52]



La apertura de todos los misterios bajo ... 119

ese proceso, haciendo algo mal, y no se había dado cuenta; y 
después tenía que arrepentirse, y no había llegado a esa etapa 
de arrepentimiento.
 O sea, allá en la sexta dimensión le llegará algo así. Ahí se 
va a ver claramente si fue… - si iba a ser con honestidad o no. No 
se va a perder la persona; pero si no era algo que iba a hacer en 
realidad de corazón, ahí se queda: tiene que esperar entonces a 
la segunda resurrección. Cae a una etapa en una dimensión un 
poquito más baja. ¡Chacho!, eso ahí es algo… profundo ahí ya.
 Por eso es que todos los días uno debe de estar meditando y 
filtrando. Bueno, ahí “hay tela para cortar” (jejeje).
 • Pero si te fijas, en Hebreos dice que es “sin relación con 
el pecado”24. Y ahí está ese gran misterio del por qué: [WSS] 
«Moisés y Elías, el que recibe Su Mensaje recibe misericordia». 
Pero espérate, ahí es que surge ese otro Propiciatorio.
 Entonces, en ese tiempo no podía abrir el misterio 
completamente de por qué… ¿Por qué tenía que entonces 
Apocalipsis 11 tener que morir, chico! ¡No había necesidad! Pero 
por cuanto Moisés hirió la roca25, ya él pone un tipo y figura…, 
que el hermano William se va light [liviano]. Él dice: [WSS] “Eso 
significa que desde los púlpitos…”26; que también ya eso se está 
cumpliendo, y se cumplirá más adelante más… Pero donde se 

24 Hebreos 9:28
25 Números 20:1-13
26 • 1989-06-07 “La salida”: [WSS] Así que crucificarían al Señor 
Jesucristo manifestado en Su Ángel Mensajero, al hablar desde los 
púlpitos en contra del Mensaje del Señor Jesucristo (de la tercera 
dispensación) a través de Su Ángel Mensajero.
• 2002-03-31 “El Domingo de la Resurrección del Señor Jesucristo”: 
[WSS] Y el calvario serán los púlpitos de aquellos que se levanten, 
ministros que se levanten a hablar en contra de la Segunda Venida de 
Cristo y todo el Programa de la Segunda Venida de Cristo como León de 
la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en Su Obra de 
Reclamo y Juez de toda la Tierra.
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cumple completamente es en los Dos Olivos siendo matados; 
pero no había necesidad de eso; no, no tenía que ocurrir eso.
 Recuerdo cuando dijo que…: “No, estaba en el Programa (yo 
me acuerdo; eso era en un viaje); eso estaba en el Programa 
Divino, que…”.
 — [WSS] “¡ESO NO ESTABA en el Programa Divino!”.
 Lo dijo… Todo el mundo se quedó callado.
 Eso rompió…, el hermano Branham dice: [WMB] “Rompió la 
Biblia, el Programa de la Biblia”27. ¿Sabes lo que es eso? ¡Si era 
un profeta!, Dios tenía que honrar la palabra de ese profeta; no lo 
iba a hacer quedar mal.
 Pudo haberle hecho: “Pues espérate, no… Yo voy a hacer es 
que pases el ridículo ahí”. Salió agua. ¡Ayayay! Pero eso le costó.
 Por eso, si le costó a él (no es que se perdió él, pero hay 
un tipo ahí), si le costó a él entrar a la tierra prometida28… ¡un 
mensajero dispensacional como Moisés!…
 ¡Un charlatán como hoy, o una… como hoy, que se ponga a 
hablar, con esto va a decir que va a ser transformado! ¡Por favor! 
¡Tss! No, no… Cara de vergüenza, ni… Porque uno diría: Ni el 
padre escupiéndole la cara tuviera tanta vergüenza ella para venir 
así, o él; y se jactan de… cuando a Moisés no lo dejaron entrar.
 ¡No! ¿Qué se cree la gente?, ¿que es quién? ¿Mayor que 

27 [Estudio “El tiempo de la Adopción”, 2023/may/13 (sábado), 
pág. 12 (f) (T3) / Estudio “El Programa de Reclamo”, 2023/sep/27 
(miércoles), pág. 11 (f), pág. 173 (T5): 53-0328 “Israel y la Iglesia #4” 
(“Israel y la serpiente de metal”), párr. 174: [WMB] 174 Y Moisés cogió 
su temperamento, y corrió hacia allí y golpeó la roca. Eso no trajo agua. 
Él la golpeó de nuevo, y trajo agua. Y díjoles: “Oíd ahora, rebeldes, ¿os 
hemos de hacer salir agua de esta peña?”. Como eso, y trajo las aguas, 
porque Dios tuvo que escuchar a ese profeta porque Él estaba obligado 
a él con ese poder. Y eso rompió todo el Programa de la Biblia de Dios. 
- [WSS] «Moisés y su temperamento rompió el Programa de Dios».]
28 Números 27:12-14
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Moisés? “No, yo puedo hacer esto, o yo puedo decir… ¡Ah!, yo sí 
soy… tengo pantalones para yo decirle a este tal y tal”. Uumm… 
¡Tremendo!
 Exactamente eso mismo hizo Moisés: hirió la roca. O sea 
que… le costó eso, a Moisés, entrar.
 Pero fíjate cómo él…
 Pero todo eso, en alguna forma, cuando tú miras todo, y 
engranas el que… ponle que no tenía que partir… Por eso es que 
se cumple lo que también la Escritura dice: “Los muertos oirán 
la Voz del Hijo de Dios, y se levantarán”29. Era por la Palabra 
hablada.
 Entonces todo…, ¿ve cómo Dios todo lo pone? A veces 
coges las Escrituras…, y aun para él mismo, Su Palabra, viene 
a obrar para lo que dijo Pablo: “Todo obra para bien”30. Porque 
entonces viene y Él la cumple yendo al Paraíso a buscar a los de 
allá; como pasó en la Primera Venida. Cómo Dios hace: ¡Yup!, y 
ya lo arregla; vamos a decir “lo arregla”.
 Cualquiera dirá: “Pero es que Él sabía todo eso”. Bueno, pero 
como no era en Su… no estaba en Su Programa que pasara eso. 
Él mismo tuvo que hacer las cosas para que entonces llegara a 
ese punto. 
 Que ¿sabía que eso iba a pasar? ¡Claro que sí! Pero rompió 
la…; no era; lo rompió y punto.
 Ahora, ¡cómo uno puede romper aun su propia vida y su 
propio camino, haciendo algo que quizás no estaba para llevarse 
a cabo, y usted lo hace!, y Dios lo vindica y lo hace, y esté fuera 
de la voluntad de Dios.
 Dios te puede bendecir y todo, pero si estás fuera de la 
voluntad de Dios…; y puede ser de bendición para el pueblo. ¿No 
era de bendición esa agua?, si estaban muriendo de sed; y era 

29 San Juan 5:25
30 Romanos 8:28
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agua que el pueblo bebió y se sació.
 Cualquiera dirá: “Oye, pero por lo menos le dio agua”.
 Sí, pero la forma de traerla no era.
 —“¡Ah, cará! Pero lo importante era traer el agua”.
 ¡No! No se puede justificar una buena obra con una mala 
acción; no va a ser contada la buena obra por la mala acción. 
¡Tss! Eso es algo muy importante. ¿Ve?, queda nulo el trabajo.
 Le dio agua, sí, pero no fue la forma; fue en una forma… 
malcriado.
 —“¿Os he de dar de beber, de dar agua? ¡Argh!”.
 ¡¿Qué es eso?!
 Y era el hombre más manso31. ¡Si lo tenían ajoradito!, ¡tss!, si 
por diez ocasiones lo querían apedrear.
 De dos millones y pico, creo que salieron (vamos a decir), era 
el hombre más manso. Era un, como decimos, “un pan de Dios”, 
un bonachón, una persona buena; pero ya lo llevaban (papi) 
ajorado.
 Por eso el ministerio final es un ministerio muy sabio; y conoce 
todo y sabe todo, porque Dios le ha mostrado y le ha instruido 
cómo manejar todo. Porque, como todos los profetas se reflejan 
ahí, se muestra ahí… En Jesús estaban todos los del Antiguo 
Testamento32; pero ahora se muestran todos los que estaban en 
las edades, y aun de los del Antiguo Testamento también. Todo, 
todo, todo, todo está ahí.

31 Números 12:3
32 Estudio Bíblico #221, 2022/jul/17 (domingo), págs. 42-44 (f), págs. 
192-194 (T2) / Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), págs. 7-8 
(f), págs. 119-120 (T2) / Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), 
págs. 72-73 (f) (T5): 65-1128M “El único lugar provisto por Dios para la 
adoración”, párrs. 252-253 - [WSS] «En Jesús estaban todas las edades 
del Antiguo Testamento. En Jesús (Moisés y Elías) están todas las edades 
del Nuevo Testamento». [WSS] «En la Piedra Angular estaban Moisés, 
David, etc.». [WSS] «En la Piedra Angular están Lutero, Wesley, etc.».



La apertura de todos los misterios bajo ... 123

 Por eso cuando Él quiere mostrar un ministerio, lo muestra. 
¿Quiere un ministerio con carácter? Ahí está. ¿Quiere un 
ministerio sentimental? Ahí está. ¿Quiere un ministerio así, así, 
así? Y Él es el que opera los ministerios.
 Pero así mismo es con la Iglesia-Novia: Ella va a tener 
tooodo eso también; porque para llevar a cabo un Gobierno 
mundial tiene que saber cómo ministrar; porque sabe también 
cómo manejar todo.
 Estamos en la escuela aprendiendo, para ministrar los 
negocios de Él; y eso equivale desde lo espiritual hasta lo 
material.
 “LA APERTURA DE TODOS LOS MISTERIOS BAJO EL 
SÉPTIMO SELLO”�
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Los escogidos teniendo la revelación correcta
de lo que fue revelado
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Esta semana es la semana paralela a la semana de los Sellos, 
de la apertura de los Sellos. Hoy, 17 de marzo, cayó domingo en 
el 1963; comenzó él con el mensaje “DIOS EN SIMPLICIDAD”1.
 Hoy lunes 17 de marzo, estamos entrando en una semana 
(vamos a decir) paralela a ese tiempo (aunque corrió un día). 
Bueno, nos recuerda esa semana tan gloriosa de la apertura de 
los Sellos, hasta el Sexto Sello.
 Vimos que…, aunque el Sexto Sello él lo abrió, ahí cierta 
parte, pero quedaron cosas que no pudo revelar; como el 
nombre del ministerio de Moisés y Elías, quién era; todo eso 
pues lo dejó oculto; lo cual sería abierto cuando se abriera el 
Séptimo Sello en Su Venida.
 Hay un mensaje aquí que estaba viendo, de un extracto que 
me envió un hermano: “EL NOMBRE ESTÁ EN LOS SELLOS” 
(de este yo creo que hemos leído); fue el 14 de diciembre del 
1975 en Ponce. Ahí nuestro hermano William nos dice, en una 
partecita aquí… Está en uno de los libros de extractos: “La 
revelación contra el razonamiento”; es un libro de extractos, que 
lo sacaron de allí, este extracto que voy a leer. Dice:

1 [63-0317M “Dios ocultándose en la simplicidad, luego revelándose 
en la misma”]
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EL NOMBRE ESTÁ EN LOS SELLOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de diciembre de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Por eso es que estamos en ese tiempo en el cual, cada 
día que pase, esto será identificado más claramente y 
más públicamente. Y entonces encontraremos que en el 
mismo Mensaje, en el mismo Mensaje, unos lo tendrán: 
tendrán en forma intelectual el mensaje; o sea, tendrán 
la letra en forma intelectual, porque lo aprendieron con 
los sentidos; pero también estarán los que tendrán el 
Mensaje en forma espiritual, o sea, la revelación correcta 
de lo que fue revelado.

[JBP] De lo que fue traído por el hermano Branham, el cual fue 
precursor de la Venida del Señor.
 Y ahora se está cumpliendo todo el contenido de esos 
Sellos que fueron abiertos; y que en este tiempo final, el 
Séptimo Sello, al ser abierto, queda abierto completamente 
todo el Libro de los Siete Sellos.
 • Sabemos que el Primero, Segundo y Tercer Sello fue 
mostrado que fue el tiempo de las edades.
 • El Cuarto Sello es un Sello predicho2, que muestra ahí 
los escogidos; muestra también la Venida del Señor como el 
Jinete del caballo blanco; y muestra un sinnúmero de cosas, 
que por eso es que es un Sello predicho.
 • El Quinto Sello, pues se cumplió la mitad: en ese tiempo 
del Holocausto; pero todavía falta otra parte que se va a 
cumplir.
 • El Sexto Sello, sabemos que son los Dos Olivos, que 

2 Los Sellos, pág. 256, párr. 120



Los escogidos teniendo la revelación correcta ... 129

no fue abierto completamente. Sí se dijo que eran los dos 
ministerios, los ministerios de Moisés y Elías.
 • Y el Séptimo Sello: Su Venida, que viene con Sus 
Ángeles.
 O sea que en este tiempo se está viviendo y cumpliendo 
todo lo correspondiente al contenido de ese Libro. Y 
especialmente, pues, todo lo que se reunió en las edades, 
ahora viene a cumplirse todo completamente en nuestro 
tiempo.
 Y las personas, al recibir en este tiempo lo que fue 
precursado: unos lo reciben y lo creen, y otros lo rechazan; 
que es lo que él aquí está mostrando. Ahí es que se va a 
mostrar…, dice [“EL NOMBRE ESTÁ EN LOS SELLOS”]:

 [WSS] … unos lo tendrán: tendrán en forma intelectual 
el mensaje; o sea, tendrán la letra en forma intelectual, 
porque lo aprendieron con los sentidos; pero también 
estarán los que tendrán el Mensaje en forma espiritual, o 
sea, la revelación correcta de lo que fue revelado.
 Y entonces cuando lo espiritual y lo carnal se 
enfrentan ([JBP] ¿ve?, ese enfrentamiento), siempre hay… 
cuando se encuentran, siempre hay un confrontamiento.
 [JBP] ¿Y qué está habiendo…?, ¿qué está ocurriendo 
hoy? Una confrontación. Pero es el tiempo en donde se 
ve claramente entonces de qué lado usted está. Y aquí es 
que vamos a ver de qué lado están las personas frente al 
cumplimiento del Séptimo Sello.
 [WSS] Entonces unos rechazan y otros aceptan…
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[JBP] ¿Y qué estamos viendo hoy? Pues unos aceptando el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, como fue prometido, 
en la forma que Dios predestinó desde antes de la fundación 
del mundo, la manera provista por Dios; y otros: rechazándolo. 
Miren, estamos viendo claramente eso bien marcado.
 Por eso es que cuando él escribió allí los nombres de 
las personas que iban a estar en contra3 (y eso está allí 
guardado), muchos “se picaron”. (Hay varios refranes… por 
ejemplo, cuando…: “¿Por qué te picas?”. O también dicen: “El 
que nada debe, nada teme”, vamos a decir; ese es otro). O 
sea, rápido se picaron4. ¿Y por qué tú piensas que el nombre 
tuyo está escrito allí? Si él lo escribió…
 Ahora, hasta el momento no hace falta decir nombres, 
porque la misma actitud ya identifica a las personas. O sea 
que ya eso está en los hechos de la persona, se sabe que son 
del grupo que rechaza. Tan sencillo como eso. Y tienen que 
seguir cumpliendo todo eso, porque son parte de ese grupo. 
Como los que lo aceptan, pues son parte del grupo que está 
ahí brazo a brazo con ese ministerio de ese Ángel que era 
diferente a los demás, el ministerio del Séptimo Sello.
 Dice [“EL NOMBRE ESTÁ EN LOS SELLOS”]:

 [WSS] Entonces unos rechazan y otros aceptan; 
depende de dónde la persona haya venido. Si vino de 
la séptima dimensión, vino de Dios: qué otra cosa va a 
decir, sino: “¡Yo lo veo! Yo veo la Palabra de esta hora, 
veo el Mensaje de esta hora encarnado en los escogidos”. 

3 [Plática “El Maná que contiene la Fe de Rapto”, 2025/ene/12-1 
(domingo), págs. 18-21 (f), págs. 148-151 (T2)]
4 [“Se picaron”: se enojaron, se alteraron, se molestaron / Es 
una reacción emocional a algo que se percibe como una ofensa o 
provocación]
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Y enseguida que un escogido lo ve, enseguida lo acepta 
y se encarna en él también. Ese es el secreto.

[JBP] O sea que si viene de la séptima dimensión, la persona, 
¿qué va a hacer en este tiempo? Pues va a creer el cumplimiento 
de lo que precursó el reverendo William Branham, lo que está 
ocurriendo hoy.
 Y el que no viene de allí, ¿de dónde entonces viene? Pues 
nada más y nada menos que de la quinta dimensión. Porque, 
o es de la séptima dimensión o es de la quinta dimensión. 
 Por lo tanto, por eso es que en el tiempo de Jesús, allá 
usted puede ver a Judas: que vino, ¿de dónde?, de la quinta 
dimensión; y regresó a donde era5.
 O sea que, vean ustedes, el ministerio que hubo en Judas 
Iscariote, una vez que fue sacado…; porque vean ustedes, 
cuando comió el bocado, ahí el diablo entró6.
 Ahora, todo eso en la Palabra. La misma Palabra que 
produce eso, en este tiempo es la separación por medio de 
esos ministerios de Moisés y Elías. Y una vez que es sacado…, 
y, vamos a decir, en esa parte de un ministro: al ser quitado… 
Miren, a Judas le fue quitado el ministerio, y fue el ministerio 

5 • [Estudio “El calor de la Columna de Fuego para que tu fe no 
desmaye”, 2024/mar/29-1 (viernes), pág. 11 (f), pág. 151 (T5)]: 1987-
04-17 “Jesús crucificado en la Semana Mayor”: [WSS] Cuando se llegó 
el momento en la Semana Mayor, el diablo entró en Judas Iscariote para 
llevar a cabo esa parte de la entrega del Señor, y luego fue y se ahorcó; y 
de esa manera regresó a su lugar: la quinta dimensión. Judas salió de ese 
lugar, y volvió a ese lugar.
• [53-0729 “Preguntas y respuestas sobre Génesis”, párr. 275: [WMB] 
275 Judas Iscariote, su espíritu, es el anticristo hoy día. Usted sabe esto. 
Jesús fue Hijo de Dios, que vino de Dios y regresó a Dios; Judas fue hijo 
de perdición, vino del infierno y regresó al infierno…]
6 San Juan 13:21-27
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del apóstol San Pablo7.
 O sea que el ministerio que tenía Judas era el ministerio 
que luego iba a ser manifestado en Pablo; no se perdió ese 
ministerio.
 Una vez que él salió de la presencia de Jesús, el ministerio 
fue quitado; y ya era un instrumento del diablo. O sea, era 
un instrumento en las manos del diablo, en donde iba a 
desprestigiar al Maestro, a Jesús, con todas las personas que 
se le aparecieran de por medio.
 Salió uno —vean, el grupo menor—, y se trajo a un montón 
en contra de ese grupito pequeño que quedó.
 Ahora, ese tipo y figura allí, nos muestra que una vez que 
salen de la presencia de Dios en este tiempo final…; porque 
estamos en el Lugar Santísimo, la presencia de Dios está 
en medio de Su Iglesia; y una vez que un ministro se aparta 
(esos son los Judas de este tiempo): lo agarra un espíritu de 
la quinta dimensión, y vienen a ser instrumentos de la quinta 
dimensión. Y ese ministro, o ministros, ya no pueden ministrar 
en este tiempo final en la edad en donde nos ha tocado vivir, 
y en la Dispensación del Reino que nos ha tocado vivir; y se 
encuentran delante de Dios con fuego extraño; porque ya no 
tienen ministerio para impartir el Mensaje al pueblo.

7 [Las Edades, pág. 296, párr. 92] [Estudio “La Obra de un hijo de Dios 
adoptado”, 2023/mar/29 (miércoles), pág. 14 (f) (T1)]: 1993-10-07 “El 
nacimiento de una dispensación”: [WSS] Recuerden, el que hizo mucho, 
trabajó mucho con lo que le fue dado: recibió mucho; pero el que no hizo 
nada con lo que recibió: lo que tenía le fue quitado y le fue dado a otro, al 
que más tenía. Eso también le pasó a Judas Iscariote: tenía de parte de Dios 
un ministerio grande, pero no hizo lo que tenía que hacer correctamente; no 
hizo lo correcto con ese ministerio, sino que vendió a su Maestro. Pero era 
un ministerio tan grande y poderoso que muchos discípulos quizá desearon 
tener un ministerio tan grande. Judas Iscariote perdió ese ministerio y le fue 
dado al apóstol San Pablo, al cual escogió Dios.
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 Y quedan, entonces, como los hijos de Aarón; y como 
Datán, Abiram y Coré: que no tenían ministerios para ponerse a 
irse en contra de Moisés. Una vez que se colocaron en contra 
de Moisés, quedaron fuera del título que tenían allí, y fueron 
usados por el maligno; y la tierra se los tragó8.
 O sea, vean ustedes que es un tiempo muy delicado, en 
donde esa confrontación frente a la Palabra, al cumplimiento 
de lo que fue traído, del Mensaje del hermano Branham y de 
nuestro hermano William: hoy, en este tiempo presente, se está 
teniendo esa confrontación, en que unos lo iban a rechazar y 
otros lo iban a aceptar.
 Y si esto es Palabra, en la cual fue traído porque iba a 
ocurrir eso…; lo cual fue un tipo allí, en ese tiempo, donde 
había ministros en contra de nuestro hermano William (como 
Candelario, y otros ministros más, en contra del ministerio de 
nuestro hermano William); eso fue también un reflejo de lo 
que sería en este tiempo final; en donde, en este tiempo final, 
también ministros se iban a colocar en contra, iban a rechazar 
el cumplimiento del Séptimo Sello. Pero habría un grupo que lo 
aceptaría, que lo recibiría.
 Ahora vean lo que él dice allí [“EL NOMBRE ESTÁ EN LOS 
SELLOS”]:

 [WSS] Y entonces encontraremos que en el mismo 
Mensaje, en el mismo Mensaje, unos lo tendrán: tendrán 
en forma intelectual el mensaje; o sea, tendrán la letra en 
forma intelectual, porque lo aprendieron con los sentidos; 
pero también estarán los que tendrán el Mensaje en forma 
espiritual, o sea, la revelación correcta de lo que fue 
revelado.

8 Números 16:1-35
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[JBP] La revelación correcta la tienen los escogidos; porque 
para ellos es la promesa de Su Venida, y para ellos es que Dios 
está cumpliendo lo que fue prometido. Ellos han aceptado esa 
Palabra, toda esa revelación que nos trajo el precursor.
 Por eso es que siempre les he dicho que tengan el libro de 
Citas, Edades, Sellos, y los mensajes del hermano Branham; 
porque conforme a como él precursó la Venida del Señor, así es 
que se está cumpliendo.
 Así que, “LOS ESCOGIDOS TENIENDO LA REVELACIÓN 
CORRECTA DE LO QUE FUE REVELADO”; ese puede ser el 
tema para esta pequeña plática de este momento; conscientes 
de que esta semana es una semana muy importante, en la cual 
recordamos la apertura de los Sellos, allá en ese tiempo del 
1963.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y que Dios nos bendiga 
en esta semana, y en las actividades que tendremos allá en 
Ciudad de México, México.
 Hoy lunes 17 de marzo de este año 2025.
 Aquí está la familia también. Que Dios bendiga a toda la 
familia en los diferentes países también, y en todo lugar que 
estarán escuchando esta pequeña plática.
 Que Dios los bendiga y los guarde a todos.
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Martes, 18 de marzo de 2025
Cayey, Puerto Rico

Colocando en orden las cosas en la Dispensación del Reino 
para recibir la plenitud del Espíritu Santo
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Martes dieci-… ¿qué? 18. Martes 18, mira, el mismo… en el 
mismo lugar… (vamos a darle por aquí rapidito a…); 18, hoy es 
18, y está abriendo el Primer Sello; cayó lunes.
 • Porque el domingo predicó “DIOS OCULTÁNDOSE EN 
SIMPLICIDAD” [63-0317M],
 • y predicó en la tarde “LA BRECHA” [63-0317E].
 • Entonces el lunes predica “EL PRIMER SELLO” [63-0318];
 • martes: “SEGUNDO SELLO” [63-0319];
 • miércoles: “TERCER SELLO” [63-0320];
 • jueves: “CUARTO SELLO” [63-0321];
 • viernes: “QUINTO SELLO” [63-0322];
 • sábado: “SEXTO SELLO” [63-0323];
 • entonces el domingo predica “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS” [63-0324M],
 • y después predica “EL SÉPTIMO SELLO”, un domingo 
[63-0324E].
 Ahí cubrió toda la serie, de domingo a domingo.
 O sea que esta es una semana importante para la Iglesia 
del Señor.
 Mira cómo vamos a tener una actividad en el lugar donde él 
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dijo que iba a volver, que iba a regresar1.
 Y como esa Palabra no va a caer en tierra, sino que ahora 
regresa nuevamente allá: ya el ministerio de Elías junto con 
el de Moisés, ya entonces regresa acompañado; y no tan 
solo cumpliendo todo lo que no se cumplió en el ministerio de 
nuestro hermano Branham…: como la Plaza de Toros, como el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, como el recogimiento 
de los escogidos en una Edad Eterna, en una Edad Judía 
(escogidos: la Novia, y escogidos como pueblo hebreo: los 
144.000). ¿Ve?, todo eso no lo cumplió él. Pero todo lo que él 
precursó, y profetizó y reveló, que se iba a llevar a cabo en este 
tiempo final, toooda esa Palabra se está cumpliendo.
 Mira, ahora toca cumplir el regresar nuevamente a ese lugar. 
Y es la etapa más grande. Porque él estuvo bajo las primeras 
dos: Primera y Segunda; pero ahora, en la Tercera Etapa, que 
es la más importante, que es la Palabra siendo hablada, ahora 
regresamos allí.
 El milagro más grande…, en donde las personas quizás 
buscan ciertas señales y ciertas cosas, y no están viendo que 
ya está ocurriendo ese milagro divino tan grande y tan glorioso; 
pero como no se ve, piensan que es algo normal, o que es 
algo… que no está pasando nada.
 Y está pasando la sanidad más grande que ha ocurrido en 
este planeta Tierra: el abrirle los ojos espirituales a los ciegos 
espirituales; ese es el milagro más grande; que… y también va 
a ocurrir milagros físicos; o sea, acompaña todo eso también.

1 [Citas, pág. 14, párr. 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párrs. 17-18, 
28] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 319-320] [WMB] 28 Y yo tuve estas reuniones, 
pero voy a regresar a México algún día. Y quiero que el Señor me envíe 
de vuelta para poder regresar como lo hice entonces en el Nombre del 
Señor Jesús.
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 Pero nosotros nos enfocamos en el milagro espiritual, que 
es el más importante, y es el que va a trascender, es el que va 
a tener eternidad (ese milagro). Porque puede haber un milagro 
físico que no trasciende a eternidad: la persona es sana, y 
después…; y que, para colmo, se vuelva en contra; o sea, ¿de 
qué le valió ser sanado?
 Pero cuando tú eres sanado espiritualmente, ¡uish!, eso es 
algo para siempre, eterno. Ya luego, si la persona parte, que 
sea uno de los que tenga que partir, no tiene ningún problema 
porque va a resucitar. ¿Ve? Sigue en efecto, efectivo, ese 
milagro; es un milagro eterno.
 Y si permanece vivo, pues es transformado a ese cuerpo 
glorificado y eterno; porque ese milagro que recibió, esa sanidad 
que recibió, es eterna; funciona para el que parte como para el 
que permanezca vivo.
 O sea que, ¿qué es mejor: un milagro físico o un milagro 
espiritual (de un ciego espiritualmente)? Pues uno se agarra del 
milagro espiritual, que es el que uno está consciente de que…, al 
final, Dios le va a dar el milagro físico, que es la transformación; 
y si muere: va a resucitar en un cuerpo eterno y glorificado, 
¿ve? Para el hijo de Dios todo es ganancia.
 Ahora, fíjate que para ese tiempo el hermano Branham ahí 
habló de los Sellos; no abrió el Séptimo Sello, que es la Venida 
del Señor, en donde el Señor viene es con Sus Ángeles. Y él 
allí…, en este mensaje, mira, para solamente leer aquí una 
partecita…
 Aquí hay algunos que están reunidos, y aprovecho y de 
una vez los saludo a todos los que están reunidos; y a nuestro 
hermano Miguel también, que hoy y mañana va a estar en 
Guatemala, en los lugares donde él va a estar: creo que en 
Ciudad Vieja allá en Guatemala; y también acá abajo con 
Eduardo Cubur. Allá en ese lugar de Ciudad Vieja, allá en 



Colocando en orden las cosas en ...140

Guatemala, va a estar con dos congregaciones; creo que en 
una en la mañana y otra en la tarde; unos lugares nuevos que 
iba a abrir.
 Así que aprovecho y saludo a todos los hermanos allí, en 
esos lugares donde nuestro hermano Miguel va a ir (hoy y 
mañana); y ya luego él sale para las actividades en Ciudad de 
México. Que Dios te bendiga, Miguel, grandemente, y te use en 
estos días allí en Guatemala; y a todos los ministros y hermanos 
que se encuentran con él allí en Guatemala.

[Dr. José B. Pérez] Mira, en este mensaje él dice:

EL NUEVO PENTECOSTÉS2

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 18 de junio de 1995
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 32] Es un tiempo en que, así como estuvo el 
ministerio de Pedro allí presente, colocando en orden 
todas las cosas en medio de aquellos 120 que esperaban la 
venida del Espíritu Santo, en el fin del tiempo el ministerio 
de Moisés y Elías, de los Dos Olivos, ponen en orden al 
Cuerpo Místico de Cristo en una nueva edad y en una 
nueva dispensación…
 [JBP] Ahí estaba el ministerio de Pedro… Y recuerden que 
Pedro y Pablo representan al ministerio de Moisés y Elías. O 
sea, así como Pedro y Pablo trajeron el Evangelio a los gentiles, 
eso es tipo y figura de los ministerios de Moisés y Elías pasando 
el Evangelio al pueblo hebreo3.
 Por lo tanto, eso que vimos allí en Pedro…: poniendo en 
orden a la Iglesia. ¿Y quién es el que pone en orden a la Iglesia? 

2 Tomo 46 “El Nuevo Pentecostés”
3 Las Edades, pág. 30, párr. 109
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El Espíritu Santo.

[Dr. José B. Pérez] Antes de lo que… (Vamos a hacer una 
pausa aquí). Miren esto: antes de que llegara ese momento en 
donde le tocó el turno a Ananías y Safira, antes de eso…, miren 
aquí: Hechos 4; dice… Eso fue antes de…, para que se vea el 
ambiente que había allí. Estaba Pedro poniendo en orden a la 
Iglesia…
 Está hablando nuestro hermano William (en lo que estoy 
leyendo) de los 120 el Día de Pentecostés, para recibir el 
Espíritu Santo; pero ¿ve que…?, después continúa Él poniendo 
en orden todo.

 Hechos 4:32
 32 Y la multitud de los que habían creído era de un 
corazón y un alma;

[JBP] O sea, eran sinceros. Los que habían creído era de 
corazón y alma; ahí estaban…:

 32 Y la multitud de los que habían creído era de un 
corazón y un alma; y ninguno decía ser suyo propio nada 
de lo que poseía, sino que tenían todas las cosas en común.
 33 Y con gran poder los apóstoles daban testimonio de 
la resurrección del Señor Jesús, y abundante gracia era 
sobre todos ellos.
 34 Así que no había entre ellos ningún necesitado; 
porque todos los que poseían heredades o casas, las 
vendían, y traían el precio de lo vendido,

[JBP] Eso era… había necesidad en ese tiempo; y los que 
tenían dos, pues vendían uno y se la daba; esa era la forma allí. 
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Pero el punto importante es el que estaba ocurriendo allí: que 
estaba el Espíritu Santo llevando a cabo eso.
 Allí era en esa forma, y en esa forma era que se estaban 
resolviendo las situaciones que había. Acá, pues en lo moderno, 
pues ya uno busca el equivalente; y uno ve cómo Dios usa 
también a las personas, a los hermanos, nos usa para que haya 
abundancia también para el pueblo; o sea, para la Obra de Dios 
en medio del pueblo. Lo que necesita la Obra, pues Dios usa al 
pueblo para suplir todo eso.
 Dice:

 Hechos 4:34
 34 Así que no había entre ellos ningún necesitado; 
porque todos los que poseían heredades o casas, las 
vendían, y traían el precio de lo vendido,
 35 y lo ponían a los pies de los apóstoles; y se repartía 
a cada uno según su necesidad.
 36 Entonces José, a quien los apóstoles pusieron 
por sobrenombre Bernabé (que traducido es, Hijo de 
consolación), levita, natural de Chipre,
 37 como tenía una heredad, la vendió y trajo el precio 
y lo puso a los pies de los apóstoles.

[JBP] Cómo la Escritura coloca ese evento para caer en el 
capítulo 5, entonces, el caso de Ananías y Safira4. O sea que 
era algo… eh… que era común hacerlo. No era algo nuevo para 
Ananías y Safira, y que eran los únicos que tenían que hacer 
eso; no, todos hacían eso.
 Él te pone el caso (la Biblia), cómo el Espíritu Santo permite 
que haya ese caso antes.

4 [Hechos 5:1-11] [Estudio Bíblico #494, 2025/feb/28 (viernes), págs. 
17-22 (f) (T5)]
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 Y en José, allí, ese José coloca, la parte que él vende, la 
pone a los pies de los apóstoles; y se ve que fue sincero. Y no 
sabemos cómo fue la venta ni nada; lo que se ve es que puso la 
parte que tenía que poner.
 Pero entonces ahí entra lo de Ananías y Safira, que vende 
su heredad: “… su heredad, y sustrajo”. O sea… “¡Oye! (y uno 
dice), pero era de ellos. ¿Por qué la palabra ‘sustrajo’?”.
 Si el caso de José (que ese fue un caso antes) hubiese 
hecho algo como eso, pues hubiesen colocado allí “sustrajo”; 
pero como no sustrajo nada y fue honesto, pues se fue… la 
Escritura se fue (vamos a decir) light [liviana], en esa parte:

 37 … y trajo el precio y lo puso a los pies de los 
apóstoles.

[JBP] O sea, trajo tal cual; ahí no dice que “sustrajo”.
 Pero en el caso de Ananías y Safira, era de ellos también; 
pero cuando pone “sustrajo”…
 —“Y… pero si es de ellos”.
 Sí, pero no fue con sinceridad ni con honestidad, sino que 
mintió; eso fue todo.
 Si hubiese dicho: “Sí, mira, la vendí en tanto; pero me voy a 
quedar con esto porque la propiedad que me queda toca hacerle 
unos arreglitos, y quiero ponerla bien”, o “necesito esto para una 
deuda que tengo”. ¿Ve? Eso era lo mejor que tenían que hacer.
 Pero ahí lo que se ve es que no estaban identificando a 
Aquel que estaba obrando a través de Pedro. No se dieron 
cuenta, o no habían captado, que el que estaba obrando allí era 
el Espíritu de Dios, el Espíritu Santo; y estaban trabajando en la 
Obra.
 Pero ¿ve cómo siempre llegan etapas de prueba?, en 
donde la persona demuestra si en verdad cree lo que Dios está 
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llevando a cabo, y cree en el instrumento en el que Dios está 
llevando a cabo Su Obra, y sabe que no es ese instrumento, 
sino es el que está dentro. ¿Ve?
 No supieron…, o sea, no tuvieron la revelación de que en 
Pedro estaba el Espíritu Santo obrando; no conocieron ese 
misterio. Fueron personas que estuvieron en el Mensaje allí, y 
no fueron de los que recibieron la revelación de lo Alto.
 Ahora, ahí todo eso… Hay tantas ramas para hablar de lo que 
son los escogidos, los creyentes, lo que son los manufacturados 
y lo que son los incrédulos; porque ahí se ve toda esa labor que 
se estaba llevando a cabo allí, en ese Día de Pentecostés, y 
luego todos esos días, en donde había de todo allí.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, mira lo que él sigue diciendo, 
sigue diciendo nuestro hermano William; dice [“EL NUEVO 
PENTECOSTÉS”]:

 [WSS] [PÁG. 32] Es un tiempo en que, así como 
estuvo el ministerio de Pedro allí presente, colocando 
en orden todas las cosas en medio de aquellos 120 que 
esperaban la venida del Espíritu Santo, en el fin del tiempo 
el ministerio de Moisés y Elías, de los Dos Olivos, ponen 
en orden al Cuerpo Místico de Cristo en una nueva edad y 
en una nueva dispensación…

[JBP] Es el único ministerio que pone en orden a la Iglesia, y 
coloca a la Iglesia en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino; es en este tiempo.
 Él dijo que [WMB] volverían los días de Ananías y Safira5; 

5 • [Citas, pág. 37, párr. 306: 60-0518 “Adopción #2”, párr. 205] • 
[Citas, pág. 171, párr. 1539: 65-1212 “Comunión”, párr. 60] • [Citas, pág. 
11-A, párr. 106: 62-0118 “Convencido, luego preocupado”, párr. 329]
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y él dijo que [WMB] volverían los días de los apóstoles6; por 
consiguiente, lo mismo que pasó allá tiene que estar siendo 
visto en este tiempo nuevamente.
 Por obligación, tiene que estar el escogido mirando; un 
pueblo que esté siendo preparado para recibir la plenitud; y en 
medio de ese pueblo tiene que haber un ministerio en el que 
Dios esté operando, el Espíritu Santo operando: el ministerio de 
Moisés y Elías, para llevar a cabo esa labor.
 Tienen que estar todos los elementos. No puede ponerse la 
Iglesia en orden sin estar el Espíritu Santo en medio de Ella.
 No pueden decir: “No, aquí… es que estamos aquí 
repasando”. Se está repasando, y se está aprendiendo la 
Enseñanza…; o sea, está teniendo todo a la vez.
 No se puede recostar…: “No, es que yo estoy repasando, 
porque él dijo que repasáramos”.
 Sí, te dijo que repasaras; para que, cuando viniera la 
Palabra viva, la Palabra hecha carne, esa letra siendo vivificada, 
estuvieras preparado para recibirla, ¿ve? Por eso te/nos mandó 
a repasar, para que no te pasara lo que te está pasando ahora: 
que no estás viendo lo que Dios está cumpliendo.
 Y entonces no pueden comprender el misterio del Séptimo 
Sello; que para los escogidos de Dios ya no es misterio.
 Para ellos sigue siendo un misterio. Entonces pretenden y 
esperan que regrese una persona que ya Dios usó, para llevar a 
cabo una Obra en medio del pueblo, para entonces que prepare 

6 Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 (f), págs. 86-88 (T2): Citas, pág. 4-B, párr. 43: 57- 
0518 “Quedaos quietos”, párr. 50 - [WSS] «Enseñanza apostólica en la 
Carpa». [WSS] «La Carpa y la enseñanza apostólica». / 63-0825E “La 
Fe Perfecta”, párrs. 18-19 - [WSS] «Que la Iglesia llegue al sitio…» «… 
donde pueda ver los tiempos apostólicos. Está a la puerta». / Citas, pág. 
111, párr. 970: 63-0825E “La Fe Perfecta”, párr. 19 - [WSS] «Los tiempos 
apostólicos».
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a la Iglesia-Novia; cuando el Espíritu Santo ya está en medio 
de la Iglesia preparando al pueblo para recibir el nuevo cuerpo 
eterno y glorificado; y para eso Él envía (dice ahí) los ministerios 
de Moisés y Elías.
 Dice [“EL NUEVO PENTECOSTÉS”]:

 [WSS] [PÁG. 33] … en el fin del tiempo el ministerio 
de Moisés y Elías, de los Dos Olivos, ponen en orden al 
Cuerpo Místico de Cristo en una nueva edad y en una 
nueva dispensación; y es establecido así el Cuerpo Místico 
de Cristo esperando la llenura de la plenitud del Espíritu 
Santo, conforme a la promesa divina.
 [JBP] Recuerden cuando él escribió que era algo…, la Visión 
de la Carpa, era algo que estaba ya establecido7. ¿Y quién lo 
estableció? Pues ese instrumento en el cual el Espíritu Santo 
estaría operando el ministerio de Moisés y Elías.
 [WSS] O sea, [que] lo que estamos esperando no es una 
idea humana, sino una promesa divina que está en toda la 
Escritura…
 [JBP] Ahora, él dice ahí: “Lo que estamos (¿qué?) 
esperando”.
 ¿Esperando qué? Eso que acaba de decir él: que los 
ministerios de Moisés y Elías estén en medio de la Iglesia, que el 
Espíritu Santo esté operando esos ministerios, para que coloque 
a la Iglesia en una nueva edad, una nueva dispensación, y los 
prepare para recibir la plenitud de Dios: la plenitud del cuerpo 
eterno y glorificado.

7 Estudio Bíblico #346, 2023/sep/29-2 (viernes), págs. 29-31 (f), págs. 
243-245 (T5): [WSS] «Dios transportó al Rev. WMB al futuro, y vio algo 
que ya estaba cumpliéndose por algún tiempo. Así fue establecido lo de 
la Visión de la Carpa Catedral». «Así será porque ya fue en la Visión, ya 
fue en el mundo invisible, y se tiene que materializar».
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 [WSS] O sea, lo que estamos esperando no es una idea 
humana, sino [es] una promesa divina que está en toda 
la Escritura: en el Antiguo Testamento y también en el 
Nuevo Testamento.
 Por eso es que en Apocalipsis, capítulo 7, verso 2, viene 
este Ángel con el Sello del Dios vivo. Este es el Ángel que 
llama, junta y sella 144.000 hebreos. Este es el Ángel que 
viene con el Espíritu Santo colocando primeramente en 
orden a la Iglesia del Señor Jesucristo…
 [JBP] La coloca primero en orden, a la Iglesia; que es lo 
que está haciendo ahora: now! (para decirlo… en los de inglés; 
y en otro idioma, pues en el idioma correspondiente): ¡Aquí, 
presente, hoy!
 [WSS] … colocando primeramente en orden a la 
Iglesia del Señor Jesucristo, para que reciba la plenitud 
del Espíritu Santo cada miembro de ese Cuerpo Místico 
de creyentes en Jesucristo.
 [JBP] El que no se deja colocar en orden, pues sencillamente 
no será transformado. Porque para eso es que, el Espíritu Santo, 
Dios lo ha enviado: para poner en orden a la Iglesia; y la Iglesia 
como individuo, porque con la Iglesia del Señor Él trata como 
individuo.
 Por consiguiente, si usted no se deja colocar en orden su 
vida para recibir la plenitud del Espíritu Santo, entonces no es 
un candidato para transformación.
 [WSS] Así que podemos ver el ministerio del Ángel 
del Señor Jesucristo ([JBP] porque siempre ha sido el Ángel: 
es el Espíritu Santo, que ha estado de edad en edad; y en este 
tiempo final Él prometió que se haría carne), podemos ver el 
ministerio del Espíritu Santo por medio de este Ángel, 
el cual también fue tipificado en el ministerio de Pedro 
poniendo en orden todas las cosas allí…
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 [JBP] ¿Qué usó Él allí? Pues un instrumento: a Pedro.
 ¿Y Él qué tenía que usar en el fin del tiempo? Otro 
instrumento, ¡si vuelve a repetirse!: “No hará nada el Señor, 
sin que antes revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”. 
Amós 3:7.
 Dice:
 [WSS] … el cual también fue tipificado en el ministerio 
de Pedro poniendo en orden todas las cosas allí, para 
recibir allá las primicias del Espíritu; y acá recibiremos la 
plenitud del Espíritu Santo en el Nuevo Pentecostés.
 Por eso en este tiempo en el cual vivimos, tenemos que 
tener en orden nuestras vidas, tenemos que tener en orden 
todas las cosas que corresponden al Programa Divino, 
entenderlas correctamente…
 [JBP] No entenderlas intelectualmente. Pueden tener la 
letra, pero no tienen la Vida de esa letra. Como ayer, en lo que 
hablamos ayer; esto puede ir con el de ayer8.
 [WSS] … tenemos que tener en orden todas las 
cosas que corresponden al Programa Divino, entenderlas 
correctamente, estar en la Edad correspondiente para este 
tiempo de la adopción, en la dispensación correcta para el 
tiempo de la adopción…

 [JBP] Estamos en la Edad de la Piedra Angular, estamos en 
la Dispensación del Reino; por lo tanto, los que están ahí —que 
están dejándose usar, y están dejando que el Espíritu Santo 
esté colocando en ellos el orden correspondiente a como Él le 
agrada—, esos son los que serán transformados.
 Aquellos que no están en la Edad de la Piedra Angular ni 
Dispensación del Reino, y no siguen las instrucciones de ese 

8 [Estudio “Los escogidos teniendo la revelación correcta de lo que 
fue revelado”, 2025/mar/17-2 (lunes), Estudio completo (Tomo 3)]
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Ángel, pues no serán transformados; por consiguiente, no están 
en la Edad de la Piedra Angular y no están en la Dispensación 
del Reino, aunque digan que están. Ellos son quizás los que 
más creen que están, y son los que menos están.
 Porque es ese espíritu de mentira que entra a esos hijos 
de desobediencia, que se quedan atrás, en una edad pasada; 
y ahí el diablo los usa como le gusta, a la forma de él, que es 
engañándolos.
 Pero los escogidos no serían engañados. Por eso es que 
estamos recibiendo esa Enseñanza bajo Carpa, bajo ese 
ministerio bajo Carpa, el cual está llevando a cabo el Espíritu 
Santo, como lo llevó a cabo allí: en orden, en el tiempo de los 
apóstoles; y estaba usando allí a Pedro, y también a los demás 
apóstoles.

 [WSS] … y en el Día Postrero, en el cual ocurrirá 
la resurrección de los muertos y la transformación de 
nosotros los que vivimos.
 Así que podemos ver todas estas cosas; y esto nos 
muestra que nosotros tenemos que estar en el orden 
divino establecido por Dios para recibir nuestra adopción, 
para recibir la plenitud del Espíritu Santo en el Nuevo 
Pentecostés.
 [JBP] O sea, como tenían que estar allá: en orden, la Iglesia, 
para recibir las primicias; acá el pueblo tiene que estar en orden 
para recibir la plenitud del Espíritu Santo, que es la segunda 
porción: el cuerpo eterno y glorificado.

 Eso que ocurrió allá, en los días de los apóstoles, es tipo y 
figura de lo que en este tiempo final se estaría llevando a cabo.
 Y todo es en un entrelace, todas esas fases; y es una Obra 
rápida, en la cual estamos viendo cómo se va cumpliendo todo. 
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Y se cumplen en formas tan sencillas, en una forma tan simple, 
que, si no vigilamos bien, se nos pasan las etapas por encima y 
no vemos; por eso tenemos que estar siempre pendientes.
 Por eso cuando la Luz se levantaba…, y cuando iban en el 
desierto (o la Nube), que era de noche, y tenían que arrancar de 
noche; pero en el día, si era la Nube que cubría del sol, y de noche 
la Columna de Fuego guiándolos… O sea, depende: si estaban 
de noche, pues era la Columna de Fuego alumbrándoles; si era 
de día, pues era la Nube que los cubría9.
 Uno de los dos; cuando se levantaba uno de los dos, y se 
movía, entonces el pueblo tenía que arrancar, desmontar todo: 
“¡Espérate, vámonos!; que si no me muevo, en la noche, si no 
me muevo me voy a quedar oscuro. Y si en el día no me muevo, 
me va a achicharrar el sol”. O sea que comoquiera tenía que 
estar bajo esa protección divina.
 Por lo tanto, si están, en este tiempo final, los hijos de Dios 
bajó la cubierta de Sus Alas, dondequiera que se mueva la 
Columna de Fuego: ahí va el pueblo mirando en esas etapas 
que va pasando la Columna de Fuego; y no quedarse atrás. No 
mirar para atrás, sino seguir adelante, adelante, adelante, hasta 
alcanzar la meta. “Para atrás ni para coger impulso”; siempre 
hacia el frente.
 Bueno, todo esto pues es algo que… Hemos estado viendo 
lo que es el orden de la Iglesia; y cómo es el estar preparando 
nuestras vidas, como individuo, y nuestro ser, y también como 
Iglesia, como Cuerpo Místico de creyentes, para recibir lo que 
Dios prometió.
 Y seguiremos viendo cómo todo se va llevando a cabo en 
esta preparación para la transformación. Y estaremos viendo 
también cómo las cosas en el mundo siguen adelantándose, 

9 Éxodo 13:21-22, 40:36-38
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cómo están los gobiernos, cómo están los conflictos.
 Ahora mismo estuve viendo que volvieron otra vez a 
atacar…: allá, en lo que Estados Unidos atacó en estos días; y 
también (pero ayer o antier) vi lo de… Israel volvió a atacar esa 
zona de Gaza, porque no llegaron a ese acuerdo…; estaban 
parece que preparándose para volver a tener un atentado.
 O sea que todo se va a ir moviendo en cierta forma, que 
donde único ellos van a ver y recibir… Luego de ese engaño 
que va a hacer Roma, y las cosas que van a estar ocurriendo 
ahí; dice: [WMB] “Cuando ellos vean la posibilidad de agarrarse 
de algo, ahí estarán Moisés y Elías”10; y también Moisés y Elías 
los van a sacar a ellos de su error11, de lo que hicieron. Por lo 
tanto, todo va a desembocar en todo eso por ahí.
 Pero a nosotros nos corresponde es estar preparados para 
recibir de Su plenitud.
 Y lo que siempre yo le he pedido al Señor es que Dios 
tenga un pueblo que esté listo, preparado, para que sea usado 
en favor de este ministerio, sin limitaciones también; que sea 
un Ejército poderoso; y que sea un Ejército que ellos, cuando 
clamen a Dios, ¡que Dios conteste!, siempre y cuando sea en 
la perfecta voluntad. Pero como tendrán la Palabra completa 
en ellos: todo lo que van a pedir, lo van a pedir conforme a la 
perfecta voluntad de Dios.
 Y por eso yo le pido a Dios que siempre prepare a Su 
pueblo con Su Palabra, como lo está haciendo; y que tenga 
un pueblo listo: seres humanos, escogidos de Dios, listos, para 

10 Los Sellos, pág. 358, párrs. 140-143
11 [Estudio Bíblico #473, 2024/dic/15 (domingo), págs. 39-44 (f), 
págs. 113-118 (T3) / Estudio Bíblico #479, 2025/ene/05-2 (domingo), 
págs. 57-59 (f), págs. 195-197 (T1) / Estudio Bíblico #489, 2025/feb/09-
2 (domingo), págs. 40-41 (f), págs. 144-145 (T2): 61-0806 “La Semana 
Setenta de Daniel”, párrs. 170-171. [Libro LGCC: Pág. 143, párrs. 177-
178] - [WSS] «El error de los judíos es unirse a la Confederación».]
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que Dios los use ¡sin limitaciones! Ese es mi deseo de todo 
corazón para todo hijo de Dios que esté en este planeta Tierra 
recibiendo y creyendo, y obedeciendo la orden divina, la orden 
del Espíritu Santo, el cual Dios está llevando a cabo en este 
tiempo: poniendo en orden todas las cosas.
 Así que, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y hoy, martes 18 de marzo de este año 2025, reitero mis 
saludos allá a nuestro hermano Miguel en Guatemala; que Dios 
te bendiga, Miguel, grandemente. Y nos vemos allá en México, 
en donde esperamos que Dios dirija todo, y que Él se agrade de 
todo lo que se haga allí, en esas actividades que tendremos en 
Ciudad México.
 Recuerden que todo lo que fue visto y mostrado (y que 
hablamos en unos minutos anteriores) que no cumplió el reverendo 
William Branham, todo se cumple en una escala mayor.
 Y en este tiempo se está cumpliendo todo lo que fue hablado 
por el reverendo William Branham y que no lo cumplió; como 
(una de las cosas que mencionamos) el sellar a los 144.000. 
Estuvo allí en El Cairo y fue virado para atrás: [WMB] “No, no es 
el tiempo”12. Pero Él le estaba mostrando allí que era a través de 
un velo de carne.
 Bueno, que Dios les guarde y les bendiga.
 Y podemos colocarle como tema: “COLOCANDO 
EN ORDEN A LA IGLESIA EN LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO”, o “COLOCANDO EN ORDEN LAS COSAS EN LA 
DISPENSACIÓN DEL REINO PARA RECIBIR LA PLENITUD 
DEL ESPÍRITU SANTO”.
 ¡Wao!, ese… ahí ya eso es un mensaje. (Anótenlo por ahí, 
para que lo tengan y luego lo coloquen así en el Estudio).
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos.

12 [61-0730M “Las instrucciones de Gabriel a Daniel”, párrs. 152-157] 
[Libro LGCC: Pág. 41, párrs. 159-164]
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Parte 2
Cuando estoy en el púlpito, en los sitios…, a los que veo cuando 
estoy hablando… (y se va a ver algo, a lo mejor, raro), pero 
cuando yo estoy hablando yo los veo a ustedes. [Hnos: ¡Amén! 
¡Sí, Señor! ¡Gracias, Señor!]. Sí, yo los llevo aquí.
 Ahí… todo lo que Dios está haciendo aquí, en este lugar, 
aunque se vea así sencillo, de personas… como decimos 
nosotros acá: “cada uno con sus cosas”; pero es la Obra tan 
grande que Dios está haciendo en ustedes, que ustedes no se 
imaginan cómo Dios ha depositado la confianza en ustedes.
 Tanto así que yo me voy con tranquilidaaad… [Hnos: 
¡Amén, Señor! ¡Aleluya! ¡Gracias, Señor!]. Ustedes no saben 
la tranquilidad que me dan a mí: el yo poder ir y llevar a cabo 
el ministerio en los lugares donde Él me envía, consciente y 
seguro de que aquí hay un grupo de trabajadores que están 
haciendo las cosas como si yo estuviera ahí. [“¡Amén!”].
 O sea que mis dos manos, mis ojos, mis oídos, mi boca, mis 
pies, los tengo en todos ustedes. O sea, yo me he vaciado en 
ustedes.
 Que Dios los siga usando, los siga guardando; y los ayude 
en todas las cosas que el Señor tenga que ayudarlos: en su 
vida privada, en su vida de trabajo, en su familia y en todo. 
Dios los prospere, los bendiga, y los cuide de todo peligro 
espiritual o físico; y sigan haciendo esta labor con la Unción del 
Todopoderoso, para que sea del agrado del Señor, como lo ha 
sido hasta ahora.
 Y recuerden que para llevar a cabo esta Obra, miren que Él 
pudo haber colocado a otras personas. Entre tantos millones de 
personas, Él cogió lo mejor, ¡lo mejor!; porque para hacer esto… 
para hacer esto tenía que ser lo mejor. Por lo tanto, por eso 
hasta hoy, martes 18 de marzo de 2025, ustedes están aquí.
 No es comenzar, es llegar; es llegar a la meta. ¡Ustedes 
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son unos guerreros que van a llegar!, eso no hay quién se los 
despinte. Puedan decir lo que digan, puedan hacer lo que sea: 
“Yo seguiré aquí fielmente hasta el final”. Han sido predestinados 
para llegar, ¡y van a llegar!
 Así que nunca duden eso, ni por nada ni por nadie. Usted 
se rige es por Dios; y nadie en la Tierra le va a ofrecer lo que 
Él le está ofreciendo a usted: vida eterna con un cuerpo eterno 
y glorificado. Eso no lo da nadie, ningún Gobierno ni ninguna 
persona tampoco; solamente el Espíritu Santo, el cual está 
poniendo en orden Su Iglesia en este tiempo final.
 Me alegra mucho haberlos visto. Y ya en estos días estaré 
saliendo.
 • Pero todo va…, mirando todo lo que va, cómo van. Aquí 
estaban ya…, ya se terminó la carretera hasta el otro lado. 
Quizás falta una aquí, que atraviese uno de los paños que 
está grande; pero ya se está en los encintados; se está en 
los tanques acá, también instalando unos más, que se están 
llevando a cabo aquí, ese trabajo, en donde se puso otro pozo 
más. Y todas las áreas que están trabajando, va todo muy pero 
que muy bien.
 Los niveles de los terrenos para el estacionamiento van 
también adelantados. Ya después…, a ver si mañana pasamos 
un videíto de cómo va todo eso; pero… Es un pequeño resumen 
para los hermanos también: que sepan que acá, aunque yo me 
vaya, es como si yo estuviera aquí.
 O sea que hay un pueblo aquí, unos trabajadores, que son 
muchos José [Hnos: ¡Amén! ¡Gloria a Dios! ¡Aleluya!], el pueblo. 
Dice que la Novia lleva el Nombre del Novio13. [“¡Amén!”].
 • Bueno, nos vemos. Dios les bendiga, les guarde. Y ya nos 
estaremos viendo pronto, ya sea por televisión o por… o en vivo 

13 Los Sellos, pág. 305, párr. 123
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así, o acá; y también en las actividades de Semana Santa, que 
van a ser… (hasta ahora) van a ser acá. Donde Dios nos dirija, 
ahí estaremos.
 El domingo, ya podemos ir adelantando ya, que va a ser la 
actividad a las 9:00, este domingo próximo: va a ser las 9:00 de 
la mañana la actividad de este domingo, para que…, 9:00 de la 
mañana, hora de Puerto Rico, que son las 7:00 allá en México; 
y en los diferentes lugares pues la hora correspondiente; y así 
empezamos más tempranito.
 Aquello es grande. Allí es… y como es destapado, pues 
queremos aprovechar las horas de la mañana para… por el 
sol. Pero aquello uno parece una hormiguita; uno mira y eso es 
grandísimo.
 Esperamos que Dios se manifieste allí, trayendo lo más 
importante, que es Su Palabra; y lo que Él tenga en Su Programa 
para llevar a cabo, estamos en Sus manos.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos. Me alegro 
mucho haberlos visto.
 Dios te bendiga.
 “COLOCANDO EN ORDEN LAS COSAS EN LA 
DISPENSACIÓN DEL REINO PARA RECIBIR LA PLENITUD 
DEL ESPÍRITU SANTO”�
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Las explosiones del Séptimo Sello en acción
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¡Felicitaciones, Equipo de Triunfo!
 Una vez más hemos logrado la meta y en tiempo récord. 
Hemos visto la mano de Dios una vez más.
 Y recuerden que estos días son días muy pero que muy 
importantes; y en este mes de marzo se estarán llevando a cabo 
dos eventos muy trascendentales, tanto en el campo espiritual 
como en el campo físico; y sabemos que son acontecimientos 
dentro del Programa Divino, en el cual vemos que… la ocasión 
cuando habló el reverendo William Branham de que el Séptimo 
Sello era como un cohete que era lanzado, de estos cohetes 
que se usan en las fiestas de fin de año (que utilizan así, que 
encienden y sale hacia arriba y explotan; algunos pues cambian 
de colores mientras van subiendo y explotando); y él lo compara 
con el Séptimo Sello, o sea, las explosiones, y lo compara como 
un cohete.
 Recuerden que el cohete, cuando el hermano Branham 
está hablándolo allí, dice que [WMB] “explota aquí cerca, luego 
más arriba explota nuevamente y luego más arriba explota”1; o 
sea, son explosiones, son etapas del Séptimo Sello.

1 Los Sellos, pág. 465, párr. 140



Las explosiones del Séptimo Sello en acción160

 Y vemos que el Séptimo Sello, primeramente hace la Obra 
en medio de la Iglesia, y vemos cómo se desarrolla toda esa 
Obra en el campo espiritual, que es lo más importante. Por eso 
Él dijo: “Buscad primeramente el Reino de Dios y Su justicia, y 
las demás cosas serán añadidas”2.
 Y vemos que en esas explosiones pues primero es para 
la Novia; luego sabemos que las fatuas son impactadas; y 
también el pueblo hebreo. Y aun también es una etapa en la 
que los familiares y a los familiares… será también impactado 
el mundo familiar de cada escogido; o sea, el núcleo familiar 
será impactado también. Y vemos que, en toda esta meta, 
también está la meta de transformar mil millones de familias, 
comenzando pues con las nuestras.
 Estamos viviendo en un tiempo sin precedentes. Y en este 
mes de marzo el Programa Divino se está llevando a cabo, se 
está manifestando, de una manera tan y tan poderosa; y está 
impactando tanto la esfera espiritual como en el campo físico 
también.
 La gente pues pueden preguntar: “¿Y cómo lo hacen? ¿Qué 
es lo que tienen ustedes?”. Y eso es la parte de la manifestación 
del Séptimo Sello.
 Dios está tocando vidas y también está generando un 
despertamiento mundial.
 La Tercera Etapa es para todos los grupos; él lo dijo en el 
libro de Los Sellos, también en el libro de Las Edades y en el 
libro de Citas; en diferentes ángulos él lo menciona.
 En el libro de Citas pues sabemos, allí en la página 119, el 
párrafo 1057, que es un extracto del mensaje “MIRE A JESÚS”, 
ahí él nos habla que [WMB] “la Tercera Etapa es para los 
perdidos (dice que), es para la iglesia y (dice que) es para la 

2 San Mateo 6:33
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Novia”3; y, por supuesto, ahí está incluido: los 144.000 judíos 
también.
 La Tercera Etapa está, pues, para que cada grupo sea 
impactado; y estamos viendo con nuestros propios ojos todo 
ese impacto a nivel mundial.
 La gente, pues, en todo el mundo se pueden preguntar y 
podrán decir: “Pero ¿quiénes son estos que están generando 
este movimiento?”.
 Algunos pues dirán: “Esto lo estaba esperando”; otros dirán: 
“Yo no lo entiendo pero lo creo”; y otros, pues también podrán 
oponerse.
 Porque así ha sido siempre, en todos los movimientos 
divinos; que sabemos que en este último tiempo, Dios a través 
del reverendo William Branham lo llama: el último avivamiento, 
el cual es producido por los Truenos4. Un movimiento que no 
se esperaba nadie, porque no estaba escrito, no había en qué 
basarse, era algo completamente secreto. O sea que era algo 
que nadie puede decir: “No, es que esto es así o así o así”. No, 
eso era un secreto por completo. El que se ponga a decir que 
eso no es así, se está colocando en una posición que no le 
corresponde.
 La posición que tiene que tener cada hijo e hija de Dios, 
y cada ser humano, es colocarse del lado del Señor en este 
tiempo final; y ver por las Escrituras y ver por los mensajes del 
reverendo William Branham —si es creyente en el mensaje del 
reverendo William Branham—, ver lo que él precursó, y ver lo 
que Dios está llevando a cabo, verlo en las Escrituras; y ahí 
encontrará que es todo lo que dijo el reverendo William Branham; 

3 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 49] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 287]
4 Los Sellos, pág. 212, párr. 104
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y también lo que dijo el doctor William Soto Santiago. Cada uno, 
en su tiempo, estuvo viviendo en la etapa correspondiente al 
tiempo que le tocó vivir.
 Y en el Programa Divino, vean ustedes que el último que 
estuvo bajo esa Dispensación de la Gracia, bajo ese Programa, 
fue el doctor William Soto Santiago, el cual Dios lo usó para 
llevar a cabo esa Obra final allí; y se estuvo entrelazando ya con 
el próximo mensajero.
 Y vean ustedes, tuvo que pedir un tiempo más5, y tuvo que 
haber un mensajero en la Tierra que lo regresara, por medio de 
la Palabra hablada6, para que así tuviera esa parte ya, que se 
estaba entrelazando completamente con la nueva dispensación, 
el nuevo ministerio, el nuevo mensajero, y quedar así dentro de 
esa dispensación.
 Ahora, le damos gracias a Dios por su Mensaje, que nos 
trajo al final de ese tiempo; y le damos gracias a Dios también 
por lo que nos trajo el reverendo William Marrion Branham, 
precursor de la Segunda Venida del Señor.
 Ahora, podemos ver que en el ámbito terrenal Dios está 
impactando a muchas personas. Hay una expectativa en todas 
las esferas de la humanidad, en donde muchos pueden decir, y 
dicen: “Allí está pasando algo que nunca antes habíamos visto”.
 Miren ustedes, se han roto barreras en la compañía 4Life, 
donde han tenido que hacer (me estuvieron diciendo) muchos 
cambios, porque lo que está sucediendo es sin precedentes; 
los mismos corporativos dicen, y ellos reconocen: “¡Es que en 
ustedes hay algo diferente!”.
 No entienden cómo lo hacemos —y vean ustedes, sin hacer 

5 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
6 [“Palabras del 13 de junio de 2024 por el Dr. José Benjamín Pérez”, 
2024/jun/13 (jueves), Estudio completo (T3)]
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tanto ruido—, y ven los resultados. En todas las estrategias 
hemos visto la mano de Dios.
 Así como en el ámbito espiritual, pues estamos viendo 
un impacto mundial nunca antes visto, también en el campo 
empresarial estamos dejando una huella imborrable en toda la 
humanidad.
 Así como en la Iglesia pues han cambiado muchas cosas 
que venían de años; y miren ustedes, en 4Life, en la manera de 
desarrollar este proyecto, también pues hay cambios que están 
produciendo un impacto evidente.
 La Tercera Etapa está impactando a todos los grupos, y esto 
apenas está comenzando; esto seguirá creciendo, creciendo, 
creciendo. Y todos podemos ver y ser los protagonistas de lo 
bueno que ocurre cuando hacemos lo que debemos hacer, para 
así cumplir con esta Tercera Etapa tan importante del Programa 
Divino.
 Hemos sido testigos, y hemos sido esos testigos que hemos 
visto que… miles de testimonios de cómo las familias están 
mejorando su calidad de vida en todas las áreas.
 Muchos han dicho: “Antes el negocio a mí no me funcionaba”; 
otros han expresado que no vendían los productos tampoco; 
pero hoy los clientes pues los esperan para adquirirlos. También 
pues hemos visto el impacto positivo que los productos están 
generando en sus vidas. Es decir, por todos lados estamos 
dando en el blanco.
 Y vemos también cómo ahora, en esta actividad que 
tendremos en la Plaza de Toros, estaremos viendo un 
cumplimiento muy grande en la parte espiritual; y en la 
Convención de 4Life (que se llevará a cabo esa próxima 
semana, y luego del domingo) estaremos pues celebrando los 
éxitos alcanzados y los rangos más altos, que han sido logrados 
en tiempo récord con este proyecto, y millones de familias en el 
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mundo entero que han sido impactadas.
 Vemos cómo —con la guianza del Espíritu Santo— se ha 
generado un cambio en nuestras vidas, y cómo día a día, el 
Equipo de Triunfo, aprendemos a desarrollar este proyecto, y a 
seguir instrucciones, y servir, y ayudarnos los unos a otros.
 Estamos en el tiempo más glorioso, en el tiempo en donde 
desearon estar muchos profetas, muchos santos, muchos 
justos; y poder ver, poder oír, y poder ser de esos actores que 
estarían al lado del Séptimo Sello, al lado del Ángel que era 
diferente a los demás.
 Usted está en el Equipo de Dios� Usted está en el Equipo 
de ese Ángel que era diferente a los demás7� Usted está en 
el Equipo de la Columna de Fuego� Usted está en el Equipo 
del Dios Creador de los Cielos y de la Tierra� Usted está en 
el Equipo que pertenece a la Dispensación del Reino�
 Por lo tanto, Equipo de Triunfo: ¡adelante! Y con nuestra 
mirada en el blanco, en la cual, en este tiempo final llegaremos 
a esa meta, a ese blanco de nuestra transformación.
 Que Dios los guarde, los bendiga, les prospere 
espiritualmente y materialmente también.
 Y reitero: ¡Mis felicitaciones, Equipo de Triunfo, Equipo del 
Vencedor de los vencedores, Equipo del Dios Altísimo, Equipo 
de Triunfo!
 ¡Muchas felicitaciones!
 “LAS EXPLOSIONES DEL SÉPTIMO SELLO EN 
ACCIÓN”�

7 Los Sellos, pág. 469, párr. 153
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La Espada en medio del pueblo cumpliendo la Tercera Etapa
Dr. José Benjamín Pérez Matos

Esta semana, ahí con estas actividades que se van a llevar a 
cabo ahí en la Plaza de Toros, son la parte del cumplimiento de 
todo lo que Dios va llevando a cabo en este tiempo final, que 
corresponde a la Tercera Etapa; este es uno de los eventos en 
donde podemos ver que el hermano Branham decía que quería 
volver1.
 Y mira cómo todo se mueve en la escena, y todo va 
canalizándose, que en cierto momento y tiempo del Programa 
Divino en medio de la Iglesia, cae el tiempo del cumplimiento de 
una palabra que habló un profeta; y que si no lo cumplió en su 
tiempo, pues se cumple más adelante: en el próximo.
 Porque no porque Dios se lleva un mensajero es que va Él 
a pararse de Su Programa y hasta ahí llegó; Dios sigue para 
adelante con Su Programa, y cumple en ese próximo lo que no 
cumplió el mensajero anterior.
 Y así estamos viendo en este tiempo final cómo esa Espada 
de dos filos, que fue pasada del séptimo ángel mensajero, el 
reverendo William Branham, pasa a ese otro mensajero, para 
cumplir lo correspondiente a la Tercera Etapa.

1 [Citas, pág. 14, párr. 100: 56-0403 “Pastor del Redil”, párrs. 17-18, 
28] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, págs. 319-320]
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 Y vemos cómo en este ciclo divino, cómo Él llegó a esa parte 
en donde entra ese avivamiento así, en una forma progresiva; y 
ya, vean ustedes cómo dentro de la Dispensación del Reino se 
ha llevado a cabo y se está llevando a cabo y se seguirá llevando 
a cabo, todo lo que corresponde a esta dispensación. Lo cual, 
ya no es ese entrelace que había, que se estaban llevando a 
cabo todos los memoriales bajo la Dispensación de la Gracia, 
porque todavía Él estaba en el Trono de Intercesión y no podía 
salir de allí hasta que entrara el último; pero a la misma vez se 
hablaba de lo que sería todo lo que estaría ocurriendo bajo la 
Dispensación del Reino, ya en esa etapa que estaría siendo 
establecido esa introducción al Milenio, y que no se estaría 
llevando a cabo las cosas de la Dispensación de la Gracia.
 O sea que es el tiempo en donde ya se está viendo cada 
vez más marcado lo que es la Dispensación del Reino; lo cual 
comienza estando en estos cuerpos: ha comenzado ya esa 
dispensación estando en estos cuerpos; lo cual también fue 
mostrado en esos entrelaces dispensacionales, y que también 
en nuestro tiempo, aun en estos cuerpos en donde estamos, 
temporales, entramos a ese entrelace con el nuevo cuerpo, en 
donde ya ahí se entra de lleno a la Dispensación del Reino, pero 
bajo ese ciclo divino del nuevo cuerpo.
 O sea que, así como en la Dispensación de la Gracia había 
cosas al principio, que se estaban llevando a cabo bajo la 
Dispensación de la Ley (los sacrificios de animalitos), pero ya 
estaba allí Aquel el cual iba a estar dándole comienzo a una 
nueva dispensación.
 Luego comienza la nueva dispensación, y de lleno entra, ya 
con un Sacrificio perfecto, y se quita lo que se venía haciendo en 
la Dispensación de la Ley, que eran los sacrificios de animalitos, 
que era temporal; esos cubrían el pecado; pero cuando viene 
el Sacrificio perfecto, ya entonces es quitado esos animalitos, y 
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ya entra de lleno la Dispensación de la Gracia con un sacrificio 
perfecto. Y así estuvo por dos mil años, alrededor de dos mil 
años.
 Y vean en la Dispensación del Reino cómo comenzó ese 
entrelace, mientras se seguía haciendo todos esos memoriales, 
como bautismos, Santa Cena, lavatorio de pies; pero llega a 
un momento en donde ya entra de lleno, porque ya ahí está el 
mensajero que corresponde a la nueva dispensación.
 Y vean ese entrelace ahí, en donde se deja ya esos tipos 
y figuras (o sea, aquellos que conmemoraban y mostraban la 
muerte, sepultura y resurrección), se dejaron esos tipos y figuras, 
esos memoriales (Santa Cena, lavatorio de pies, bautismos y 
todo eso); y se entra ya en la Dispensación del Reino. Y dentro 
de la Dispensación del Reino comienza esa nueva etapa, en 
donde está también el entrelace con el nuevo cuerpo. ¿Ve?
 O sea que la Dispensación del Reino tiene esas dos 
bendiciones, porque son las dos Lluvias; y tiene esa bendición: 
que en la Lluvia Tardía, ahí obtendremos el cuerpo eterno; o 
sea que viene la Dispensación del Reino a culminar, a sellar, en 
el comienzo, con los escogidos, esa nueva etapa con el nuevo 
cuerpo.
 Ahora, la Tercera Etapa, que corresponde a la Dispensación 
del Reino, vean que tiene un final.

[Dr. José B. Pérez] Hay un lugar en donde él aquí nos habla 
de esa Dispensación del Reino, en donde él nos dice en 
este mensaje… vamos a ver aquí… que él nos habla de esta 
dispensación (deja ver si lo consigo rápido aquí). Dice:
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EL SEÑOR JESUCRISTO
EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de julio de 1992
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, encontramos que Juan el discípulo amado, 
estando presente, vio todas esas cosas en forma simbólica. 
Y Juan recorrió todas las edades de la Iglesia gentil en la 
visión simbólica que le fue mostrada; y también él pasó a 
la Dispensación del Reino y vio las cosas que acontecerían 
en la Dispensación del Reino; y luego que terminó la 
Dispensación del Reino vio el Juicio Final, y luego vio la 
entrada a la eternidad. Y todo eso lo vio Juan en esa forma 
simbólica.

 [JBP] ¿Ven?, como tuvimos un Estudio que nos hablaba de 
las dispensaciones, y nos mostró allí que la octava dispensación 
es la Dispensación de la Eternidad2.
 Porque la Dispensación del Reino tiene un tiempo, o sea, 
todavía está en tiempo; por eso dice: “Mil años”3, ¿ve?, es un 
tiempo en donde tiene que terminar. Pero ya la Dispensación de 
la Eternidad es eterna, ya ahí no hay más dispensaciones; y eso 
es un misterio que ha estado siendo abierto, y ya los escogidos 
de Dios están conscientes que la Dispensación del Reino llega 
a un final, que es el fin de los mil años, como él nos lo dice aquí:

 [WSS] … luego que terminó la Dispensación del 
Reino…

2 [Gráfico pirámides dispensaciones: Estudio Bíblico #258, 2022/
nov/25 (viernes), pág. 21 (f), pág. 89 (T4)]
3 Apocalipsis 20:4
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[JBP] ¿Ven? ¿Cuándo terminó la Dispensación del Reino? 
Al final de los mil años, y se comienza ahí nuevamente un 
entrelace dispensacional; y comienza ahí ya ese entrelace 
con la resurrección de todos los que serán juzgados —ese es 
el Juicio Final4—, y ahí ya se va a determinar quién va a vivir 
eternamente (de los que van a resucitar) y quiénes no; y ya se 
entra de lleno en ese tiempo (no sé cuántos años puede durar 
ese Juicio, cómo Dios lo tenga en Su Programa), y luego entrará 
de lleno la Dispensación de la Eternidad.

[Dr. José B. Pérez] Y, miren, este otro también nos habla algo 
de eso. Dice:

LA PALABRA PROFÉTICA DADA
POR EL ESPÍRITU DE LA PROFECÍA
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 30 de diciembre de 2002
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 5] El Espíritu Santo trajo esa revelación divina 
por medio del Ángel del Señor Jesucristo a Juan el apóstol, 
y ahí fue condensado —en estas palabras proféticas— 
todo lo que sucedería durante la Dispensación de la Gracia 
y lo que sucedería durante la Dispensación del Reino.
 Y luego de la Dispensación del Reino, luego del Reino 
Milenial, nos pasa a lo que sucederá luego del Reino 
Milenial: nos muestra el Juicio Final y nos muestra luego 
la entrada a la eternidad…

[JBP] Vean todo lo que conlleva la Dispensación de la Gracia, 
lo que conllevó; y lo que conlleva la Dispensación del Reino; y 

4 Apocalipsis 20:11-15
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luego la Dispensación de la Eternidad, que ya eso es eterno.
 Ahora, vean ustedes cómo en este tiempo en donde 
estamos viviendo es el tiempo en donde la Espada de dos 
filos, que es la Palabra, está en medio del pueblo, que es 
el Verbo; o sea, es la manifestación del Hijo del Hombre en 
medio de Su Iglesia cumpliendo Su Venida.
 Y él nos dice en este mensaje, miren: “LA SEGUNDA 
VENIDA PARA SALVAR A LOS QUE LE ESPERAN”… porque 
si Él dijo que iba a venir, pues tiene que haber un pueblo que 
estaría esperando esa llegada.
 Es como el cuento que nos narra el hermano Branham… 
en varios mensajes (en el libro de Los Sellos es que lo 
narra también), de aquellas primas que se burlaron de esa 
muchacha, de su prima, y no supieron la conversación que 
tuvo él con ella, donde le prometió que iba a regresar por ella5.
 Y ella se preparó, y hasta el último minuto… Vean, la 
presión era tanta allí, porque se burlaban y decían:
 —“Jaja, no va a venir, te va a dejar pegada (como decimos), 
te va a dejar vestida y alborotada. No va a venir por ti”.
 —“Él dijo que iba a venir, y yo lo voy a esperar hasta el 
último momento”.
 Y vean, así también estuvieron y estuvo y ha estado el 
mundo burlándose… En la Primera Venida del Señor también 
lo hicieron; y vean ustedes, para la Segunda Venida del Señor 
también el mundo, tanto los incrédulos como aun el mundo 
denominacional, cuando ve el cumplimiento de esa promesa, 
dicen:
 —“No, eso no puede ser así como lo están diciendo”.
 —“Él prometió que nos va a llevar a la Cena de las Bodas 
del Cordero, y yo lo creo”, ¿ve?

5 Los Sellos, pág. 337, párrs. 44-67
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 Y hay otro grupo que dice: “No, eso no puede ser así”.
 Pues la muestra va a ser cuando ellos vean que se 
quedaron en la gran tribulación, y ahí es que se van a dar 
cuenta: “Verdaderamente era así como lo estaba diciendo ese 
hombre”.
 Ahora, recuerden que, [WMB] en la Tercera Etapa, dice 
el hermano Branham que “ellos tendrán que reconocerlo”6. 
Así como reconoció Judas Iscariote, luego de lo que hizo7: 
reconoció que ese joven obrero de la construcción, Jesús de 
Nazaret, era el Hijo de Dios, era el cumplimiento de lo que los 
profetas habían hablado y de lo que los profetas habían dicho 
que sería la Venida del Mesías.
 Ahora, la Espada del Rey está en medio de Su Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Y aquí él nos dice, en este mensaje que les 
dije que les iba a leer, dice:

LA SEGUNDA VENIDA 
PARA SALVAR A LOS QUE ESPERAN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 25 de marzo de 1977
Puerto Rico
 Antes de ir él a encontrarse con los siete ángeles 
Dios se lo reveló en visión, y él entonces se lo dijo a 
la congregación: se los predicó en el mensaje titulado 
“Señores, ¿es este el tiempo?” ([JBP] eso fue el 31 de 

6 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 14 (f), pág. 24 (T3): 63-1110M “Almas encarceladas 
hoy”, párr. 279 - [WSS] «En la 3ra Etapa: tuvieron que reconocerlo».] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 276]
7 San Mateo 27:3-5
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diciembre del 1962, luego de varios días después que tuvo la 
visión), y les dijo: “Me voy para Arizona, porque voy para 
encontrarme con los siete mensajeros”.
 Bueno, ¿saben ustedes que la Espada, la Espada es la 
Palabra? ¿Saben ustedes que la Espada del Rey de reyes 
y Señor de señores, del Hijo de David, le fue entregada al 
cuarto Elías; y con la Espada del Rey de reyes él predicó 
los Sellos ([JBP] y justo esta semana: es una semana que 
recordamos esa apertura de los Sellos), y es la Espada del 
Rey?
 Y siendo la Espada del Rey, encontramos que él, 
después de haberla tenido…, dice, página 479 dice [Los 
Sellos]:
 “[188]. Ruego que me ayudes y me concedas ser 
sincero, honesto y verdadero para que así pueda llevar 
el Mensaje hasta donde me es ordenado llevarlo. Luego, 
cuando me llegue el tiempo de descanso, cuando llegue 
allá al río y me lleguen las olas, oh Dios, concede que 
pueda entregar esta Espada a otro que sea honrado y 
que lleve la verdad”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] [Con] Esa Espada, la Espada de dos filos, que 
es la Palabra, que es la Tercera Etapa…

[JBP] Porque la Tercera Etapa, él dijo que sería la etapa 
en donde la Iglesia-Novia recibiría la Fe de Rapto; y para 
recibir la Fe de Rapto se necesita la Palabra ser hablada, 
ser pronunciada por labios humanos. Por eso él dijo que en 
la Visión de la Carpa él vio predicación; y si vio predicación, 
pues tenía que haber un predicador; y vio todo lo que estaba 
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sucediendo allí8.
 Él no dio detalles así muy marcados; aunque con todo lo que 
dijo, ahora pues estamos viendo todo lo que Él está cumpliendo, y 
decimos: “Ah, mira, por eso es que el hermano Branham hablaba 
así o dijo esto”; o sea, tenemos una base ahí. Y todo lo que habló 
ha sido de bendición y es de bendición para los escogidos.
 Pero vean ustedes, si él hablaba más claro se iban a levantar 
imitadores, como pasó en las edades; y él dijo que también en este 
tiempo se levantarían; pero no van a poder imitar exactamente.
 O sea, ellos, una de las cosas (para colocar algo allí, para 
que vean el por qué no pueden imitar), es porque ninguno de los 
ministros que se ponga a imitar: no tiene los ministerios de Moisés 
y Elías; y yo creo que con eso ya… lo demás, pues, ya “se cae 
de la mata” (como decimos); porque al no tener el Espíritu Santo 
en ellos, y ellos estar haciendo algo lo cual, pues aparentemente 
para ellos es la verdad, entonces el espíritu que tienen… si no 
tienen los ministerios de Moisés y Elías, algún espíritu tienen, 
¿y de dónde entonces sería? Porque el único que opera los 
ministerios es el Espíritu Santo.
 Por lo tanto, ya ahí las personas se van identificando en los 
grupos donde le corresponde su espíritu.
 Ahora, ahí en la Tercera Etapa, él lo que habló estuvo bien, y 
lo que quedó callado estuvo bien; porque el Ángel le dijo: [WMB] 
“De esto no vas a decir nada a nadie”9.
 Y el instrumento puede decir: “Mira, es que esto es así, miren 

8 • [Citas, págs. 12-13, párrs. 97-98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, págs. 306-308] • [Citas, pág. 14, párr. 103: 
56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-109] [Compilación, págs. 
320-321] • [Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la 
historia”, párr. 5] [Compilación, pág. 327] • [Citas, pág. 40, párr. 321: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párrs. 20-26] [Compilación, 
págs. 315-316]
9 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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que esto es así; pero miren, esto es así y así”, puede hacerlo; 
pero él no tiene que mostrar todo lo que está ocurriendo para 
hacer que las personas crean; el escogido de Dios va a creer por 
revelación.
 Y nadie va a estar manufacturando nada, sino que todo lo 
que está llevándose a cabo, el escogido lo va a creer con todo 
su corazón; y por eso es que esa Palabra va creando en esa vida 
esa transformación; lo cual, alrededor de Ella, le va a transformar.
 El que no la cree, pues no va, esa Palabra, a producir eso; y 
aunque tengan los mensajes, aunque tenga todo, es una Palabra 
sin vida.
 La Vida la tiene el escogido de Dios: tiene el Mensaje, tiene la 
Vida y tiene todo; y por eso es que será transformado.
 ¿Ven que no es porque tenga conocimiento del Mensaje del 
hermano Branham o del hermano William?: “No, yo tengo todos 
los mensajes”. Pueden tener todo; y si le falta alguno, nos avisan, 
que también se los podemos conseguir; o sea que no hay ningún 
problema en eso. Y, pero vean, ¿de qué les vale tener todo eso si 
no tienen la Vida de esa Palabra? Tan sencillo como eso.

[JBP] Ahora, vean cómo él dice [“LA SEGUNDA VENIDA PARA 
SALVAR A LOS QUE ESPERAN”]:

 [WSS] Esa Espada, la Espada de dos filos, que es la 
Palabra, que es la Tercera Etapa, con esa Espada llevó a 
cabo dos etapas de la Tercera Etapa, dos partes de la Tercera 
Etapa; pero dijo: “Hay otra, la última parte de la Tercera 
Etapa, que está en un idioma desconocido” ([JBP] cita ahí del 
hermano Branham)10.
 Y para llevar a cabo esa parte de la Tercera Etapa se 

10 Los Sellos, pág. 471, párr. 162



La Espada en medio del pueblo cumpliendo ... 177

necesita ¿qué? La Espada del Rey; y él dijo que la tenía 
que entregar a otro, y quería entregarla a otro que llevara la 
Verdad.
 [JBP] Hay un escrito que él habla de eso, lo escribe nuestro 
hermano William11.
 [WSS] Después del cuarto Elías, ¿quién es el próximo 
que llevará la Verdad, y la llevará hasta Israel?

[JBP] Si el hermano Branham intentó y no pudo (lo viraron para 
atrás)12; y nuestro hermano, el doctor William Soto Santiago, 
tampoco (ahí él fue el que más se acercó); pero todo eso tenía un 
propósito en el Programa Divino. Y cuando él me mostró todo eso, 
el porqué de todo, vean, hay cosas que yo las he reservado y no 
las hablaré, sino que después, cuando estemos transformados, 
van a ver todo eso y van a entender el porqué.
 Y… ahora, vean ustedes cómo ninguno de los dos convirtió 
el pueblo hebreo al Mesías; porque eso es un ministerio 
adoptado. Y muchos se confunden con el ministerio adoptado 
y la transformación y Apocalipsis 11; tienen un enredo que no 
comprenden ese misterio. Pero los escogidos sí lo comprenden.
 Ahora, recuerden que cuando ellos regresen van a regresar 
en cuerpos eternos y glorificados, para nunca jamás morir. Un 
cuerpo glorificado no puede morir. O sea, el único…, luego del 
Señor Jesucristo, que murió… O sea, Él dijo: “Nadie me quita la 
vida, Yo la pongo por mí mismo para volverla a tomar”13; vean, ya 

11 Plática “Cuando la Novia reconozca su posición, el Rapto 
acontecerá”, 2023/feb/13 (lunes), pág. 15 (f), pág. 205 (T2) / Estudio 
Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), pág. 24 (f), pág. 176 (T1): [WSS] 
«Después de mí viene otro mensajero». [WSS] «Como pueda entregar 
esta Espada a otro que lleva la Verdad…».
12 [61-0730M “Las instrucciones de Gabriel a Daniel”, párrs. 152-157] 
[Libro LGCC: Pág. 41, párrs. 159-164]
13 San Juan 10:18
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eso es un ministerio adoptado allí, y por eso pudo poner Su vida, 
y resucitó.
 Y llevó a cabo una Obra también en esos días: fue y le predicó 
a los espíritus que fueron desobedientes en el tiempo de Noé, y 
se trajo a los de la sexta dimensión. Ninguno de los mensajeros 
que ha pasado por este planeta Tierra, luego de Jesús, ha llevado 
a cabo y ha cumplido esa Escritura de Apocalipsis 11, y tampoco 
se ha traído a los de la sexta dimensión.
 Allá, cuando se vaya ese último mensajero, y vaya allá, a los 
tres días y medio va a resucitar y va a traer a los de la sexta 
dimensión; ese es el cumplimiento pleno de esa Escritura. Y ahí, 
en ese mensajero, es que Dios está llevando a cabo y cumpliendo 
Su Segunda Venida. Tan sencillo como eso.
 Porque todo lo que Él estaría llevando a cabo bajo el Séptimo 
Sello, bajo la Tercera Etapa, es lo que Él prometió; y por eso él 
decía: [WSS] “Escudriñen los mensajes del reverendo William 
Branham, tengan el libro de Los Sellos, Edades, Citas; ténganselo 
a las congregaciones, para que no se les pase por alto”14.
 Y repetía mucho: [WSS] “Repasen los mensajes. El Mensaje 

14 • [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), pág. 33 (f), pág. 73 
(T4)]: 2014-07-06 “Prepárate para el encuentro con Jesucristo”: [WSS] 
Por eso es importante que cada persona tenga a lo menos el libro de Los 
Siete Sellos predicado por el reverendo William Branham, y el libro de 
Las Siete Edades de la Iglesia, el libro también de Las Setenta Semanas 
de Daniel, y el libro de Citas, de extractos de diferentes mensajes del 
reverendo William Branham; y todos los demás mensajes que puedan 
conseguir en folletos que siempre están disponibles para los creyentes 
en Cristo; porque ese es el Mensaje que nos prepara para estar listos 
para la Venida del Señor, y darle la bienvenida en medio de Su 
Iglesia.
• [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 30-31 (f), págs. 
146-147 (T3): RM 2015-11-21 “La Edad Mesiánica”]
• [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”]
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ha sido dado, ahora a repasar”15. ¡Pues claro!, tenían que 
ponerse a repasar, para que cuando Dios estuviera cumpliendo 
eso, no les pasara como les está pasando a muchos: que les 
pasa por alto, y entonces se ponen del lado del enemigo, a 
combatir.
 ¡En vez de glorificar a Dios y darle gracias a Dios que 
Él está cumpliendo Su Palabra, que estamos listos para ya 
mismo irnos!, entonces se ponen en contra. Cuando debe ser 
de regocijo, de que Dios está cumpliendo Su Palabra, y están 
poniendo ese Mensaje en alto…; tanto para el mundo que se 
ponga a criticar, de que “no es así como el hermano Branham 
habló” o “no es así como el hermano William habló”, que “eso no 
es…”, que “eso es una herejía, que eso es una secta, que eso 
es esto o lo otro”…
 No; el escogido de Dios ve esa Palabra; y cuando la ve 
cumplida, dice: “¡Esto era! Esa Palabra no cayó en tierra, y 
Tú estás cumpliendo lo que prometiste”. Y se ponen alegres, 
contentos, felices, de ese avivamiento, y dicen: “Este avivamiento 
es el que Tú prometiste”.
 Y es la Tercera Etapa para un mundo con tanta necesidad, 
pues ¿qué debe hacer la persona? Ponerse feliz, ponerse 
contento, porque Dios está cumpliendo Su Palabra. Pero vean, 
eso no lo entienden los que no son escogidos. Los que son 
escogidos sí lo entienden y lo comprenden.

[JBP] Ahora, sigue diciendo [“LA SEGUNDA VENIDA PARA 
SALVAR A LOS QUE ESPERAN”]:

15 [WSS] «La Palabra verdadera – 8 / Ya el Mensaje ha sido dado. / 
Y ahora repasar lo que ya nos ha sido traído, no hay otro Mensaje en 
la cima del Monte de Sion». https://imprenta.carpa.com/es/materiales/
separador-enero-2020/
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 [WSS] Después del cuarto Elías, ¿quién es el próximo 
que llevará la Verdad, y la llevará hasta Israel? Pues el 
quinto Elías.
 Así que usted puede ver en manos de quién entonces la 
Espada del Rey estará.
 Ahora, recuerden que él la tuvo pero no la Espada de 
él; era la Espada del Rey. El Rey de reyes nuevamente la 
recibe y entonces pasa a Israel.
 Pero entre tanto que el Rey de reyes y Señor de 
señores, la Palabra de Dios encarnada en un hombre, esté 
entre los gentiles, estará usando esa Espada; para llevar a 
cabo ¿qué? La última parte de la Tercera Etapa, la cual es 
en un idioma que no es inglés. Y con esa Espada de dos 
filos cortará, partirá y podrá hacer lo que quiera hacer.

[JBP] Y nadie lo va a detener, nadie podrá detener ese ministerio, 
ese instrumento que tiene la Espada del Rey. Y esa Espada del 
Rey, vean, es pasada al quinto Elías.
 Es como cuando él escribió en el libro de Citas: [WSS] «El 
6to Elías»16. Miren, por algún motivo él puso eso allí, y toda la 
revolución que hubo con muchos (!); pero yo les puedo decir: 
“Pero no me echen la culpa a mí; pregúntenle a él, el por qué 
puso eso allí”.
 Y hay cinco ministerios de Elías, y él puso seis; pues miren 
(a veces) que hay cosas que se hablan para que salgan los que 
tengan que salir. ¿No dijo el hermano Branham que Jesús hizo 

16 [Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 (viernes), pág. 17 (f), pág. 55 
(T1) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), págs. 11-12 (f), 
págs. 137-138 (T4): Citas, pág. 141, párr. 1263: 65-0120 “No te apoyes 
en tu propia prudencia” párr. 192 - [WSS] «Phoenix es una puerta 
abierta para el 6to Elías».]



La Espada en medio del pueblo cumpliendo ... 181

cosas para que se fueran los que estaban adentro?17. O sea 
que, vean, todo tiene un propósito divino, y también en el campo 
espiritual eso tiene un significado muy grande.
 O sea que, el escogido de Dios, lo que escucha de la 
revelación en esta Tercera Etapa: la cree; aunque no entienda 
algunas cosas, pero la cree.
 Ese escrito fue de él; así que, vamos a ir viendo el por qué 
escribió eso: si es para que la gente que no…, en ese tiempo, 
no estuviera ahí en el grupo y con eso salía, pues ahí salió un 
grupo, ahí salieron personas; y puede decir otras cosas que 
también saca a los que no tienen que estar ahí: esos son los 
hipócritas, los que están ahí por husmear y ver qué es lo que 
está pasando ahí. Y hay cosas que se hablan para que se 
acerquen personas o para que salgan.
 Así que la Espada del Rey está en medio del pueblo, 
partiendo, cortando, y colocando todo en orden, para obtener la 
plenitud, la segunda porción, que es el nuevo cuerpo eterno y 
glorificado.
 La Espada para cumplir la Tercera Etapa: “LA ESPADA EN 
MEDIO DEL PUEBLO CUMPLIENDO LA TERCERA ETAPA”. 
Hoy, jueves 20 de marzo de este año 2025.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

17  [Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33]
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